
( o TEMPO _ Massa Fria: Em curso de baixa
intensidade. Pressão atmosférica méciia:' 1005.7
milibares. Temperatura média do dia: 24.5 graus
centígrados,' caindo à noite. Umidade relativa
piédia: n.7 por cento. Estado médio do Céu:
Cumulus, Stratus, Nevoeiros noturnos fracos nas
margens de nos, serras e Litoral. De claro a
encoberto. Estado médio do Tempo: Com forma
ções noturnas de, chuviscos esparsos no Litoral e

Planalto, passando a estãvel.Estado médio geral do'
Tempo no Estado: Com rápidas instabilidades
passando a bom (Mâximo de intensidade de"explo
sões solares). Previsão: A. Seixas-Netto.

'ATENDIMENTO NO HOSPITAL NEREU RAMOS
'_ Com recursos repassados pela Seeret�a d�
Saúde, a Fundação Hospitalar de SíÍnta Cat�a voo

executar programa de atendimento e mternaçao de

pacientes, casos sociais, portadores 'de doenças
infecto-contagiosas; especialmente as adquiridas em
razão da enchente ocorrida' no Sul do Estado, em
março do corrente ano. A aplicação da verba, num
montante superior a 170 mil cruzeiros, destina-se
ao.Hospítal Nereu Ramos, da Capital.

\
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mudapolítica,sal.arial
,

O Governo não m0dific'arasua política salarial em virtude dos re�ultado� das últimas eleições segundo disse ontem o Mirrlstrol Arnaldo Prieto; do Trabalho. Na próxima segurida-feira será conhecido o pensamento do GeneráÍ Ernesto Geisel�obre o pleito do ííltlrno dia 15 (P, 5). :
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Os exames supletivos de prírneíro e segundo g�\Iu tiveram início hoje na Capital e no'intehor, com o comparecimento de mais de cinco mil, candidatos. As provas da manhã fo�am de.História, realizando-se � tarde Moral e Cívica. Os gabaritos de História estão na Página 12 .
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Em 'duas horas de reunião ontem na Confederação Brasileira de, Desportos" ficou decidido que João Havelang e e Silvio p'acheco permanecem na direção da entidade somente até 30 de' dezembro. De�Ois as federações estaduais apontarão os novos dirigentes. (Pg, 7}
��------------------------�--------------------------------------------------------------------------���----�]--------------------------�--------------------------------------------------�---------------,
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Sequestradores
I

doBoing inglês
ameaçammatar 0$'

47 passageiros
( .

Os três guerrilheiros
ár abes que sequestratam
ontem de madrugada o

VC-10_ da British Airways,
com 47 passageiros a bordo,
no emirado de'Dubaí (Golfo
Pérsico), depois de fazer es

cala e abastecer em Tunis.

ameaçaram executar um II

um, em intervalos de dua;
horas, todos os passageiros a

menos que sejam libertados
13 companheiros seus que
se encontram presos em Car
tume Roma.

Além disso, um grupo
palestino dissidente, em

Beirute, que se identificou
como comando dos seques
tradores,

.

disse que seus

homens querem a libertação
de dois filiados que estão

presos na Holanda, sob con

dição de matar os reféns
holandeses,' belgas e luxem

burgueses passageiros do
avião.

Após a ameaça, tornada
pública por vários jomalístas
que tiveram ordens de visi
tar o aparelho em Tunis, os
sequestradores informaram
da torre de controle do

aeroporto. que "estamos lu
tando por uma nação árabe
e para impedir que qualquer'
mal recaia sobre li Palestina;
não queremos ferir nín
guém. Estamos apenas espe
rando ordens do nosso co

mando, e� ainda não pode
mos nos identificar.
SEQUESTRO

OS sequestradores invadi
ram e avião quando o apare
lho fazia uma escala em

Dubai, num vôo de Londres
'

a Brunei, protetorado britâ-

,

Os guerrilheiro;'palestinos, responsáveis pelo
sequestro do VC-IO da BOAC, exigem à lfibertação

depresos árabes na Itália, Holanda e CartÚm.
nico na ilha de Borneu. O
avião havia feito uma escala
em Beirute e, deveria fazer

outras, em' Calcutá e Singa
pura antes de chegar ao des
tino.

Uma aeromoça iridian e

um mecânico dei aeroporto,
foram feridos quando os se

questradores ii1vadiram o
- avião em Dubai, disparando
rajadas de metralhadoras em
todas as direções.

Horas depois, um porta
voz da empresa britânica
disse que o avião tinhà 83
passageiros a bordo quando
partiu de Londres, mas que
alguns desceram, em Beirute,
.onde ; foram embarcadas
outras pessoas. Mas cerc.a de
40 haviam descido em

Dubai antes da ação dos
, guerrílheíros palestinos. No
momento do assalto, no en

tanto, havia 47 'pessoas a,

bordo, incluindo 27 passa
geiros, 10 tripulantes, sete

'empregados de limpeza e

três abastecedores de ali
mentos do aeroporto;' que
permane�m como reféns
ainda dos sequestradores.
Este é o segundo sequestro
que mobiliza Tunis desde o

ano passado.
LIBERDADE PARA OS
HERÓIS

Um grupo autodenomi
nado "Comando Geral Assí
fa" declarou, na tarde de
ontem, que- "nossos heróis
devem ser libertados imedia
tamente e devem ser condu
zidos ao aeroporto de Tunis.
Se isso não ocorrer, o gover
no holandês será responsável
pelo que ocorrer aos refén's
europeus".

A' declaração' dos seques
tradóres, segundo os obser
vadores, se refere a Adnan
.Ahmed Niri e,Hussein Temi
na que se encoritram presos
na,' Holanda por terem se

questrado um avião daquela:
nacionalidade.

Além disso, o Comando'
Geral Assifa pede á liberta-

I

ção de palestinos detidos em

Roma, sob pena de liquida
':{em todos os passageiros.
Entretanto, as autoridades
desta cidade disseram que
não têm nenhum terrorista
palestino preso. Os cinco

\

guerrilheiros acusados de,
complô para destruír um

avião israelense que se en-.

contrava em Roma, em se

tembro 'de 1973, foram pos
teriormente libertados e se-

"guíram- para 'a) cidade do
Cairo.

Por outro lado, no come

ço da noite de ontem, o

avião continuava, numa das
pistas do aeroporto de
Dubai, cercado pela polícia,
e sem apresentar qualquer
movimentação a bordo. As
últimas notícías davam con-.
ta de que os sequestradores
haviam Iíbertado duas mu

lheres, um velho e uma

criança.
Apesar �a situação ser

normal, o ministro dasRela
ções Exteriores da Tunísia,
Habib chattin, voltou apres-
'sadamente de Paris. "Fare
mos tudo que pudermos'
para evitar derramamento,
de sangue", disse ele. E la
mentou que os sequestrado
res tivessem escolhido
Tunis.

A derrota dos Estados Unidos
. ','. I •.

e Israel nas Nações Unidas
I •

'

Estados Unidos e Israel fo

ram derrotados ontem na vota

ção da assembléia geral da ONU

sobre o direito dos palestinos �
nacionalidade, �s custas do Esta

do judeu. Uma resolução sobre

direitos palestinos apresentada
anteontem l noite porSê países
árabes e do Terceiro Mundo foi

aprovada.
Essa resolução afirmao direi

to palestino l auto-determina

ção, in4ependência e soberania,
e também seu direito de "regres
SaI a suas casas e propriedades,
de onde foram deslocados e

expulsos" para daI formação ao

Estadojudeu.
Reconhece rOrgani�ação de

Libertação da Palestina - OLP
- como "representante legítima
do povo palestino" e (leclaIl\ a

solução do problema como ses .ãrabes, asiáticos e africanos,
"parte principal no estabeleci- com apoio dos comunist�s, venmento de uma paz justa e dura-' ceu os Estados Unidos e seus

doura no Oriente Médio". ' aliados riuma série de questões.
CONQUISTAS PALESTINAS Estas incluíram desde os votos

Uma segunda proposta dará que convidaram a OLP para o

à 'OLP o caráter de observador debate, até áproibição da Ãfrica
permanente na assembléia geral do Sul de participar na assem-
"e em conferências ínternacíonaíâ bléia e a limitação do tempo de

patrocinadas pelas Nações Uni-' exposição de Israel rio debate
dai. Antes da aprovação das palestino.
proposições, o embaixador nor- Pediu-se também ao secret;í
te-americano John Scali: adverti- rio geral Klirt Waldheim que
ra que "adotaI resoluções unila- informasse sobre "os efeitos
terais não significa, apenas o. econômicos adversos sobre os

risco de uma perigosa demÇlra, ,Estados e povos árabes pela rei

,mas também a destruição das terada agressão Israelense e pela
perspéctiv,as de paz em futuro contínua ocupação de seus terri-'
próximo".

"

tórios". Apenas os EUA e Israel
Mas a advertência' de' Sçali votaIam contra; 28 países, entre

foi derrotada por antecipação. eies os nove do Mercado
. Uma maioria-esmagadora de paí. Comum Europeu, abstiveram-se.
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Kissinger na'
China: viagem,"
ao esconderijo

,

de Mao)

.. fit

\

EUA: Senado recomenda

nomeação de Rockefeller
,Comissão,�de Ajuda ao'Cbile'"

, ,

denuncia-novas torturas
além de sofrer várias hemorra

gias internas e outras graves
lesões. Sua mulher e uma de
suas filhas estão com problemas'
mentais e a outra sofreu cruéis
vexames.

A coordenadoria, integrada
por .polfticos, lfderes sindicais,
intelectuais e artistas'de diversas
tendências, expressa 'tratar-se de .

"um novo ataque � dignidade
humana e l consciência demo
crática dos povos".

INCIDENTE
Por' outro lado, o jovem

OSCaI Rojas Julios, de 20 anos,
foi ferido. gravemente ontem por
soldados chilenos quando procu�
rava, asilo na embaixada da Itália

,
'

em, Santiago. Atualmente, en-

contram-se naquela sede diplo
mática 20 asilados, ainda â espe-

'

Ia de salvo-condutos para deixar
o país.

'

"

Esse ffto oC,orreu a meno� de /
tres semanas em que o corpo de
uma mulher (morta por asfixia)
foi jogado nos jardins da embai
xada, em certa madrugada.
Como vigora o toque de reco'

Iher a essa hora, insinuou-se que
a jovem teria sido assassinada

.

_ por policias. A junta refutou,
com frágeis'argumentações: ela

poderia ter sido assassinada ne

interior da sede diplomática,
"durante uma briga entn; asila
dos".

O Departamento Autônomo de Edificações torna publico, para conhecimento dos interessa

dCls, (Jue se acha aberto ó Edital de. Tomada de Preços, no. 19/74" para (I fornecimento 'e

colocação' de equipamentos para a Cozinha do Edifrcio do TRIBUNAL DE CONTAS DO

ESTADO'OE SANTA CATARINA, em Florian6polis. \,
,

,

O Edital, be'm como quaisquer esélarecimentos, :poderão ser obtidos na Sede do Departa
mento Autônomo de Edificações, 100, andar do ,Edifrcie das Diretorias, � Rua Tenente Silveira,
em Florian6polis, de 2a. a 6a. feira, no horário das 14:00 1I� 18:00 110ras.

F.lorian6pol,is, em,18 de novembro de '1974

Engo. Hélio Costa
DIRETOR GERAL

Precisa-se de, dois datilógrafos(as) com amplos conhecimentos da

profissão e experiência comprovada.
Inútil apresentar-se sem os requisitos acima.
Salário compatível, ótimo ambiente de trabalho, semé!!la de 5 dias.

Ap�re�entar-se no conjunto }03, Centro Executivo �Iliguel Daux, à

Rua Anita Garibaldi, 19, munido de Documentos.

É possível que o secretário de breve, não serão feitos acordos em
Estado norte-americano Henry detrimento dos interesses de Pe

Kissinger seja levado, numa via- quimo
grn misteriosa, quando visitar a' �Uma visita a Mas significaria
China na próxima semana, até 'o que os chineses confiam na "amí
lugar secreto 'em que se encontra zade" norte-americana e desejam
Mao Tse-Tung. intensificar a nova relação, Sabe-se

Kissinger partirá dé Tóquio que Mao não tem estado em. Pe
com destino a Pequim na segunda- qui� nos úl tímos meses. O pre
feira! tarde. Ele pediu meio dia mier da Dinamarca, PoulHartling,
de "turismo" na China, e é possí- .que se entrevistou com ele .duran
vel que', até o último momento, te urna hora, 'no mês passado,
não saiba se vai se avistar, ou não disse que "não há dúvidas de que
corri o velho líder chinês. Mao é um ancião, mas é um

Se a reunião for decidida, en- homem' sábio, bem informado;
tretanto, é possível que os chi, ' com mente lúcida e' com sentido'
neses peçam a Kissinger que não de humor".

'

revele olocal, ISso aconteceu re- É passível que o velho líder se,
centernente com outros dirigentes encontre em Hagchow, ao sw. de
estrangeiros. o. primeiro-ministro, 'Xangai, onde passou o verão de
Chou En-Lai,' com quem Kissirr- 1965,' antes de lançar a revolução
ger desenvolveu a maioria dos cultural, ou em Hunan,

-

sua pro
contatos para uma distensão entre víncía natal. Mesmo quando se

os dois países, também está doen- encontrava em Pequim, os dirígen- ,

(
te e, se ambos' se avistarem, será tes estrangeiros não recebiam avi-

apenas uma formalidade. so antecipado de que se entrevista-
LUCIDEZ E HUMOR <riam com ele. No ano passado,

O objetivo principal da visita Kissinger recebeu, inesperadamen
do secretário norte-americano é te, � 'aviso, quando participava de
assegurar aos chineses que no en- um banquete com o primeiro
contro entre Ford e Brezhnev, em ministro Chou En-Lai.

\; .' I

'Rockefeller, durante entrevista à imprensa.
Na Ar�ent,na, a 3'0. etapa da

Cem nove votos a fav6r, a Comissão Técnica Legislativa conferência América Latina-EUA
do· Senado norte-americano decidiu ontem recomendar a l '

nomeação de Nelson Rocláeller à vice-presidência dos
Os círculos diplomáttcos da-

vam conJa ontem que a terctliiaEstado's Unidos. A resolução foi encaminhada ;lO, Seriado etapa das negociações da Améri-
pleno, onde os senadores deverão votar depóis dj': retomar ca Latina ,com os Estados Uni
de seu breve recesso do dia da Ação de Graças.

'

- dos, objetivando atualizar as te-

A Comissão adOtou a decisão favorável a Róckfeller laçõ.es hemisféricas, será mesmo

d 'd't d" õ di
A .

' realIZada em Buenos Aires

epfiOls e 01 o semadanas." el,. mvestlg� es e au enclas sobre como tinha sido programado:
as manças e pass o pub ICO e'partlcular do ex-governador' Segundo algumas fontes na

de NovaIorque.' Argentina, a, idéia de realiZaI a
,

A deciSão 'foi unânime porque 9 s,enador James All�n, reunião em Bariloche, uma cida

democrata de' Alabama, aderiu a'maioria favorável à
de turística no sul do pa{�, foi

-

d' R kf li
' abandonada por ser essa Cidade

nomeaçao e- oc e er. Mrus tarde Allen declarou que sujeita a atuaç:fo de terroristas.
< "embora eu discorde muito' da fIlosofia do gôvemador , Por outro lado, não compete
Rockfeller, a_pho, que seria impraticável -esperar um vice-pre- à reu,nião ,discutir a q�estãQ de

sidente com quem concorde inteiramente". ) levantamen�o das s��oes ao re-

A nomeação de Ro kJ! 11 d
"

,

.

ad 1
glme do pnmeuo-mmlstro Fidel

C
. -

d J t' d CCA
e

erd evero ser apOI a pe a Castro, embora o principal
ormss�o e tiS Iça. a ,amara OS Representantes, apesar assunto seja a presença da dele

de sua nqueza, preocupa alguns congressistas. gação ,cubana. A situação vem
,

Ford reúne-se
hoje com

os' lídere-s
soviéticos

do fato, ded'e que o levantamen- resolveram aguaIdaI os resulta
to das sanções só pode ser resol- dós da reunião o de Quito antes
vido dentro das normas da Orga- de proceder a consulta, mas os

nização dos Estados Americanos indícios' do estado -de ânimo
(OEA), a cujos princípios se continéntal são já visíveis.

-

'prenderá a consufta marcada Observa-se que 12 dos 21
paIa início de 1975, países que estiveram presentes '\

Entretanto" é preejso que em Quitp se definiram favoravel-'
sej� reaberta agora, pois na se- mente:\ reconciliaç:Ío com Ha
gunda etapa das 'conversações, ,vana, e mais quatro, que partici
realizada, em Washington, em 'paIam das consultas à margem
abril passado, foi re.comefldado' da OEA, têm relações com Cas
que os demais países fossem troo Isso constitui uma maioria
consultados sobre a' questão da de 16, .'entre os 25/ países que
presença de Cuba. Foi decidido uniram seus esforços paIa fixar
que em virtude da consultav�e um novo,"tipo de r'elações' no
realizar l margem ,da OEÁ, não hemisfério.
haveria razão para leVaI � ela os. A ,quéstão paIece estar tão
pr��lemas existentes na organi- adiantada que já não se,discute a

zaçao reglpnal., -

'_ presença de ,Cuba, mas sim a
Dessa m,anelfa, os argentinos 'estrutura da delegação cubana.'

EMATIC CATARINENSE S/A.
C.G.C. 82.901.000/0001

ASSEMBLÉIA "GERA-L
EXTRAORDlNARI.A

fim do mês passado, durante a

visita a "Moscou do. secretãrio de
Estado norte-americano Henry
Kissinger. Um comunicada, publi
'cado apôs as' conversações de leis-

singer com Brezhnev, diz que ti
nha sido realizada uma "frutffera
troca de, idéias" a respeito de
assuntos relativos a um acordo de

,

dez anos sobre Iimitação de armas

Nas vêsperas da reumao de nucleares, Ambas as partes assina
Vladivostok, marcada para hoje e laram o desejo de prorrogar a'
amanhã, fontes soviéticàs e norte- acordo temporal de limitação de

americanas em Moscou disseram' armas q,ue expira em 1977.
'

, não esperar um progresso substan-
, )

O presidente norte-americano
,

Gerald Ford e o líder soviético
Laonid Brezhnev se reúnem neste

fim de sem� na União Soviética,
num encontro de conhecimento

recíproco, que pode dar um novo

impulso no controle das' armas'
,nucleares por parte das grandes
petências,

- Funcionários de ambos os go
vernos e senadores norte-amenca,
nos têm manifestado 'certo' temor
por urn suposto ocultamento de

foguetes nucleares e plataformas
de lançamento.

cial 'para urn acordo, a longo
prazo, no sentido de restringir a

produção de armamento nuclear
- de ofensiva e, a construção 'de
bases de lançamento. Em 'troca,
expressaram a 'esperança de que
poS!'a ser tomada uma decisão no Brezhuev receberá Ford no-

sentido de dar nova vida à parali- aeroporto e a seguir ambos viaja
sada segunda fase das conversa- rão durante hora e meia por trem
ções sobre limitação de armas 'a'uma estãncía dimãtiea denomí
nucleares, Salt-2 em Genebra., .nàda Okeansku, situada numa co-

Ford chega hoje a Vladivostok .lína sobre a baía de Amur. Ambos
nas primeiras' horas da tarde, de- realizarão' suas conversações em

pois de visitar o Japão e a Coréia "uma casa branca de dOIS andares,
do' Sul. A reunião foi acertada no construída hã pucos meses.

A Coordenadoria dos Mo-'
vimenfos de Ajuda ao Chile -'

Comachi -, de Buenos Aires,
denunciou ontem que a junta
militar chilena submeteu a tor

turas um' ex-senador comunista,
sua mulher e duas filhas.

.

O presidente da entidade,
ex-candidato l presidência da

Argentina, OSCaI Alende, disse
que o senador comunista Jorge'
Montes e sua família foram
submetidos "às habituais e sel

vagens torturas usadas Pelo regi
me militar chileno".

- Como consequência dos,
castigos sofriqos - acrescento,u

,

-, o senador teve seus tímpanos
est<;mrados, ficou sem os dentes,

.."

São convidado.s os senhores acionistas da

Ematic, Catarinens� S/A. a compar.ecerem em
sua sede social ,à Rua Felipe Schmidt no. 58 -

90: andar sala 903, nesta cidade de 'Fiórianó
polis, 00 próximo dia 18 de dezembro do cor

renteanoàs 10:00 (dez) horas, a fim de, reu-
.

, nidos em Assembléia Geral Extraordináriii, de-
liberarem sobr'e a seguinte ordem do dia:

a) Fiixação dos hohorários da Diretoria;
b) Outros as�untós de interesse social.

Florianópolis, 19 de novembro de 1974:

,Fernando Baeta - Diretor Administrativo.
EMAne CATARINENSE S/A.

\

"

MINISTJ::RIO DA EDUCAÇÃO E CULTURA
, '\

UNIVERSIDADE FEDERAL DE SANTA CATARINA
DEPARTAMENTO DE ,ADMINISTR"AÇAo GERAL.

DIVISÃO DO MATERIAL

CONCORRÊNCIA, PÚBLICA Nº '04/74
COMUNICADO DE 'RETIFICAÇÃO

� Torno público a quem pOjisa interessar que a data,' para apreserit'lção dos
documentos relativos à Habilitação, Preliminar da li,citação acima referida será dia 04
de dezembro �de 1974 conforme consta� do respectivo Edital e não em 02 de
dezembro de 1974, pois que esta última data constou, indevidamente, por engano,
nos avisos, anteriormente publicados� , ,,'

,

,

.

Florianópolis; 20 de novembro de 1974.
,

Bel. Anatólio P. Guimarães Filho·
Diretor da Divisão do Material

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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TREdivulga
'números
oficiais de

60municípios
A Comissão Apuradora do

TRE já está de posse dos resultados

computados em 70% dos

municípios catarinenses.

Setenta por cento dos

municípios já enviaram o

resultado de suas apurações
das últimas eleições para o,

.

Tribunal Regional Eleitoral,
sendo que a Coníissão Apu
radora, constituída até o

momento divulgou' resulta
dos oficiais de 60 municí

pios.

A divulgação, que pooe
ser considerada lenta, se

.

gundo os membros da Co
missão Apuradora, não re

presenta que alguma dífí-

culdade esteja ocorrendo o'a
análise .dos processos, mas

bem ao contrário, a expec
tativa está sendo superada
com referência a elaboração
dos relatórios pelas Zonas
Eleitorais. O fato da divul-

. gação lenta, informa-se, es
tá preso ao cuidado" que,

.
têm os funcionários que es

tão sob a subordinação da
Comissão em analisar os re

latórios que vão desde as

atas das mesas eleitorais,até
aescrutinação.

A reunião da -Comissão

Resultados extra-oficlais
Conhecidos os resultados extra-oficiais das eleições do

dia 15 de novembro em Santa Catarina, aguarda-se agora
.

o pronunciamento oficial do TRE, cuja Comissão

Apuradora continua realizando reuniões diárias.
Somente, com os números fornecidos pelo Tribunal
Regional Eleitoral serão conhecidos todos os eleitos para
a Câmara Federal 'e Assembléia Legislatiya, já que até o

momento não se tem condições de saber ao certo a quem
caberão as últimas vagas, em virtude de serem

contraditórios os números extra-oficiais.
C om os resultados que se' conhecem

extra-oficialmente, a diferença de votos do candidato
vitorioso ao Senado Evelásio Vieira sobre o Sr. Ivo
Silv�ira sobe a 57.912 sufrágios.

A situação conhecida é a seguinte:
Senado'

Evelásio Vieira
Ivo Silveira

541.696
483.784

Câmara Federal
ARENA

Abel Ávila dos Santos
Ademar Garcia Filho
Ademar Ghisi
Albino Zeni

Angelino Rosa.
Aroldo Ca rvalho
Dib Cherem
Eduardo Santos Lins
Evaldo Amaral
Henrique Córdova
João Linhares
Luiz Soldatellí
.NereuGuidí •

Nilton Rogério Neves
Pedro Colin
Wilmar Dalanhol
LEGENDA

MDB

.� .

.26.934

.15.625 '

.52.525;

.39.035'"
· 39.366'

. 21.757
· 32.110

•

.19.177
· 21.759
· 33.476
· 50.119"
· 23.736
· 27.083
.10381
· 30.320 •

.42.983
•

486.386

Cesar Nascimento
Ernesto de Marco
Francisco Libardoni
Jaison Barreto ..

José Thomé
•

: . .

Laerte Ramos Vieira
Luiz B. Pereira
Luiz Henrique � Silveira
Milton Pompeu . . .

Romeu Sebastião Neves
Walmor de Luca
LEGENDA

Assembléia Legislativa
ARENA
(os mais votados)

Aldo Pereira de Andrade
Antônio H. Bulcão Viana
Antônio Pichetti
Aristides Bolan
Benedito T. de Carvalho
I!:pitácio Bittencourt
Fioravante Massolini
Gentil Belani . . . .

José Corrêa-Bittencourt
Júlio Cesar ....
Martinho H. Ghizzo .

Milton Carlos de Oliveira
Moacir Bertolli
Nelson Morro .'

Nelson Pedrini ....
.

Octacflio Pedro Ra mos

Saturníno Dadam
Sebastião Neto Campos
Venício Tortatto
Vílmar Ortigari
Zany Gonzaga

MDB

.28.991

.47.708

.5.8.433

.59.663
,29.233
· $8.307 1'0

· 1.157
.52.706.
· 28.909 �

· 5.229
.36.309
403.245

.'

'

.. ' ..

(os mais votados)
Acácio Pereira
Álvaro Correia
Antônio Menezes Lima / .

Carlos Buchelle
,..

Cacildo Maldaner. _ .

,

DejandirDalpasqualle
Delfim Peixoto Filho
Elmar Zimmermann
Fa usto Brasil .

Francisco Kuster

Jorge G. da Silva
Miraci Deretti

_
.

. Murilo Sampaio/Canto
Nilson G. Zomkowski
Roland Dornbusch
Sílvio Silva Sobrinho
Waldir BuzaUo

,

Walmir Wa�er

. 12.562

.13.755

.14.552

.12.897
· 16.437 �

· 16.963 �

.21.378

.10.338
.10.287
.12.442
· 1l.092
.12.999
.14.334
.12.388
· 12.182
.12.830
.12.325
· 13.661

,

.

Apuradora está ocorrendo
todos os dias em horários
determinados, sob a presi
dência do Desembargador
João de Borba e na qual
são conferidos os resultados
e observações apresentados
pelos cerca de 20 funcioná
rios que trabalham desde as

8 às l1h30m e das 13h30m
às 19 horas.

Após cada listagem de
resultados aprovados, a Co
missão está apresentando os

resultados parciais do con

junto de municípios sendo
que tanto as listas indivi
duais, dos municípios como

as gerais são imediatamente
absorvidas pelos expectado
res que se encontram na

portaria do TRE.
AMB1ENTE
Com à afluência cons

tante dos cabos eleitorais e

periodicamente dos pró
prios candidatos, principal
mente os que ainda têm es- .

peranças de uma cadeira na

Assembléia Legislativa, a

portaria "do Tribunal Regio
nal Eleitoral vive desde se

'gunda-feira um ambiente de
intensa movimentação, no

atendimento de- todos os

que buscam resultados das'

eleições.
Munidos de pranchetas,

ós cabos eleitorais tanto de

Florianópolis como de can

didatos das mais longínqnas
regiões', fazem a marcação
da votação do seu candida
to e de alguns outros de
seu partido, o que acontece

na maioria das vezes sem

comentários, mas prome
tendo ou avisando o portei
ro de voltarem no dia se

guinte. Dos candidatos, são

poucos os que aparecem"
porém membros da família,
em geral os filhos, são cos

tumeiramente vistos fazen
do algumas anotações e re

tirando-se sem alarde. Res

peitando o
-

aviso "proibida/ \ daa entra de pessoas estra-

nhas" a maior atividade é
do porteiro no atendimento
a o público e tendo que re

petir dezenas de vezes por
diâ de que "outros resulta
dos ainda não sairam" ou,
"a Comissão ainda está em

reunião", o que invaríavel-:
mente resulta na procura
de acomodação da maioria

para "a guentar mais alguns
minutos".

O presidente da A�sembléia, Zany Gonzaga, viajou ontem para

Laguna, onde passará o fim· de semana. Segunda-feira, j' som a

presença da quase totalidade dos deputados na Capital, Zany
pretende solicitar as comissões que acelerem os seus trabalhos para
dar parecer sobre as matérias em tramitação, a fim de que sejam I

votadas antes do encerramento da atual sessão legislativa.
.

ORÇAMENTO
A proposta orçamentária do Governo para o exercício de 1::1/5,

em tramitação na Assembléia, foi criticada pelo deputado Dejandir
Dalpasquale, presidente do MDB, para quem os 2,62% destinados �
Secretaria da Agricultura revelam a insensibilidade dos governantes
estaduais ,em relação ao setor agro-pecuário. Dep, ;, de lembrar que

.

52% dos catarinenses vivem no meio rural, o parlamentàr acentuou
que sistemativamente o governo tem se negado a destinar recursos
adequados ao setor agropecuãrío, já que em 1973 a participação do
setor no Orçamento era de 2,8%, passando para 2,5% no atual

exercício, para ficar nos 2,62% previstos na proposta em exame pela
Assembléia. O Sr. Dejandir Dalpasquale frisou que já ao ano passado
quando se discutia o Orçamento, correu na Assembléia um

requerimento obstruído pela Mesa da Casa - pretendendo a

convocação do-Secretário Glauco Olinger a se pronunciar sobre a

dotação prevista para a Secretaria da Agricultura, sabendo-se, então,
que ele a achava insuficiente. "E posso adiantar que o Secretário
Glauco' Olinger ficou profundamente frustrado por não ter sido
convocado"; aparteou o deputado NelsonPedrini..

.

Destacou ainda o deputado Dejandir Dalpasquale que uma prova
de que os recursos postos � disposição da Secretaria da Agricultura
não são adequados as suas-necessidades está na impossibilidade de
serem contratados técnicos para prestar assistência aos produtores.
"O que vemos hoje �em Santa Catarina é um Secretário bem
intensionado" - disse - "mas sem contar com recursos e com técnicos
suficientes para executar os planos. E se faltam técnicos, é evidente
que não há assistência técnica".

Assembléia trabalha
em ritmoacelerado

I

Quadros de Vitor Meirelles voltam à sua casa

Sem contar com a hipótese de uma convocação extraordinária
em dezembro, que chegou a ser admitida como forma de compensar
o período em que os deputados foram liberados para a campanha
eleitoral, a Assembléia Legislativa intensifica a partir de

segunda-feira os seus trabalhos de plenário e comissões a fim de dar
vasão aos principais projetos em pauta, entre os quais estão os que
dispõem sobre oOrçamento do Estado para 1975, o abono de

emergência, a nova Lei Orgânica dos Municípios e a fixação dos
subsídios dos parlamentares para a próxima legislatura. A última
sessão plenária da sessão legislativa de 1974 será realizada

sexta-feira, dia 30, e até lá o Orçamento estadual e os subsídios dos

deputados terão, que estar votados. Sobre a possível convocação
extraordinária, nenhuma informação circulou ainda nos meios

parlamentares, onde aliás a hipótese é dada como muito remota,
principalmente tendo em vista que o assunto depende de iniciativa

governamental. .-

Os três projetos que despertam mais interesse entre as matérias
em pauta, estão nesta situação: o Orçamento, já aprovado' pela
Comissão de Finanças, cumpre o rito ordinário de discussão em

plenário por cinco sessões consecutivas. Ontem a matéria sofreu a

terceira discussão, e a partir de terça-feira estará em condições de ser

votada. O projeto da nova Lei Orgânica dos Municípios está pronto
na Comissão Especial presidida pelo deputado EIgydio Lunardi.já I
com parecer do relator, deputado Telmo Arruda. E o projeto que
fixa os subsídios dos deputados - resolução a ser apresentada pela

,

Mesa - está no momento sendo elaborado,. devendo os deputados
. que tomarem posse a 31 de janeiro de 1975 perceber mensalmente
vencimentos de Cr$ 10 mil, entre parte fixa e parte variável, Essa
quantia: equivale aos 2/3 do que percebem os deputado federais. E
finalmente, o projeto que concede abono de emergência aos

Servidores públicos estaduais - do Executivo, do Judiciário e do
Legislativo - foi distribuído .ao exame das comissões de justiça e

finanças, que em reunião conjunta, segunda ou terça-feira,
devolverão a, matéria � Mesa para sua inclusão em pauta.

Em rápida solenidade A tarefa de soerguer o pat••
realízada ontem, � 18 mônio histórico municipal é
horas, foi aberto ao público árdua e difícil, mas graças a

O Museu Casa de Victor atuaão da Comissão do

Meirelles, na casa onde viveu Patrimônio Histórico Muni

o grande artista catarinense. cipal, finalmente consegui
Ao ato inaugural compare- 'mos entregar aos catarinen

ceram autoridades civis e ses a Casa de Victor Mei
militares.Na ocasião o presi- relles restaurada e até o final

do ano, vamosabrir também, Na sala III, denominada
dente da Comissão de Defe- o Museu de Armas; localiza- "Sala Batalha do Riachue
sa do Patrimônio Artístico, do no Forte Santana". 10", andar superior estão as

Cultural e-PaisagístiCO de 'obras "Batalha do Riachue-
Munícípio, • Volney Mílljs, O Instituto Nacional do 10" (esboço), "O Barranco"
'disse que "após três anos 'em Patrimônio Histórico deter- (paisagem), ''Passagem de

que permaneceu fechada, se minou a colocação das. Humaitá", "Homem de Bar
constituindo num desprestí- obras, nas seguintes dísposi- ba" e "Busto de Velho;', Na
gio � cultura do Estado,' ções: Sala I (entrada) retrato sala IV estão os estudos e

hoje reabrimos a Casa de de Victor Meirelles, feito documentos: ''Paisagem'',
Victor.Meirelles ao público.

.

por J _ Perez, saia II - Perío- "Estudo de Mão", "Estudos

do de formaçã... , com os

"Estudos de Trajes", "Vista
de Ronciclioni" /Itália),
"Estudos de Nús", "Grupo
de Senhoras numa solenida
de", "Panorama de Dester
ro" (1846) e ''Panorama de
Desterro (1847).

de Pernas"
1
"Soldado Recli

nado", "Estudos para Bata
lhas-detalhes de Navios". Na
sala V foram colocados ,os
estudos para batalhas-enco
raçados brasileiros. '"

Na sala VI, denominada
"Batalha dos Guararapes''',
além do esboço dessa obra,
estão os trabalhos "Felipe
Camarão", "Guerreiro Ho
landês Caido", "Capacetes"
e "Invocaão". E na VII. e
última sala estão as· obras
"Cabeça de Menina", "A
Morta", "Cabeça de Velho":
e estudos diversos;

BIOGRAFIA
Victor Meirelles de Lima

Procurador Geral da

República veio falar
.

sobre novos códigos

Moreira Alves: Reforma do Judiciário t tm duas etapas..

nasceu a 18 de agosto de gern � Europa. Seu estágio
1832, na antiga Desterro, na na Europa é prorrogado
mesma casa que hoje é o duas vezes, sendo que no

museu que leva seu nome. último período se dedica a

Era filho de Maria da Con- sua tela mais famosa "A la.
ceíção e Antônio Meirelles Missa No Brasil", para a

de Lima A três de maio de qual se baseou em estudos
1847, com 15 anos íncom- feitos na carta de Pero Vaz
pletos, Victor, .Meírelles se de Caminha. Realizou vários
matriculou na Academia Im- trabalhos no setor da pintu
perial de Bel� Artes, no Rio ra histórica, "Combate
de Janeiro. Inicia Seus estu- Naval de Riachuelo", "Pas
dos com .José Correia' de sagem de Humaitá" e "Bata
Lima e em 1848, ganha a lha de Guararapes". Victor
sua prim�jra medalha-Nesta Meirelles, o primeiro pintor
época, pinta o segundo pa- histórico do Brasil, faleceu a
norama de sua terra natal. 22 de fevereiro de 1903 no

Com a tela "São João Rio de Janeiro e suas obras
Batista no Cárcere", ganha encontram-se nos acervos
em 1852 o prêmio de via- dos maiores museus do País.

· 12.370
.12.340
· 14.109
· 14.030 O novo Código Civil, cujo não consegue mudá-los tão fácil-

9341 ,; ante-projeto deverá ser enviado mente".
·

14 '821 � ao Ministro da Junstiça no prôxí- Segundo o Procurador, há
..

..
mo mês de dezembro já comple- urna possibilidade de que ocor-

.12.377 tamente revisado, -terá em sua ram mudanças no Processo Civil,

.10.188 parte especial mais urn livro, com a entrada em vigor do

· 9.257 além dos quatro existentes des- Código Civil. "Mas serão mudan-

9663 de 1916, ano em que foipro- as mínimas, não de estrutura".
· .

. mulgado o atual código, ainda Explicou que o ante-projeto dos
.11.909 vigindo. Será o "Atividade. Ne- Códigos Penal Militar, Processo'
· 10.361· gocial", que englobará princf- Penal Militar, a Lei dos Regís-
· 12.415 pios sobre Direito Comercial. tros Públicos; o Código de Pro-

· 8.360 C0I,'l isso, o Código
-

Comercial cesso Civil e a Lei dos Direitos

12703
sera revogado, promovendo-se, , Autorais, são alguns dos traba-

·

l' ru:st� fo�a, uma unificação do lhos ja concluídos pela. Cornís-
. 3.391 Direito Pnvado. ' são de Estudos Legislativos do

· 9.257 A informa�o foi prestada (Ministério da Justiça, do qual é
· 13.130 ontem pelo Procurador Geral da presidente.
· 14.741 Repú.blica, professor José Carlos Focalizou também aspectos
10418'

Moreira �lv.es, �ue se en�ontra da Reforma do Poder (Judiciário,
., em Flonanopolis a convite da anunciando que ela se desdobra-
· 12.553 Universidade Federal, de Santa Já em duas etapas distintas, Na

Catarina. Ontem � noite, ele primeira, haverá o estabeleci-
proferiu uma palestra no-audító- mento do diagnóstico dos pro-" As sociedades anônimas
rio do Curso de Direito, versan- blemas que afligem a Justiça Ado sobre os Novos Códigos. Dis- brasileira. Este trabalho és'i:' em, Lei das Sociedades Anônimas constitui parte
se :tue desde 61 que 'os códigos andamento sob a coordenação integrante do ante-projeto do Código CiviL Os ministérios '

estão sendo reformulados, mas do Ministro Eloy da Rocha. Os da área econômica, todavia, entenderam que a matéria
somente de 69 para ai começa- próprios órgãos e membros do ainda não está devidamente estratificada no Brasil para
ram a produzir os primeiros Poder Judiciário é que estão receber tratamento de um Código. Por essa razão, a
resultados da reformulação. estudando as dificuldades ne- matéria relacionada com as Sociedades Anônimas deverá

REFORMA DO' JUDICIÁ- cessidades para fixação d� um ser extraída do ante-projeto do Código Civil.
RIO

,.
'

. _'
diagnóstico realista capaz de Justificando essa decisão, o Procurador Geral da

,- �.Codigo Penal 3i!1da. nao permitir estudos de correção de R rbl 1
es�a vigindo, porq�� fOI adiado distorções verificadas no sistema epu ica exp icou que problemas na área de mercado de

at� a entrada em VIgor do novo' judiciário. capitais, sociedades de capital. aberto, pequenas, médias e

Codigo de Processo Penal. Isso grandes sociedades anônimas, ainda não defmitivamente
porque muitos dispositivos de Com o documento concluí- superados, e ligados ã área econômica dp Governo,
processo criminal' precisam .ter do, o Ministro Eloy da Rocha recomendaram a supressão dessa parte do ante-projeto .

os correspondentes conceitos da terminará a primeira etapa, Revelou que _
o trabalho da Comissão de Estudos

lei substantiva, sem o qual o Juiz submetendo o relatório � consí- Legislativos "é árduo, árido, e ingrato.". Assinalou aindanão terá condições de julgar um deração do Governo Federal. Na d fideterminado processo. O mesmo segunda parte dos trabalhos de- que as novas co i icações sempre provocampolêmicas, pois
não ocorre com o ProcessoCivil, verá ser composta uma comis-

mudam o panorama da legislação. A nova .:odificação,
que entrou em vigor antes mes- são, que atuará junto ao Poder entretanto, sempre representa o ingressei num terreno
mo do Civil. A lei substantiva Executivo, para fixar as diretri- desconhecido, pois promove profundas alterações. "É
civil já tem seus conceitos bási- zes gerais com vistas � Reforma muito raro e;1contrar em qualquer nação um código novo
cos estratificados, e o, processo do Poder Judiciário. que tenha o aplauso geral". .

J------�----------�------�--�------------�------��--------------�:

,

Meningite
A meningite continua recrudescendo
em todo o Estado de Santa Catarina.

De segunda a sexta-feira foram

registrados mais 117 casos. Na semana

passada, 101, e na retrasada,
55. Apesar da chegada do calor, e da expectativa

das autoridades sanitárias,
que afirm�ãm que a tendência agora é a

estagnação, a doença continua atingindo
grande número de pessoas, totalizando

até agora no Estado
2.139 casos conhecidos. O diretor geral do

Dasp, Genovêncío Mattos, disse
ontem que "em matéria de meningococo

não se entende mais nada;
eles estão se tomando resistentes

ao calor, principalmente o do tipa A .

Muitos casos que ocorrem

no interior do Estado não são

especificados, por isto não se

sabe a que tipo pertencem. O que ajuda
a propagação da doença é o grande

� número de portadores"
Já no próximo dia 18 terá início a

vacinação, do tipo A, no litoral catarinense,
que será efetuada por equipes

do Dasp, e em janeiro,
terá início a imunização

de toda à população do Estado,
com vacinas bivalentes do tipo A e C ..

,

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Cartas,

-,

ÔNIBUS
•
Sr. Editor. Não sei porque,

mas no último final de sema

na tiverno s que pagar
Cr$ 3,00 por umá passagem
de ônibus até a Armação,
quando normalmente o preço
cobrado é Cr$ 2,00. Isto só

pode �r explicado pela ornis-
. são da fiscalização da prefei
tura. Corno pouca coisa dá

para se entender no momen

to,« o que aconteceu me dei
xou bastante irritado., Será I

que um pequeno aumento no
número de usuários dessa li-

_ nha de ônibus justifica tal as

sai to à bolsa do povo?
Além do protesto, fica

aqui urna sugestão: nos dias
de maior movimento para as

praias, a flscalizaçâo deveria

agir com todo o rigor. Ou se

rá que a exemplo da Celesc,
os fiscais do Paço Municipal
também vão às praias Paulo

Rodrigues da Silva - Estreito,

Na certeza de urna vez

mais podermos contar .com a

gentileza de suas atenções, an
tecipamos nossos melhores

agradecimentos, firmamo-nos
mui cordialmente: Ruy Ran

dolfo Weber,s p/Comissão Or

ganizadora.

ESCLARECIMENTO
Leitor assíduo desse jernál.

foi com surpresa que li" em
reportagem publicada na edi

ção de 19/11/74, à página 16,
sob o título. "Formandos
Saem em Busca dos Merca

dos", declarações a mim atri

buídas, as quais não proce

dem, visto que não conversei

nem dei entrevistas ii nenhum

repórter de O ESTADO pelo
menos nos últimos meses.

Admito, sim, que tenha

abordado tal assunto há al

gum tempo com um dos re

pórteres de O ESTADO (pro
vavelmente o autor da maté

ria), na qual tivesse manifesta

do minha intenção de, ao ter

minar o Curso de Direito,
advogar em cidade do inte

rior.

Quero deixar claro que as

declarações da reportagem in

serida nesse jornal não tradu

zem,s no momento, minha

opinião sobre o assunto em

pauta. Galvani Souza Bochi,
Florianópolis.

N.R. - O missivista tem

razão ao dizer que não falou

com nenhum repórter nos úl
timos dias, levando em conta

'apenas a omissão da data da

entrevista pelo repórter.

l-Expediente

}
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Sangue nove
o novo período legislativo, a

ser iniciado no próximo ano, será
caracterizado pelo ingresso de
um significativo contingente de
novos nomes no cenário do Con

gresso Nacional e das assembléias
estaduais.

sentir de público Ias suas reivindi
cações e os seus anseios.

Em Santa Catarina, o período
legíslativo que se inicia a primei
ro de março de 1975 terá entre
seus protagonistass vários nomes

que pela primeira vez alcançam a

posição de parlamentàr. Devem
eles preparar-se desde já para a

nobre missão que .lhes incumbe,
de saber honrar as tradições desse
Poder e de bem representar todos
aqueles que lhes proporcionaram
os sufrágios eleitorais necessários
a conduzi-los à posição que irão
ocupar. Precisam eles ter sempre
em conta que, antes de mais na

da, o que se espera de um parla
mentar, em todas as circunstân
cias, é a defesa dos reais interes
ses da coletividade, interesses es-

.tes que, legítimos, podem e de
vem contribuir para o desenvolvi
mento do Estado.
A missão que' é dada aos I�gis

ladores deve ser bem apreendida

A renovação de valores-rias ca

sas legislativas se constitui, sob
todos os aspectos, uma providên
cia salutar do regime democráti
co. Possibilita a injeção de sangue

- novo nas atividades parlamenta
res, o que pressupõe uma ação
mais eficaz e dinâmica do impor-.

I

tanta Poder. Aberto a todos os

cidadãos em gozo dos seus direi
tos pol íticos, o Poder Legislativo
é,' indiscutivelmente, uma das
mais importantes peças que com-:

põem a engrenagem de um Esta
do, quer pela sua finalidade em si
de legislar, quer pelas oportuni
dades que oferece ,ao povo de,
através �eus representantes, fazer

,

pelos que, saídos .vitoriosos das

urnas, vão pela primeira vez che

g ar às casas legislativas. Odes,
lu rnbramento que muitos são
possu ídos com a certeza da posi
ção alcançada, deve de imediato
ceder lugar à humildade, esta

sempre acompanhada da respon
sabilidade, atributo indispensável
ao bom desempenho de qualquer

. atividade,
...

A significativa renovação de
. valores que estará se processando
na Assembléia Legislativa abre
nov.as esperanças ao aprimora
mento do exercício parlamentar.
O sangue novo que estará ocu

pando as cadeiras desse Poder-,
nos próximos quatro anos tem

por. obrigação procurar extirpar
os vícios porventura existentes,
procurando apreender entre

'aqueles que cumpnrao Inovo

mandato as virtudes sadias de um

bom leqislador.
'

�

Campeonato Organizado

\
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Marcílio Medeiros Filho

As lideranças
da Oposição

A estrutura do MnB ainda está longe de ser a iddü; mds no entanto prestou
reconhecidos serviços ao Partido nas últimas eleições, até porque a fragilidade
eleitoral da Arena não lhe exigiu maiores sacrifícios. A partir de agora; .çom seus

quadros sensivelmente robustecidos, deve a Oposição operar os reajustes que se

fazem necessários na máquina partidária, de modo á adaptar sua estrutura à razão

proporcional do crescimento que obteve no último pleito e que provavelmente
ainda terá nas eleições municipais de 1976, para as quais dentro em breve dará
início aos preparativos. A ascensão, da Oposição em Santa Catarina poderá ter

atingido nas eleições do dia 15 seu ponto máximo de aceleração, mas mesmo que,
.seu melhor rendimento ainda ''nãlJ tenha sido alcançado a verdade é que' não
conseguirá manter indefinidamente um crescimento em proporções tão arrasadoras.
Por uma circunstância natural, que as leis da Política eas. leis da Física explicam
perfeitamente, a toda ação corresponde uma reação igual e contrária. E por maior

.

que seja.até 'aqui o divórcio da Arena catarinense das palpitações do eleitorado-os
'

resultados do pleito seguramente despertarão no Partido do Governo os brios
acomodados pelos conceitos equívocos que presidiram a recente campanha na sua

área. Os homens do MDB sabem que, daqui por diante, a Arena procurará corrigir
seus erros e melhor, equipar-se para assimilar o papel que lhe cabe de canalizar as
expectativas 'populares de uma grande parte da população, missão que não foi

, cumprida pelos candidatos arenistas nestas eleições. Não será fácil p_ara a Arena

recuperar o crédito que perdeu junto aos eleitores e isto ainda dará tempo aoMDB
de melhor articular-se para as eleições municipais de 1976, quando ainda deverá
obter novas e expressivas conquistas no terreno eleitoral. E isto, agora, que lhe
cumpre fazer, embora o seu desconcertante crescimento ofereça a curto prazo
alguns percalços para os .quais deve se preparar, sob o risco de incorrer nos mesmos
erros que contribuíram para a debilitação da Arena. Dentre estes percalços, um dos
que se afigura como de maior gravidade é a disputa pela liderança oposicionista no

Estado, fato cujos primeiros registros começaram a se verificar no curso doprocesso
eleitoral para o pleito do dia 15 e prudentemente abafados no decorrer da
campanha.

.

O Senador eleito Eveldsio Vieira é quem, neste momento, melhor desfruta das
condições de liderança no MDB catarinense. Quando por nada por ser o primeiro
representante daOposição no Estado a ter acesso às culminâncias do Senado, o que

, equivale ao mais alto posto legislativo ocupado por um membro do MDB em Santa
Catarina. Para chegar até lá, é inegável que o Sr. Evelâsio Vieira fez valer seus

méritos .proprios; a começar pelos relevantes serviços que vem prestanâo ao seu

Partido desde as eleições municipais de 1972, quando articulou o rolo compressor
oposicionista que aplainou para o MDB os caminhos situados ao longo de quase
todo o percurso do Rio Itajai=Açu e seus afluentes, levando a Oposição à maioria
das Prefeituras -da região. Isto, no entanto, não parece sensibilizar muito a fundo
alguns dos demais líderes oposicionistas, que há muito tempo estão convencidos de '

que, melhor que o Sr. Evelásio Vieira, poderiam empunhar em favor doMDBas

rédeas da Oposição no Estado. E o. crescimento ora registrado pelo Partido vem

estimular ainda mais a ambição de.comando dealguns desses líderes; mormente
agora quando há fortes razões para alimentar esperanças de que o Sr. EvelásioVieira
não será o único Senador da Oposição de Santa Catarina a partir de 1978. Eassim

que, no vago mas não desprez ivel terreno das especulações.oposicionistas, fala-se
desde já em três nomes eomo eventuais candidatos do Partido às duas próximas
vagas ao Senado, sendo estes nomes exatamente os de.quem, com o atual-Senador
eleito, melhor representam a liderança do MDB catarinense: Pedro Ivo Campos,'
Jaison Barreto e Làerte Vieira. E são estas mesmas especulações que prevêem que
deste quarteto de lideranças sairá o futuro ",candidato do MDB ao Governo do
Estado, nas eleições diretas que a Constituição prevê para 1978, caso até lá sejam
mantidas as regras por enquanto em vigor. _ ,

.

'

E claro que tudo isto excita as naturais ambições politicas dos homens do MlJB,
principalmente considerando-se que' até bem recentemente a conquista da poder
nada mais representava que uma tese atingível na teoria mas inacessível na prática.

" As eleições do dia 15 vieram demonstrar que no campo 'eleitoral o MDB tem os

mesmos direitos que a Arena, fato que por si só e notadamente agora assume um

fase inio irresistível, para os líderes oposicionistas que se sentem em condições de
chegar até 'lá. A saudável disputa democrática que deve existir no Partido da
Oposição como fator de estimulo à afirmação ,dos seus líderes poderá desviar o
trabalho do MDB para preocupações menores que as da estruturação partidária. É
este o ns._co que neste instante começa a rondar a agremiação, podendo no entanto,
ser afastado caso se revelem o preparo e a maturidade dos líderes oposicionistas ,

pura assegurar ao Partido a manutenção das posições que tão duramente logrou
conquistar na vida pública de Santa Catarina e do. Pais.

.
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O DIALOGO FAZ O rounco
Vencendo por uma diferença de votos

superior aos 60 mil votos um ex-governador
e' um governador eleito, além de uma Arena

aparentemente estruturada nos 197 municf-
_

pios, contra-apenas ISO do MDB, o Senador
Evelásio Vieira deu a todo o Estado urna

prova inequívoca de seu prestígio, que não

emergiu gratuitamente, nem se consolidou
através de passes de mágica. Foi penosamen
te erigido corno só um operário político po
deria suportar, durante os seus 19 meses de
construção. 'Mas o mérito de Lazi�o não
está só em edificar uma liderança que cada
dia mais se estratifica no Estado. Sua sensi
bilidade política sempre aberta ao diálogo,
será" sem dúvida, um poderoso fator de en

tendimento dentro do novo sistema de

freios e contra-pesos a presidir as relações
Governo-oposição:'

REPOUSO

Depois de assinar contrato com organis
mos financeiros alemães, em Frankfurt, be
neficiando o setor de saúde pública na res

tauração técnico-hospitalar e na construção
de hospitais infantis, o Governador Colom
bo Salles ganhou direito a uma esticada à
Cidade Eterna.

...-

Em Roma, hospedado no Hotel Quiri
nalle, um dos mais luxuosos e sofisticados
da capital italiana, o Governador se recupera.
das agruras do cargo e, principalmente, das
canseiras da campanha.

Pela saúde pública, bem entendido.
os OSSOS "

Ultrapassada a fase do filé mignon, da
a lcatra, do pescoço e até da rabada, os can

didatos vão agora aos ossos. É realmente co

movedor o espetáculo de longos telefonemas
interurbanos feitos com a única finalidade

,
dejndaga� se afinal a urna tal do município
qual deu 43 ou 13 votos. É escusado dizer
que esta preocupação reside muito mais ên
tre os' candidatos da A�ena que do MDB,
numa proporção de 5 por' 1 ..

MOREIRAALVES ,

O Procurador Geral' da República, José
Carlos M0reira Alves chegou ontem a' Floria

•

, nópolis, à convite, da Universidade Federal
de Santa Catarina. Às II horas conheceu o

campus universitário, acompanhado do Rei
, tor Roberto Lacerda e às 20 horas, no audi-
tório do Curso de Direito, proferiu confe
rência a acadêmicos, professores e advoga-

dos, falando sobre o terna "Reforma dos Có
digos do Brasil". Hoje, Moreira Alves estará
em Blumenau e Itajaí.

MÁRIO MATEUS
Os gerentes financeiros florianopolitanos

reve1am talento tanto nos estabelecimentos
. estatais corno nos da livre iniciativa. Agora
mesmo está deixando Florianópolis o Ge '

rente do Bradesco, Sr. Mário José Mateus,
que há três anos dirigia o Banco Brasileiro
de Descontos na Capital. Mateus, à convite
da alta direção- do Banco, exercerá agora
suas funções em São Paulo.

LUIZ ACASTRO
De volta ao convívio dos amigos, depois,

do distúrbio' cardio-vascular / que muito a

contra-gosto o prendeu durante 30 dias em

repouso na capital paulista, foi visto ontem
'

circulando. descontraidamente pelo centro
da cidade o expert em mercado de capitais
Luiz Acastro Gonçalves, que nos próximos .

-

dias retoma as suas atividades profissionais:
Ostentando excelente disposição e esbelta

f silhueta, Luiz Acastroabandonou definitiva
mente" o Hollywood sem filtro, do qual há
muitos anos se tornou companheiro insepa
rável, jamais traindo a preferência.

C6RAL'
PO Coral Infantil do Curso Elementar Me

nino Jesus dará recital no próximo dia 29, as
20 horas, no Ginásio de. Esportes Ivo Silvei
ra, da Colégio Ca tarinense, O. espetáculo ar

tístico também contatá 'cem urna apresenta
ção da· Banda da Polícia Militar, que na

.oportunidade executará músicas' populares e

clássicos deVerdi e Wàgner.
CONCURSO DE CONTOS
O Concurso Estadual de Contos Virgl1io

Várzea, instituído pelo Conselho Estadual
de Cultura, e presidido por urna Comissão
co'nstituída pelos escritores' Vicente Ataíde,
João Paulo Silveira de Souza e Holdemar
Oliveira de Menezes, apreciou 234' trabalhos,
de 78 candidatos. O primeiro prêmio - Cr$
5.500,00 - foi concedido ao la'geano Wilsan
Vidal Antunes J.únior, que concorreu sob o

pseudônimo "Aquários ".
Amaline Issa, residente �m Tubarão, con

quistou q segundo lugar (Cr$' 2.500,00),
usando o pseudônimo "Magma", "Mer
sault ", pseudôniqlo de Emanuel Medeiros
Vieira obteve Placa de Prata. São todos no

vos valores que a literatura' catarinense re

vela.

LIONS
Face ao elevado interesse

que sempre demonstrou na

divulgação das boas causas de
nossa coletividade, vimos soli-

citar sua colaboração no seno

tido de divulgar o evento so-

cial que faremos realizar con-

forme o seguinte programa:
dia 23 de novembro às 23

horas, na Sociedade Guarany,
ao som de Erinho e sua Or-

questra, será realizado o Baile
de Confraternização das De-

butantes de 1974 de Itajaf.
As mesas poderão ser adquiri-
das junto à Secretaria' do

Guarany ou com a- diretoria
do Lions Clube Itajaí-Sul.

Destacamos que estarão

participando do baile as debu-

tantes de todas as sociedades
de ltajaí e Navegantes. .

.

A renda será destinada, in- ��<
tegralmemj;,,�,�a9w.Nª!al_,,_da,.,_��_.. _'"".,..._��,
.Criança Pobre, campanha ·que '. ..,,"'.' ,

realizamos tradicionalmente \i
<"

todos os anos. "'.J

Senhor, seu guarda? com o ,monograma bordado pela mi- X.X.X.X.X.X.X.X.

Não, não tenho documentos, em nha própria mãe, uma santa senhora, Querido diário, esta é
I

a décima

todo caso, acho que' o senhor se que também sabe fazer uns bolinhos segunda noite que passo no xilindró

interessaria. , . de polvilho tão bons que quando eu' por andar na ma de madrugada sem

Não? Mas todas as noites o senhor era pequeno ficava comendo e me documentos, isto quer dizer, pelos
não sente frio, andando de madrugada esquecia sempre de ir a aula eo lenço, cálculos que a minha professora Mati/
perguntando pras pessoas se elas tem verde, com monograma, como o se- de, <10- primeiro ano primário, que

documentos? 'Não sente? E a sua\ nhor pode, . , agora é chamado de primeira série do

familia, fica sozinha? Sim, porque eu Não, nem carteira de identidade, primeiro grau, me ensinou, que já fui
se tivesse familia nunca a deixaria mas aqui no fundo do bolso eu achei em cana 12 vezes. Os senhores daqui
sozinha, existem tantos ladrões hoje um selo, muito raro, todo filigranado não são tão gentis quanto aquela pro

em dia, não é seu guarda?
'

,
em dourado que como o senhor pode [essor que eu tive e que pediu que eu

Ui, meu braço, me larga que eu vou ver e âe um pais muito distante, quase' ficasse depois da aula, um dia quando:
. .

.

contar uma história muito triste, que inexistente de. tão longe que fica. A a Dona Marlenildes não estava e me

eu vi acontecer ontem depois, das dez carta em que veio este selo chegou trancou no gabinete dela, até que ele

horas, na televisão da vizinha. Eu já lhe ontem, de um primo segundo que é me inandou sair 'depois de tirar Q

contei que eu tenho uma vizinha que eminrcadiço na Petrobrás e vive viajan- alicate da minha mão. Eu sempre levo

me deixa ver televisão? Eu fico na do por esses lugares assim bem estra- comigo) um alicate porque uma vez a

janela do lado de fora, ela deixa a:
'

nhos, outro dia, imagine' o senhor, eu minha vó, que Deus a tenha, ia indo de

cortina aberta ri da! eu fico vendo, Às recebi um cartão postal do Japão; que bonde e viu um parafuso frouxo, se ela
vezes, quando chove, eu \ não vou, ele mandou, mas ruio era um cartão

-' tivesse: como eu tenho sempre, um

porque venta muito dJi do Iado de fora comum não, era em terceira dimensão, alicate, teria apertado o
_ parafuso e

;' e se fosse, mais em baixo talvez não ('j senhor precisava ver. , . quando o cavalheiro da outra ponta do

fosse tão 'frio. Mas ela vai se mudar É, eu esqueci, eu sempre ando com banco levantou ela não teria c_aido fora
para' um ,apartamento no terceiro documento's, �mas agora estou sem, em do bonde, porque com

.

o parafuso
andar, dai eu não preciso subtr mais todo caso aCredito que o senhor esteja solto quando o janota levantou o

até o décimo, interessado em subscritar esta ação banco também levantou e por pouco

Não,' 'eu' só as vezes ando sem' entre amigos, que com apenas dois que ela não morre porque naquele
documentos, mas hoje, eu tam.bém cmzàrinhos o senhor auxilia as for- momento vinha passando o Biuck do

estou sem documentos, Eu sei que isso mandas do curso de serventes e varre- seu Gruntz da, confeitaria alemã, qu,e
é :uim, \ tão ruim como remédio q�e douras do Colégio Craca-rihense a faze- aliás tinha uma. ..

mmha vá, - que Deus a tenha - tomou rem uma viagem até o Alto-Biguaçu _

Já amanheceu? Já posso sair? Ah,

dia: dess�� e ,que !'ez ela' rev�rar os em ônibus leito. . . �tá. Obrigadinho, viu?
olhmhos e cair durznha pra tras. Mas Mas seu guarda, o que Jaz um Sim, sim, não tornarei a esquecer

foi só o susto. :.. homem ser bom ou mim não são uns os, os.. , o que mesmo?
'Não senhor, docum,ento eu não pedaços de papel impresso.. ,

tenho não, mas tenho um lenço, aliás Mas seu guarda. , .

um lenço verde muito bonito, inclusive Mas. , .

I
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.INPS divulga
normas para
atendimento
de idosos
o Secretário de Bem Estar

do Instituto Nacional de Previ
dência Social, José Vital, divul
gou ontem as normas para o

atendimento dos segurados ido
sos. Essas assistência será presta
da de forma global, através de
cinco programas especiais.i aten
dendo aspectos biológicos, psi
cológicos e sociais desses benefi-
ciários.

.

Vital informou que os servi
. ços serão prestados de forma
direta: através dos centros e

grupamentos de serviço social, e
indiretamente por . instituiçõe�
especializadas nesse tipo de
atendimento. Ressaltou: contu
do, que as instituiões passarão
por processo de seleção, a cargo
da Secretaria do Bem Estar, que
comprovani os' requisitos mini
mos ao bom atendimento.

Os, programas espectais
elaborados para os beneficiários
idosos são: ,

1 - Preservação da saúde;
2 - Vidafamiliar;

. 3 - Labotaterapia;
4 - Atividades recreativas;
5 - Atividades culturais.
As atividades de prestação

direta de assistência terão card:
ter curativo, preventivo e de
motivaão da comunidade. Para
esse tipo de serviço <! INPS

pretende formar técnicos espe
cializados e treinar voluntários,
além de realizar reuniões, semi
nários e campanhas com o intui-
'to de desenvolver os recursos

materiais e humanos voltados

para a assistência aos Idosos. A
integração do ancião a comuni
dade é um dos 'destaques desse

programa.
A prestação indireta se dará

através das internaões custodia-
.

das e somente nos seguintes
casos: segurados aposentados a

O Gallup conseguiu chegar ao fim da pesquisa sobre aeleições ao partir de 65 anos (mulheres a

senado com uma margem mrníma de erro. Seu último resultado, partir dos 60) e pensionistas de

segundo Carlos Eduardo Matehsus, diretor do Gallup, indicava 69% ambos os sexos depois de 60

para Quércia, 23% para Carvalho Pinto e uma porcentagem de 8% anos.

em brancos e nulos. A votação real mostra que Quércia teve 69,9%,
Carvalho Pinto 19,2% e aumentou o número de brancos e nulos para MT: fraude
10,9%.

I· IA propaganda eleitoral gratuita pela televisão acabou' com o e eltora
caciquismo polftico, com os currais que ainda existiam nos Estados
mais desenvolvidos, e diminuiu o poder de barganha e em treze
arregimentação dos prefeitos. Assim, os candidatos deixaram de ser • , •

desconhecidos. munlclplOS
Ainda que os eleitores votassem na escolha de uma situação e O diretório estadual do MDB

portanto despersonalisando seu voto, havia uma tendência de se de Cuiabá enviou telegrama aos

fixar num nome. O candidato aparecia uma vez na televisão, falava presidentes do Tribunal Regio-
coisas interessantes e o telespectador prestava atenção. Ele voltava nal Eleitoral e do Tribunal Supe-
para m'ais uma apresentação e se repetisse sua boa forma, certamente rior Eleitoral, Desembargador

.

o eleitor se interessaria pelo nome e número do candidato e Jesus de Oliveira Sobrinho e

sufragaria no dia 15 de novembro, conta Matheus. Ministro Thompson Flores, res-

De fato. Alguns candidatos do interior do estado, como o pectivament e, denunciando.
advogado João Cunha, de Ribeirão Preto, vereador naquela cidade, "graves irregularidades" registra-

-

bom orador, ganhou de dois a três votos por uma na capital porque das no dia das eleições
-

nos

impressionou pela maneira como foi a TV, "invadindo" todas as munictpios de Coxim, Pedro
residências, e. transformando. cada programa num grande comfeíoc- ,',�.'� Gomes, Barra do

-

Bugres, Tori-
Desde, que se iniciou. a-campanha, o Gallup acompanhou as xoreo, São Félix, Luciana, Gui-

preferências do eleitorado e' sua evolução, semana a semana, ratinga, Diamantino, Poxoreo,
mostrando que a linha dos indecisos, varioumuito pouco até o DQm Aquino, Chapada dos Gui-
momento em que os eleitores demonstraram sua vontade mais marães Varzes Grande Câoce-
acentuada de votar no candidato da oposição, res, Ca:napua, Miranda � Jaciara.

O que se nota é o processo de transferência deum candidato No telegrama, a oposição'
para outro, diz Matheus e o que muito �fluiu foi a maneira como se afirma que formalizará seu pro-
colocou a campanha da Arena. No fundo foi uma questão de tempo testo contra a prática de atos
de verbo: o da Arena sempre no passado e o do MDB, no futuro e no que considerou criminosos em

presente. Com isso a oposição não passou a significar propriamente preju {zo dos eleitores, "com a

uma promessa. Na-maíoría dOS votos atribuídos ao MDB o que há é conivência das mesas apuradoras
'uma sensação de esperança. e receptoras" das localidades ci-

No final da campanha, os eleitores demonstraram uma tendência tadas. O MDB solicitou ainda a

de acompanhar o voto para o senado nas candidaturas proporcionais 'intervenão do. TRE·e do TSE
e isto explica, de certa forma, a grande votação conseguida pelos no sentido sejam reexaminados
candidatos l Câmara Federal e Assembléia Legislativa, os"mapas e documentos oriun-

Todos dizem que muita gente eleita não é conhecida do grande dos desses munictpios.
. público. Mas eu pergunto, o que adianta ser muito conhecido.

.-

O partido designou o advoga-
do Vicente BezerraNeto (candi
dato ao senado) e Anibal de
Souza Bouret (candidato. a
Câmara Federal) para acompa
nharem como delegados do par
tido a totalização dos mapas
eleitorais que continuam che

gando do interior do Estado. Os
candidatos Antônio Carlos de
Oliveira e Walter de Castro

(ambos da região sul do Estado),
extra-oficialmente eleitos para a

Câmara Federal, estão sendo

esperados em Cuiabá, para pes
soalmente, acompanharem a

contagem dos votos nos munict
pios de norte e do leste.

Salão do Automóvel em SP

O Presidente Ernesto Geisel inaugurou o IX Salão do Automóvel,
no Parque Anhembí, visitando 10 stands, fazendo a maior parte do
percurso a pé. Chamou a atenção de todos, não somente no interesse
pelos produtos expostos, como pelo diálogo com os expositores.
Perguntou muito, principalmente por índices de nacionalizaão e

participação das empresas nas exportações.
A visita do Presidente da República ficou caracterizada ainda por

total informalidade. Sorriu bastante durante as duas horas que
permaneceu no Parque Anhembí e num relacionamento cordial e

descontra(do, modificou o ambiente que marca normalmente a

visita de um chefe d,e Estado. A comitiva presidencial desembarcou
em Congonhas as 9h15m e retornou a Brasília as 1-2h55m.

.

Duas mas de oito soldados da aeronáutica, marchando até o

avião da FAB, que aterrissou em Congonhas, marcou o início da
quinta visita do presidente Ernesto Geisel a São Paulo. Foi
recepcionado pelo governador Laudo Natel, o comandante do ÍI
Eltército, General Ednardo D'Avilla Mello, o comandante do 40.
Comando Aéreo Regional, Brigadeiro Roberto Carrão de Andrade o

comandante do VI Distrito Naval, contra-almirante Robe;to
Guilherme e outras autoridades civis e militares.

A comitiva presidencial estava formada pelo chefe do gabinete
militar, general Hugo Leite de Abreu, o chefe. do cerimonial do
Pal á:io do Plánalto, Conselheiro Gentil Marcondes Filho, o Ministro
Indústria e Comércio, Severh Gomes e o Ministro interino da
Secretaria do Planejamento, Elcio Couto. O Presidente da República
foi recebido no Parque Anhembi pelo Presidente do Sindicato
Nacional da Indústria de Tratores, Caminhões, Automóveis ê
Similares, Mário Gamero.

A visita .do General Ernesto Geisel ao IX Salão do Automóvel
corneou por volta das 9h40m. Nesse momento, juntaram-se a

comitiva o governador eleito Paulo Egidio Martins, o senador .

Carvalho Pinto, o prefeito Miguel Colasuonno e um grande número
de autoridades civis e militares, além de vários empresários.

, O Presidente da República tomou' inicialmente um carro

elétrico para quatro lugares, pilotado pelo Sr. Mário Gamero, com a

companhia do governador Laudo Nàtel e do Ministrá da Indústria e

Comércio, Sr. Severo Gomes, No "hall" de entrada do salão de
exposições, foram impedidos de. entrar um grande número de
jornalistas credenciados e de expositores - um total de 60 que
chegaram alguns minutos depois do horário determinado para o

início da visita.

Instituto GaIlup previu
resultado das eleições

Egidio dirá o que Geisel

pensa da derrota arenista
O que o Presidente Geisel pensa das leições, dos seus resultados

e das consequências? Todas estas perguntas estarão respondidas
segunda-feira, na entrevista coletiva que Paulo Egidio Martins dará
em seu escritório. O futuro. governador se recusou a qualquer

. manifestação antes destedia,
Ele viajou com o Presidente da República ontem ao meio-dia

.

para voltar só domingo l noite, Durante os dois dias de permanência
em Brasflía ouvirá e díscutir

à

o tema eleições no centro de decisões
do país e transmitirá aos jornalistas a sua opinião e a do Presidente
Geisel.

.

PETROBRAS
PETROLEO BRASILEIRO S.A.

I'

MESTRE' DE OBRAS CIVIS .

MESTRES DE MECANICA
'

MESTRE DE ELETRICIDADE
CONTRAMESTRE DE ELETRICIDADE
CONTRAMESTRE DE SOLDA
CONTRAMESTRE DE ,TuBULACÃO

'A PETROBRÃS, através da Obra do Empreendimento do Oleoduto Santa Catarina/
Paraná - OSPAR - fará realizar Processo Seletivo para os cargos acima menciona-
dos, a fim de preencher vagas em seus quadros de pessoal.

.

1- EXIGÊNCIA PARA A INSCRiÇÃO
a) idade máxima 45 anos;

b), apresentar atestado de conclusão'do 10. Cicl� do Curso Secundário;
c) comprovar experiência;

.

d) apresentar Carteira de Identidade, C1'Irteira Profissional e situação devidamente
regularizada face a legislação do serviço militar;

e) apresentar prova de estar em dia com suas obrigações eleitorais;
f) fornecer 3 fotoqrafias tamanho 3 X 4 de frente;
g) os candidatos deverão apresentar-se munidos de "Currieulum Vitae".

2- INSCRiÇÕES'
.

a) serãe.reahzadas de 25/11 a 02/12/74, no horário das 08 às 12 e das 14 às 1.7

horas, na Rua Camboriú no. 310, em Joinville, e na Enseada-São Francisco do Sul
nos escritórios da PETROBRÃS;
b) outras informações serão prestadas no ato da inscrição.
,.

.

Prieto: a diferença entre política salarial e eleitoral

Sem carteira
de identidade

você não é
ninguém.

Carteira de identidade é o único docurnen

to exigido 'para você efetuar sua inscrição no

vestibular estadual unificado da ACAFE.

Sem esse documento você não é ninguém.
Esse anúncio ensina você a obtê-lo no

mesmo. dia, sem problemas ou transtornos de

última hora .

Mesmo que você não vá fazer vestibular,
tire sua carteira de identidade,

Ela é o único documento que prova que
você existe.

Siga as recomendações abaixo e ajude é

Secretaria de Segurança e I nformações a expe
dk mais rápido seu documento.

O que é necessário
Para você obter sua carteira de identidade

deve apresentar os seguintes documentos:
1. Certidão de nascimento ou de casamento.

2, Prova de. que está em dia com a Justiçe
Eleitoral ou Tftulo de Eleitor.

3. Duas fotos 5x7 - com f�ndo branco !

negativos.
4. Se menor, autorização do pai ou responsável

Onde efetuar o recolhimento
o interessado deve recolher em qualquer

banco a quantia de Cr$ 10,00, através de um,

guia que se adquire em livrarias ou nos próprior
bancos,

Como tirar sua carteira dê identidad

Após o interessado estar de posse dO,i
documentos exlqldos e dó comprovante de

recolhimento bancário, devei procurar as Deleqa
cias ou Postos de Identificação, que expedirãe

Prieto: vit6ria do MDS

niío implica na mudança,

d� pólítica salarial

últimos 12 meses e à anex aão nos câculos de

um índice que representa a elevação da produtivi
dade nacional outra parcela serviní para compen
sar a inflação futura, calculada tendo em vista os

_
12 meses seguintes e, finalmente, outra parcela
deverá permitir a correão caso tenha sido para

.

menos o cálculo da inflaão futura.
Acredita João Pupo que, com isso, se o índice

inflacionário se situar, durante o ano, em 30%, o
aumento concedido será de 35%, "pois o fndice

acompanhará sempre para mais a variação do

custo de vida".

Segundo o Ministro Arnaldo Prieto, o "Dicio
nário de Cargos da Indústria Siderúrgica Brasilei

ra" representa os primeiros esforços no sentido
de dotar o mercado de trabalho nacional de

informações que permitam uma definição lógica
dos vários cargos. Disse que o Ministério está
nesse momento empenhado numa pesquisa visan
do a classificação geral das ocupações no País.

Para ele, essa classificação é indispensável
como elemento de informaão que, por sua vez,

"é um fator fundamental de todo planejamento".
Explicou que a situação presente' é ião caótica

que, numa usina siderúrgica, o indivíduo encarre

gado de abastecer de carvão o alto fomo recebe a

mesma denominação - "Garçon" do empregado
do restaurante.

De acordo com João Pupo, o Ministério irá
fazer uma pesquisa em 2 milhões 500 mil postos
de trabalho, juntamente com os Sindicatos Patro
nais e de Empregados, e auxiliado também por
uma comissão da OIT - Organizacão Internacional
do Trabalho. Cal�ula que, em dezembro do

proxiií[o ano, estarão classificadas cerca de 4 mil

famílias de ecupações e que o trabalho esteja
totalmente concluído em abril de 1976.

Informou ainda o Ministro Arnaldo Prieto que
o Ministério continua estudando o problema dos

estagiários, inclusive o dos formados em comuni

cação social, que não estão conseguindo o regis
tro profissional, apesar de possuírem o diploma
reconhecido pelo Ministério da Educação, porque
algumas delegacias regionais do trabalho alegam
que eles devem ter um ano ininterrupto de

estágio, registrado previamente, numa mesma

empresa jornalística.
- Está também em estudo o pedido de

algumas regiões onde não existem escolas de

comunicação, para que seja dada continuidade ao

sistema antigo de registro profissional para os não

formados acrescentou o Ministro. � o caso por

exemplo de Belém do Par 'aonde o Sindicato está

perdendo o número de associados, por não haver
ali escolas de comunicação.

sua cartei ra.
"

II

A.GONZAGÁ S/A
Precisamos de encanadores de la. categoria

Oferecemos:

::.salário Cr$ 4,50 p/hora
: semana de 5 dias

: proteção individual e coletiva

: ho ras extras

Tratar AO Ed. Fayal, Av. Mauro Ramos,
'�m frente ã Escola Técnica Federal de

Santa'Catarina .

A Acatemostra como é simples
obter no mesmo dia

-

o único documento exigido pan
,

sua inscrição no vestibular.\

Os resultados das ele\ções favorÍlveis ao MDB

não servirão de pretexto para uma mudança
súbita na polftica salarial - assegurou ontem em

Belo Horizonte o Ministro do Trabalho, Arnaldo

Prieto, que advertiu ser preciso não confundir

"polftíca salarial com polítíca eleitoral".
Ele presidiu no Automóvel Clube de Belo

. Horizonte, o lançamento do "dicionãrio de car

gos da indústria siderúrgica brasileira", editado

pelo Instituto Brasileiro de Siderurgia. A cerimô
nia contou com a presença do Governador
Rondon Pacheco, do diretor e do secretário geral
do ms, Joseph DoU e Fred Woods de Lacerda,
outras autoridades e presidentes de siderurgias,
entre os quais Bernardo Geisel, da Aços Finos

Piratini.
<,

Lembrou o Ministro Arnaldo Prieto que o

problema do salário é.objeto de estudo perma
nente do Ministério do Trabalho, que conta com

uma secretaria de empregos e salários dedicada

quase que exclusivamente a esse assunto, inde

pendente de solicitações de representantes de

empregadores ou de empregados. "Não se pode
mudar uma política salarial de uma hora para
outra", disse.
-É. l:ácil USat; em qualquer campanha eleitoral o

problema salarial como motivação para se conse

guir votos. É só dizer que todo mundo precisa
ganhar 'o dobro. O

.

difícil vai'ser cumprir essa

promessa - afirmou o Ministro, aci:escentando que
o governo está sempre disposto a atender reivindi

cações viáveis.
"Se a oposição pedir coisas atendíveis, o

governo atende", assegurou.
Segundo ele, é preciso também não confundir

política salarial com aumento de salários. Acha
que urnamelhoria no nível de renda dos trabalha
dores poderá ser conseguida através de medidas

como a preconizada pelo projeto de lei encami

nhado recentemente ao Congresso.
Esse projeto passa a vigorar a partir do ano

que vem - informou. Com o emprego da nova

fórmula haverá substanciais aumentos nos salá
rios.

Explicou o Secretário da Secretaria de Empre
gos e Salários do Ministério do Trabalho, João
Jesus de Sale Pupo, que a nova fórmula, "comple
tamente originaÍ e que chamou a atenção de
vários países, entre os quais o Japão", irá

possibilitar que o aumento do salário seja muito
mais coerente com o aumento do. custo de vida,
cuja variação será sempre acompanhada "para
mais". Esta fórmula, acrescentou, será

composta dE quatro parcelas de aumento,
para permitir a compensação da inflação nos

",

Associação Catarinense
das Fundaçoes Educacionai�

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



.o ESTADO _ 23 de novembro de 1974 _ Pázina
ô

"Antônio abandona mulher e,'

foge com o filho: Ita;aí

Detran alerta sobre obrigação,
do uso de placas padronizadas

ltajaí (Sucursal) .: Com auxílio das
\

delegacias de polícia de todo o Estado, a

Sra. Luci Xavier dos Santos está tentando
localizar seu marido que, usando de arti

manha, fugiu de casa levando consigo o

filho menor do casal, com três, anos de
idade. Antônio Ag ostinho dos Santos, que
residia com a esposa à rua Anísio Costa,
124, na Barra do Rio, em Itajaí, estava já
há algum tempo desempregado e no início
da semana chegou em casa com a "notí
cia" de que havia conseguido emprego,
como motorista, numa empresa de ônibus'
de Florianópolis, Pediu à esposa que via

jasse urgentemente a Capital para tratar

de alugar uma casa, pois precisariam mu

dar-se em seguida. Dona Luci esteve em

Florianópolis, onde encontrou casa e assi

nou contrato com a 'imobiliária, retornan
do logo para tratar da mudança e trazer a

família. Para surpresa sua não encontrou

o marido que, aproveitando sua ausência,
segundo informaram os vizinhos, colocou,
quarta-feira, tudo o que possuía em um

veículo e desapareceu, levando o filho do
casal. '

"DE BRIGA"
_

O Samir, anteontem, "botou prá que
brar" no Dancing Sambão, em Itajaí, no
bairro da Fazenda. O proprietário do mo

vimentado "night club", que não gostou
do gênero de festa promovida pelo indiví
duo Samir Nicolau, que estava ultimando
um verdadeiro "quebra-quebra" em seu,

estabelecimento, chamou a polícia. A au

toridade, chegando momentos após, teve

que lutar com o Samir, que resistiu à

prisão. Depois de alguns golpes, prós e

contra, o temperamental Samir foi domi
nado e conduzido à Delegaci,a de Polícia,

As placas de automóveis co-nfecciona
das em acn1ico e em tamanho inferior ao
estabelecido no Regulamento do Código
Nacional de Trânsito, são numerosas e

vêm provocando a verificação do Detran
de Santa Catarina, que, nesse sentido, está
advertindo aos proprietários de carros pa
ra que, ao trocar, por qualquer necessida
de, as placas de seus veículos, não o fa

çam por estas, fora das medidas padrão e

com características diferentes, e sim no

onde' ficou até, no dia seguinte, para pa
,

gar todos os estragos e explicar convenien
temente a sua conduta, que merecerá ain
da aaprecíação judicial.

CAPOTAGEM
Na madrugada de anteontem, ao descer

o Morro Cortado, em Itajaí, procedente
do Balneário Camboriú, a camioneta Vol

kswagen Variant, placas BL-9712, de Blu-
,

menau, .dírigida por Evandro Luiz Carva
lho Gonzaga, desgovernada, capotou várias
vezes, causando ferimentos no 'motorista.
O carro ficou completamente danificado e

o motorista, ferido, foi socorrido por po
pulares que transitavam pelo local, tendo
sido encaminhado ao Hospital Maneta
-Konder Bornhausen, onde foi medicado.

ATROPELAMENTO
No bairro da Fazenda, em Itajaí, tua

João Maria da Veiga, por volta das 19
horas de ontem, o automóvel Volks, pla
cas BL-9552, de Blumenau, dirigido por
Edgar Berger, atropelou a jovem Terezi
nha da Silva, causando-lhe diversas esco

riações. A vítima, socorrida pelo motoris

ta, foi transportada para o Hospital Marie
ta - Konder Bornhausen, onde foi medicada

,

no Pronto Socorro.
CONCURSO

"

A Delegacia Re gional de Polícia, em

Itajaí, está informandci aos possíveis inte

ressados que estão abertas, em seus servi

ços, as inscrições para os concursos de

Delegado de Polícia, Comissário de Polí
cia, Escrivão de Polícia, Perito de Trânsito
e Técnico Datiloscopista, que serão reali
zados no-ínício do próximo ano, com um

total de 80 vagas. As inscrições encerram

se a 31 de dezembro e podem ser feitas
das segundas às sextas-feiras, no horário
entre 14 e 17 horas.

tamanho e modelo preceituados, pois os

infratores, ao ser constatada a "originali
dade", ficam sujeitos a mu1ta e apreensão
dos veículos, até a regularização.

"Essas placas desproporcionais" geral
mente confeccionadas noutros (Estados,
apresentam variadas formas e tonalidades
de cor diferente, o que é irregu1ar e não:
poderá ser mantido, depois de verificado",
informava ontem o coronel Alinor

Ruthes, diretor do De tran.

Moça impede assaltoVolks colhe
mecanico de
bicicleta na
Ivo Silveira
Na noite de anteontem,

por volta das sete horas,
quando trafegava pela ave

nida Ivo Silveira, a camio
neta Volkswagen Vari ant,
placas AB-6880, dirigida
por Domingos Ma rtins, resi
dente à rua Brigadeiro Silva

Paz, 49, em Campinas, coli
diu com uma bicicleta con

duzida pelo mecânico Ivan

Henrique Kunz, .de 20
anoss residente à avenida
Presidente Kennedy, provo
cando ferimentos leves no

ciclista. A vítima, socorrida
pelo motorista, foi trans

portada para o Hospital de

Caridade, onde foi medica
da.

ATROPELAMENTO

Quando trafegava pela
avenida Mauro Ramos, as

22h2Om 'de anteontem, .o

táxi Volks, .placas sAX-

0040, do ponto da Praça
'Pereira Oliveira, proprieda
de de 'Jair Zenff e dirigido
por Sérgio Luiz da Silva,
19 anos, residente à rua

Delmira Silveira, 229, atro
pelou o menor " Carlos dá

Silva, de 14 ançs, filho de Sem computar os 40 anos referentes a quatro condena
Amilton Silva, residente à ções anu1adas, o Superior Tribunal Mi�tar reduziu, de ISS

rua José Boiteux, 47, cau- anos e dois meses para 59 anos � seis meses;o total das

san d o-lhe ferimentos de penas �plicadas a oito. conden��os no process?, que apurou

certa gravidade. A vítima, as atividades subversivas da Frente Ampla que, entre

socorrida pelo motorista, 1968 e 1971, segundo o Procurador Geral da Justiça
foi apresentada ao Hospital Militar, Sr. Rui de Lima Pessoa, realizaram assaltos que

somados renderam cerca de Cr$ 1 milhão.
de Caridade, onde foi medi- Inicialmente o processo denunciou 21 elementos oríun-
cadae ficou internada.

dos de diversas organizações subversivas. Em JUnho de
EM BARREIROS

1973, a 2a. Auditoria do Exército de São Paulo, proferiu a

Na rua Oto Malina, por sentença, condenando 12 e absolvendo nove elementos.
volta das 21 horas de ante- Entre os crimes praticados pela "Frente", está o assassinato
ontem, o Vo lks de placas do industrial Henning Arthur Boillensen, diretor daUltra
AA-8648, dirigido por Or- gás, além de outroshomicídios ocorridos durante os oito

lando Antônio Rosa, resí-. assáltos pelo qual foram processados.
. ..

.

dente à avenida Jozué Di- Em seu parecer, o próprio Procurador da JustiçaMilitar

bernardi, atropelou a me- ressalvou que a sentença de la. instância foi incapaz de

nor Valmira Olendina da apurar com precisão, as ações realizadas pelos acusados. Por
esse motivo foram anu1adas, para que haja novo julgamento,Silva, de 16 anos, filha de
as condenações impostas aJob Alves dos Santos (seis anos),

Laurentino Manoel da Silva Waldernar Andreu (sete anos), Fernando Sanna Pinto (12
Junior,' residente à rua anos) e Laerte DomellaMeliga I l S anos).
Francisco Maupps, causan- Entre os assaltos praticados pelos denunciados da "Fren
do-lhe diversos ferimentos. te", estão o de duas joalherias na capital paulista, que
A vítima; socorrida pelo renderam aproximadamente Cr$ 200 mil, um contra a

motorista, foi encaminhada Agência Bradesco em 1969, que resultou inclusive na morte

ao Hospital Ce Iso Ramos, de um vigilante, outro praticado contra a sede da Light, de
onde foi medicada.

. onde foram roubados Cr$ 14 mil. Em maio de 1970, a ação
foi contra a Souza Cruz, companhia de cigarros, acarretan
do em inorte, enquanto que em fevereiro do mesmo ano

foram levados Cr$ 8 mil do Supermercado Fíoretto, em
São Paulo. Além destes, ocorreram ainda dois assaltos
contra carros pagadores da Brink's, transportadora

-

de

valores, de onde foram levados, respectivamente em setem

bro e dezembro de 1970, mais de Cr$ 500 mil.

Conseguindo reduzir em quase um terço, o total das

penas aplicadas em la. instância, os oito advogados que
funcionaram no processo saíram satisfeitos do STM, em

Brasília. \.
Alegando que, enquanto o assalto pelo qual Antonio

André Camargo Guerra foi condenado à 31 anos de-reclusão
_ a maior pena _ realizou-se contra o carro pagador da

Brink's, no jardim América, e não contra a Agência 9.0
Banco Itau, no Sumaré, em São Pau1o, como diz o

documento, de prova, o advogado Francisco Antonio Júnior

conseguiu que a pena de seu cliente fosse reduzida para.IS
anos de reclusão.

-

Já o advogado Heleno Fragoso, defendendo José-Rodri

gues Angelo Júnior, condenado a 24 anos de reclusão,
conseguiu diminuir sua pena para 14 anos. O condenado foi

preso pela operação 'bandeirantes, quando ia se dirigindo
para Santos, a fim de acompanhar uma diligência solicitada

•

pela Polícia. Depois foi transferido para o DOPS, onde

forçado, confessou v 'cios delitos.
Antonio Pinheiro Salles, apenas com 19 anos e 10 meses,

conseguiu a redução de sua pena para 12 anos. Sua

participação se deu, no assalto realizado em dezembro de
1970, contra o carro da Brink's,

As outras reduções concedidas por unanimidade pelo
STM, atingiram PauloRadtke, quede 17 anos e seis meses
só terá que cumprir 12 anos de pena, Fábio Marenco dos
Santos, com condenação de 15 anos reduzida para dez,
Angela Maria Rocha dos Santos,' que teve sua pena de 11
anos e oito meses reduzida para dez, Ney Jansen Ferreira
Júnior, que dos dezoito anos de condenação só terá que
cumprir 12 e Chauouki Abbara, que teve a maior redução
de pena, 'pois dos 18 anos decretados pela sentença de la.

instância, só deverá cumprir seis anos.

\

dominando ladrão

com golpes de judô
A sorte não esteve do lado de Damião Sérgio dos

Santos, quando tentava ontem assaltar um cobrador em

plena ma, no Rio. Damião cometeu seu erro ao ignorar a

presença de uma jovem nas imediações do assalto,
partindo para o cobrador Luis Carlos Marques,
intimando-o a entregar-lhe todo o dinheiro que possuía.

Nem bem havia consumado o ato delituoso, a jovem
resolveu agir e o agarrou. Damião' Sérgio dos Santos, de

24 anos, surpreso, foi desarmado imediatamente por
Nanci Gomes da Silva, de 22 anos, que ainda lhe aplicou
alguns golpes de judô. Damião se rendeu e foi obrigado a

ser medicado no Hospital Carlos Chagas, antes de ser

levado à Delegacia de Polícia.
O assalto ocorreu na porta do Armazém São Jorge, na

Rua Henrique Melo, em Osvaldo Cruz, onde Nanci fazia

algumas compras. Ao notar que Damião tomava o,

dinheiro .do cobrador, Nanci, que já pertenceu ao efetivo

da Polícia Feminina, entrou em luta com o assaltante e

sem muita-dificuldade conseguiu desarmá-lo. Na Delegacia,
as autoridades constataram que em poder do marginal
Damião Sérgio dos Santo havia a importância aproximada
de 9 mil cruzeiros, certamente fruto de assaltos anteriores.

,

,

STM'reduz penas de 8
acusados de subversão'

,

LEVE AGORA E .COMECE A
PAGAR SO' EM JANEIRO !

� Sale-copa laau��da ®
LI� BRANCO COM ÁMÀRELO' LI'J
r.:'C ' LlLAS OU �
LI'J. ' CORAL. LI 'J

� Cr$150,OOMÉNSAIS. �
r.:'C Dormitório laaueado B� COM APLIQUES AM�RELO E r.:'C
LIA

. NATURAL. 'L,,�
� Cr$260,OOMENSAIS., B
[;'] Con�nto estofado B
� COM SOFA: CAMA EM TECI- �
� DO OU PL�STICO POLlVINIL. �
� Cr$120,OO'MENSAIS. Bl
r.:'C OU AINDA- OS 3 CONJUNTOS�LI :J POR 'r.:'C
� Cr$49000MENSAIS, �!� SEM ENTR�OA ALGUMA. L,,�

FONES:�478/2889/2778-RUA JERÔNIMO COELHO. 5- FLORIANÓPOLls.se

CART6E� DE CRÉDITO

•
VENDAS ATÉ 24 MESES,
SEM NENHUMA ENTRADA!

•
UTILIZE 'O

CR,ED IPESC
CONDICÕES' 'ESPECIAIS

MÓVEl. CI..,
qualidade internacional

B L�
B ..ARMÁRIOS �B� EMBUTIDOS L,,�
B

ESTANTES
B

'�*MODULADAS B
� �

�*TAPETES E �
LI� y FORRAÇ6ES LI�
B B
B* CORTINAS �
[;\] B

-
� �--- -

Solicite a presença de
nossos vendedores pelos
fones 2778 ou 4422.
, .... _ . ............:::

ROBERTO LAPA PIRES
I

ADVOGADO
,

Rua Felipe Sc�midt. 27 -

70. andar - saia 706.
(Ed. Dias Velho)

(IJlAJrtJ(GJ(jJ[lJlAJ 5.A.
indústrLa e comércio
Av, Gastão Vidiqal, 770/776· Em frente ao CEASA

Tel: 260-3698 • São Paulo

ARAME FARPADO
•Arame Ovalado
• Arame galvanizado
• Arame recozido
• Arame de aço, para molas
• Grampo para cerca

• Pregos
• Telas
• 8arrinhas para colchões
• Preços mais baixos. Materiais 'de pri
meira qualidade. Pronta entrega (a
Tangará tem o maior estoque da cidade)

• Fácil estacionamento.
•

"SE NINGUÉM TIVEf'l,
TANGARÁ TERI\"

Sertanista descobre

2 corpos de operários
atacados pelos índios

Os corpos dos dois servido

res, do grupo de quatro, con

'tratados pelo 60. Batalhão de

Engenharia e Construção, ataca
dos' no início da semana passa
da por indias waimíris-atroaris,
foram encontrados ontem, cri

vados de flechas, na divisa en

tre o Amazonas e Roraima. Os

corpos foram
.

apenas avistados

pelo sertanista Gilberto Pinto

que fez um sobrevôo da região
a bordo de um helicóptero do

Para-Saro Ontem mesmo ele se

dirigiu para o local por terra a ataque cometido .pelos waimiris

fim de resgatar os dois cadáve- ",-atroaris nos últimos dois anos:'

res e prosseguir na busca de um --"'Em fins de 1972 eles mataram

terceiro servidor que continua três servidores da Funai e chá

desaparecido. Dos quatro servi- cerca de um mês, �ci<:laràm
dores que se encontravam no ioutros seis. Desta-vez atacaram

acampamento avançado, apenas o acampamento avançado do

um conseguiu evadir-se com 60. BEC - organização militar

vida da região e outro continua a quem não haviam molestado

desaparecido. antes � tendo flechado dois

FEROZES servidores contratados e, prova-

Os dois corpos foram locali- velmente, o terceiro, ainda não

zados próximo ao quilômetro localizado.

297 da Rodovia Manaus-Caraca
rai, onde estava instalado o

acampamento avançado de des

matamento. O presidente da

Funai, general Ismar Araújo, in
formou ontem em Brasília que

seguirá no início da próxima
semana para a região, a fim de

coordenar pessoalmente os es

forços de todas as equipes da

fundação na área dos waimiris

atroaris a fim de estabelecer a

paz na região. Este é o' terceiro

TFR rejeita acusação de

reitor contra deputado
O Tribunal Federal de

Recursos .decidíu, ontem

em Brasília, rejeitar a pre
tensão da Universidade Fe

deral de Pernambuco, no

sentido de que as acusações
contra ahonra de entidades

de ensino, fossem enqua
dradas como crime contra a

Lei de Segurança Nacional.
A decisão originou-se de
um conflito de competên
cia 'entre a Justiça Militar e

a Justiça Fe deral, quandc
da apreciação do processo
em que o deputado Teobal
do de Oliveira, da Assem
bléia Legislativa de Pernam

buco, acusava toda a admi

nistração da Universidade
Federal de Pernambuco de

'corrupta. O reitor Marcoli
no de Barros Lins, segundo
o parlamentar pernambuca
no, teria encoberto um es

cândalo por ocasião do últi-
mo vestibular. "

COMPETÊNCIA
Inconformado com as

acusações imputadas não só

à sua;' pessoa, como a toda

administração
-

da Universi

dade,':o reitor Marcelino de,
Barros Lins requereu repre-

- sentaçâo criminal contra o

deputado perante o Minis

tério Público, pedindo seu

enquadramento na Lei de

Segurança" Nacional, enten

dendo tratar-se' realmente,
de crime previsto na Lei de

Segurança Nacional, julgou
se incompetente, encami

nhando os autos à Justiça
Mílitar.s O Juiz Auditor da
7a. Circunscrição Judiciária

Militar, por sua vez, tam- ,

bém considerou que o 'caso

não se enquadrava na sua

esfera de competência, ra

zão pela qual o caso foi

para o TFR. Rejeitando as

alegações do Auditor, o

TFR determinou que o

processo retorne à Justiça
Federal, que foi considera
da a esfera competente pa-

.

ra .apreciação, já que a acu

sação não se enquadra na

.Lei de Segurança Nacional,

Juiz decreta preventiva
contra filho de senador

, I

Depois de ter recebido cleo de Custódia de Brasí-
de volta o processo que es- lia, permaneceu preso até
tava irregularmente há um que o juiz concedeu o rela-
ano nas mãos do advogado xamento da prisão, aten-

José Geraldo Grossi, no dendo a solicitação do

qual Eduardo Ribeiro Re- advogado' do réu. NO mes

sende, filho do Senador Eu-' mo mês, o acusado foi no
rico Resende, é acusado de vamente recolhido aopresí
porte de macoriha, o Juiz dio, e teve um pedido de
da 2a. Vara Criminal de' habeas-corpus' negado pela
Brasília, Sr. Dirceu de Fa- Justiça do Distrito Federal.
ria, expediu ontem manda- Em prosseguimento ao pro
do de prisão contra o acu- cesso, foi pedido um exame

sado. Como testemunha do de sanidade mental para o

caso Ana Lídia, juntamente acusado, que não foi reali
com Alfredo Buzaid Junior, .zado em virtude ,dó não

Eduardo Resende deveria comparecimento de Eduar

ter prestado depoimento - do. Isto ocorreu em abril

para a defesa do acusado I
do ano passado.

Alvaro He nrique Braga, ir- Oficialmente, o acusado

mão da vítima, na segunda- já era para estar preso, mas

feira, mas não foi encontra- ontem ficoú constatado que
do na Casa de Saúde Santa seu nome não constava da

Lúcia, ,na capital federal, lista dos internos sob custó
onde estava internado sob a dia, por problemas de tóxi
custódia do Dr. José Fara- cos, na casa de Saúde Santa

ni, diretor do estabeleci- Lúcia, Segundo '�nforma-
mento. ções que circulavam ontem

Eduardo' Resende foi na 2a. Vara Criminal de

preso em flagrante em mar- Brasília, O acusado se en

ço de 1972,quando foi en- contra atualmente em Vitó
contrado em seu carro uma ria, do Espírito Santo, on

pequena quantidade de ma- de pretendia permanecer
conha. Recolhido ao Nú- até o final do ano.

PRECISA-SE
Estamos precisando com urgência de 3 co

locadores de piso. Tratar à rua Dr. Fúlvio

Aducci, 1128 - com sr. Ronaldo.

Encare o problema

resolve o seu

problema de pele,
contra 'acnes, cravos,
espinhas, eczemas
e ulcerações simples.

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Federações estaduais vão
eleger dtrtgentes da CBD

A diretoria da CBD decí-,
diu ontem à t_arde em reu

nião que teve a duração. de
mais de. duas horas _. ini

-ciou às 11h30m e só termi

noU quase. às 14h30m _

'que o Presidente João. Ha

velange e o. vice-presidente
.

Silvio Pacheco, renuncia-

rão aos seus cargos no. pró
ximo dia 30 de dezembro,
quando deverá ser convoca

da Assembléia Geral para

prestação. de contas da

administração. de João Ha

velange.
, O Presidente João Have-

lange info.rmo.u aos compa

nheiros de diretoria das di

ticulda4es em continuar na

presidência da CBD, pois

América
contra

Botafogo
no Maracanã

I'

I'

após a Assembléia de 30 de
..

dezembro, entrepará' o. pro
blema da sucessão as fede

rações estaduais para que
estas decidam quem será o.

novo. presidente da CBD.
Nos bastidores, entretan

to., -falou-se na possibilidade
de Luiz Murgel, ex-presi
dente da Comissão de Assu-
nt oss In ternacionais da

CBD, ex-membro do. Comi
tê Organizador da Copa do.
Mundo da Fifa e da Comis-

Dia 30 de dezembro João Ha velange e

Silvio Pacheco devem
deixar a direção' da CBD, passando o

encargo de apontar os novos

dirigentes às federações estaduais

terá que passar no. próximo'.
ano 9 meses na Europa de
vido a� compromissos com a

Fífa da qual também é pre
sidente, razão principal pa-
ra ,deixar o cargo de presi
dente da CBD no que será
seguido por Silvio Pacheco.

" Durante' a reunião não
se Talou em nenhum candi
dato para suceder Havelan
ge. A impressão é que' a
atual diretoria' da

�

CBD,

são'Médica e ex-presidente
do Fluminense, um dos

máiss capacitados cardíolo

gistas do. país; seria o candi

dato. da atual diretoria. A

notícia, porém, não teve

confirmação oficial.
Outro nome que tam

bém tem sido. comentado

para suceder João Havelan-"

ge, é o. do. almirante Heleno.

Nunes.

Participaram da reunião,
João Havelange, Silrio Pa

,checo, Abílio de Almeida,
.
Luiz Murgel, Helio Babo,
Tarso Heredia de Sá, João

Sodré, Claudio. Mamed, Re
nato. Borges, General Mau

rílio Malaquias e Edson de

Oliveira.

·Em Salvador mais uma condenação
à- Le; do Passe e ao futebol

.Sugeriu que a reforma deverá começar
a ser feita "abandonando-se .a ultrapassada
equiparação entre o trabalho prestado.
pelo. nosso. atleta pr?fissio.nal e o. dos ar

tistas teatrais, humanizando-se as normas

regulamentares específicas' do. contrato de

emprego desportivo, tornando-as mais

co.mpatíveis com os princípio.s básico.s da

legislação trabalhista".

falando. para mais de 100 jUlzes do.

trabalho., o. sr. Elias Morgado. Filho. disse

que no. atual estágio. de evo.lução. do fute

bol brasileiro., regulamentado. po.r legis-.
. lação. especiaí, não. tem sentido equiparar
as duas pro.fissões "O futebolista profissio.
nal, po.r mais esmerado que' se apresente
em sua técnica despo.rtiva, é profissio.nal
mente bem diféfeiite aos"artist;E de"teãfro.

'

congêneres", _

;:r'ambém os clubes'profissioIiais d� fu-

.tebo.l (ao.s quais co.mo. está em moda ho.je
em dia, procura-se emprestar uma. feição.
de empresa, e ao. fll;tebol pro.fissio.nal .0.

. caráter de co.mércio) tem atividades o.U

fmalidades bastante diferentes 'das co.mpa
nhias t�atrais similares.

_ O próprio. "passe" _ pr:ossegue _

desnatura 'todos o.s princípio.s gerais ati

nentes aos contratos individuais do. tIabà
'lho tempo. determinado., ao prender o.

atleta de futebol pro.fissio.nal ao seu clube,

considerando-o, ínclusíve, como "inegoeiá
vel", forçando-o a uma prorrogação unila-

teral de contrato vencido.
I

O juiz Morgado. Filho. condenou tam

bém a chamada lei do "passe", que segun
do ele, "revive em pleno. século. XX as

condições de trabalhos operadas no extin

to. regime éscravagista da Roma dos Césa
res, quando e onde a relação. de emprego.
ficava na órbita do direito real, haja vista

que o atleta profissional de futebol pela
"lei do. passe é considerado. como se. fosse
mercadoria, sujeito a venda (ou retroven-

da), um "patrimônio. do clube". ,
.

Acrescentou que institucionalizaçâo no

direito. dó "passe", segundo a maio.ria
absoluta dos juristas especialistas em direi
to espo.rtivo., fere a "declaração. dos direi
to.s do homem e do. cidadão, de 1789", o
"tratado. de versalhes" e a "declaração.
universal dos direito�_ do. homem".

Depo.is de analisar as limitações legais
impostas ao. jogador de futebo.l no Brasil"
o Prof. Mórgado. Filho declaro.u que bem

poucos fo.ram
-

os ªtletas profissio.nais de
futebol que encerraram, as suas carreiras

co.m o fúturo garàntülo: "a rriaiofja',_saícl;â
das classes sociais mais' humildes, despre
parada psico.ssocialmente, vive o presente
das glórias conquistadas, do dinheiro fácil,
esquecendo-se do futuro.". E concluiu:

_ Pelé e Garrincha fo.ram xifópagos na

exuberâneia do. seu futebo.l, mas antípo
das na empatia sobre a triste realidade do.
futebol profissional brasileiro.. O primeirQ
soube tirar to.da a so.rte de proveito da

sua profissão. O segundo, emérito. fintador
nos campo.s de futebol, não soube se des
vencilhar

.

do seu mais implacável marca

dor: o destino; com suas ironias ...".

, EDITAL DE VENDA DE LANCHAS
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Anatoly Karpov
vai decidir título

com Bobby Fischer
Anatoly Karpov conquistou ontem o direito de desafiar

o. norte-americano Bobby Fischer, pelo. Campeonato
Mundial de Xadrez, ao empatar com Viktor Korchnoi a

última partida.
Os dois grandes mestres soviéticos concordaram com um

empate depois de 31 lances. A série de 24 partidas tefI!linou
com três vitórias de Karpov concra duas de Korchnoi e 19

empates.
Karpov, de 23 anos, que poderá reconquistar para a

União Soviética o título mundial de xadrez, jogou com as

brancas. Karpov participou de um torneio interzonal e

derrotou os soviéticos Lev Polugayevsky e o ex-campeão
mundial Boris Spassky, antes de enfrentar Korchnoi.

Desde que Fischer derrotou Spassky há dois anos e

obteve o título mundial de xadrez, os especialistas
consideram Karpov como a grande esperana da União
Soviética.

.

Korchnoi, vinte anos. mais., velho, representava outra

grande fora do xadrez soviético. \
.

A série foí iniciada a 16 de setembro em Moscou. Karpov
venceu as segunda e sexta partidas e obteve uma vantagem
de duas vitórias sobre Korchnoi, O regulamento estipulava
que os empates não contam pontos, -,

Depois," uma longa. sucessão. de ,empates que foi

interrompida pela terceira vitória de Karpov, na 17a.
VASCO

partida.. O
. .

M' TKorchnoi não desistiu e aproveitando-se de um erro. de tecruco ario rava-

Karpov na 19a. partida, conquistou uma importante vitória, glini não conseguiu escalar

depois de 791ances. a equipe do. Vasco, depois
Logo depois, jogando com as peças brancas, Korchnoi do treino de ontem cedo

desenvolveu uma ofensiva poderosa que destruiu a defesa de em São Januãrio, porque é

Karpov em 19 movimentos e diminuiu a vantagem para, três grande o número de joga-
vi tórias contra duas. '. dores contundidos.

Korchnoi precisava de uma vitória para empatar a série':
-

Não participaram do
O regulamento .decidia que em caso de empate, a sorte treino: Jorginho, JÍrir Pe-
decide o. vencedor. No entanto, as autoridades da Federação reira, Roberto e Nene.
Internacional Xadrez' informaram que poderia ser disputada Zanata fez só treinamento
uma nova série para desempate. .

.

Apesar disso, Korchnoi iniciou a partida eom muita leve.

cautela. Os observadores que lotaram o Teatro Estradny Somente hoje, após o

comentaram que Korchnoi parecia evitar qualquer plano. de treino. tático o Departa-
ataque até a última parte do jogo. Karpov obteve uma rnento Médico anunciará
sólida posição com os 12 primeiros movimentos, / os jogadores que estãoem

"Os dois jogadores são predominantemente' defensivos. condições de atuar contra
Korchnoi arriscou um pouco. nessa série e saiu mal. Se o Flamengo. Roberto, que
tivesse sido um pouco mais conservador, talvez' teria está internado na Casa de
vencido a série", comentou o. grande mestre, Robert Byrne. Saúde Portugal, com amig,CONVENCER A FISCHER '. .

Na partida final, Korchnoi gastou 40 minutos a mais que
d alite, poderá ser liberado.

Karpov. no 310. movimento, Karpov capturou Um cavalo e hoje, segundo o médico.

colocou-se em posição de vantagem, 'Nico.lau Simon, mas difícil-
Nesse momento, com a partida aparentemente perdida" mente jogara domingo.

Korchnoí ofereceu o empate, que concluiu .a prolongada
série. O enxadrista denotado levantou-se enquanto
fotógrafos, . torcedores e amigo.s cercavam o so.nidente

. Karl'o.v.
- �

A ?róxima dificuldade de Karpo.v é convencer fiScher a
sentar-se frente a um tabuleiro de xadrez. o campeão.
mundial afirmou que, renunciará ao título. a meno.s que a

Federação Internacional co.ncorde em re,aliiar Uma série de
.

duração ilimitada., .

A federação impôs um limite de 36 partidas e exigiu 10
vitóriaS para vencer a série. Fisch�r não aceitou a proposta e

disse que rel?-unciará. A federação deu prazo. até 10.. de abril
para que o no.rte-americano modifique sua atitude e

concorde em enfrentar Karpov.
, Max Euwe, ex-carupeãlY 'mU:liãi.â1 "'e Presiêlente da
Federação, disse que acredita num aco.rdo. México, Itália e

Suécia ofereceram-se para sediar a série final.

FLAMENGO
O Flamengo. fez um \

treino técnico ontem de
manhã para que Joubert
ajustasse Edson, Júnior e

Zé Mario. a equipe I que
enfrentará o. Vasco. O
técnico anunciou que Zé
Mario. começará na ponta
esquerda e voltou a afir
mar que não fará modifica
ções táticas, atuando o

Flamengo ofensivamente,
À tarde houve treina

mento para 4 jogadores:
Humberto. Monteiro, Jú
nior, Zé Mario e Rui Rei,
que voltarão a Gávea para
treinos físicos. Arilson foi

operado na Beneficência
Espanhola e .deverã ficar
de 30 a 40 dias inativo.

.

No VI Encontro, de Juízes do. Traba
O América, campeão da Ta-

d lho; que se realiza. em Salvador, o Prof,
ça Guanabara e aponta o -

(

sem nenhum favor - como a Elias Moreira Morgado afirmou que a rea-

melhor equipe do campeonato lidadb jurídico _ desportíva brasileira está
carioca, tanto é que lidera este a merecer uma séria reformulação de ba-
-terceiro turno com zero ponto ses, "atendendo-se à realidade estrutural
perdido; terá hoje contra o Bo-

do. futebol profissional praticado no. Bra-
tafogo, .no Maracanã, um difícil ,

I sil".
compromisso.

Sem problemas de contusão

e com Luisinhq em grande for

ma, o América pode ser apon
tado como o favorito. Por ou-

.

tro I a do, IS Botafogo, que está -

com dois pontos perdidos, tem
neste turno a sua última chance

de disputar as finais, devendo,
por isso, atuar com o máximo

,

de empenho.
.

A partida está com início
marcado para as 21hfSm e as

equipes estão assim e s caladas:
.' América - Rogério, Orlando,
Alex, Geraldo e Alvaro; Ivo,

: Braulio e Edu; Fleçha, Luisinho
e Gils.on Nunes. ,Botafogo -

Wendell, Mauro, Chiquinho,
Geraldo e Ademir; Nei e Sergi
nho; Rogério, Puruca, Nilson e

Dirce!!.
.

Na preliminar jogarão Flu-'

minense e ·Campo Grande�''hu·
ma partida de pouca motiva

ção; pois nenhuma das' duas

-equipes tem possibilidades de

conquistar este terceiro turno.

O início deste jogo está p�evis
to pa"i:a as 19h1Sm.

Os times - Fluminense -

Félix, Toninho, Brunel, Abel e

Marco Antonio; Silveira, Kleber
e Mazinho; Geraldinho, Gil -e

Manfrini (Luís Alberto). Cam

Ifo Grande .- Caxias, Haroldo,
\ Edval, Paulo Cesar e Pericles;
Biluca, Tião' e Ailton; Neco,
Marcos e Marçal.

BESC FINANCEIRASA

•

CRÉDITO,�INANCIAMENTO E INVE8TIMI=NTOS

--------

A Diretoria da BESC. Financeira S/A. Crédito, Financiamento e.

Investimentos, faz saber aos interessados, que possui para a venda, a quem
. apresentar melhor oferta, duas (2) lanchas a motor, abaixo relacionadas,

que se encontram em exposição no Clube Veleiros
.

I

.

da Ilha de Santa Catarina, nesta Capital.
Os interessadós receberão melhores esclarecimentos junto a sede

da BESC Financeira S/A., à'rua-Deodoro no. 17,' 10. angar, a qual
.está credenciada, também, a receber ás 'propostas de aquisição pelo prazo

máximo de 10 (dez) dias a partir desta data. r

A BESC Financeira S/A. reserva-se ao direito de aceitar" ou recursar,

total ou parcialmente, as propostas apresentadas.I -

DISCRIMIN'AÇÃO DAS LANCHAS

1 - Úma lancha com casco de fibra de vidro marca Cassiano, tipo. Saeta,
equipada com direção e parabrisas e com motor

marca Evinrude de 18 H.P .. Ano de fabricação: 1971.
2 - Üroa lancha com casco de madeira 'marca Turismar, equipada com mator

Mercury-Mercruzier, rabeta de 120 H.P., "

'. com comprimento de 6,20 n{etros, cabinada.
\

NÁUTICO
O treinador Orlando.

Fantoni, do Náutico disse
ontem que só permanecerá
no clube no próximo. ano

se o. diretor de futebo.l,
Sebastião Orlando, .de

quem é muito amigo, per-
. manecer

.

no posto., pois
técnico. "é cargo de con

fiança", não sabendo se o

próxi:t:nP dirigente_,,_.,o. cpnsi
derará como ago.ra.

----------------------------------------�-------------------------------------,----------------

O treinador f'Oi bastante
assediado pela imprensa,
que queria saber a confir

mação. de notícias vindas
do Rio de Janeiro, .nas
quais falava-se do. interesse
do. Fluminense pelo. seu

I ••

concurso para o. proximo
ano, mas Fantoni explicou
que cumprirá o seu contra
to integralmente até' Jl de
dezembro, e "caso o. Náu
tico não me queira mais, aí
eu vou procurar emprego".

Orlando Fantoni disse
que "não quebraria o com
promisso com Sebastião
Orlando." a quem se dirige
sempre "o meu presidente
de futebol" _ e não. pre-

_

tende sair do clube. "por
dinheiro nenhum" até o

fim de seu contrato, Ne

gou ainda que tenha rece

bidc alguma proposta do
time de Alvaro Chaves, nos
últimos dias, embora tem

pos atrás
.

fora sondado,
mas respondeu negativa
mente.

Sebastião. Orlando, por
sua vez, reafirmou sua po
sição. de que "enquanto
for dirigente do. Náutico,
Fantoní não sai". Porém o'

seu mandato terminará nos

primeiros dias de janeiro e

ele disse que não. aceitará
mais pois "já dei rnirlha
modesta parcela de' cola

boração ao clube". Tal me
dida, implicará na verdade,
na saída do. treinador Fan
toni _ contratado. para im

pedir que Santa: Cruz con

quiste o hexa-campeoriato
_ para quem a oportunida
de de voltar a treinar um
clube de um dos grandes
centros será sempre bem
mais conveniente ao.s .seus

interesses profissionais,
nem tanto. pelo salário,
po.is ganha muito bem no.

Recife, mas pelas co.ndi

ções de trabalho que os

clubes paulistas oferecem
. bem. maiores que os do.
Nordeste.

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Orivaldo a vontade" na

posição onde 'começou
Para a torcida, tanto

Orivaldo como Souza têm
condições de jogar no time
titular e a escolha do trei
nador pelo primeiro, pre
miou sua dedicação' nos

treinamentos da semana.

Aliás, Orivaldo já esperava
mesmo ter mais uma' chan
ce no time titular, talvez
para se consagrar definitiva
mente, fora de sua real po
sição.

- Venho treinando e jo
gando com dedicação e en

tusiasmo na lateral direita e

acho que não. decepcionei,
mesmo na lateral direita,
por isso, não fiquei surpre
so. em Zezé ter me conser

vado na posição. Aliás foi
com o próprio Zezé, que
iniciei no Avai e jogando.
na lateral direita, o. que
muita gente .não sabe. Por
este motivo, é que me

adaptei com facilidade à

posição e me entendo mui
to. bem com Toninho, Até

parece que jogamos juntos
a vida inteira.

Orivaldo não quis dizer,
mas" deixou bem claro que
sua posição de titular é um

prêmio. devido. a sua dedica

ção e o estúnulo.dos cole

gas, principalmente de Vile-
la.

.

- Eu era o titular da
lateral esquerda e com a

contratação de Ricardo,
passei a ser o terceiro reser

va, pois Carlos Roberto era'

o imediato. Não desisti e

continuei treinando, ainda \
com mais dedicação para
provar que era de utilidade
ao time. Fui deslocado para

,

a lateral direita, pois Souza
estava machucado. e a .mi
nha vontade

-

de vendr, foi
tão grande, que superou até
mesmo. algumas deficiências
no. começo, Hoje, minha
preocupação é apenas jogar
bem e continuar a merecer

a confiança' do treinador,
que já conhece meu futebol
desde 72.

Miltinho assinou e deve

jogar amanhãem Lages

Paulo Garça fez bom treino e um

bonito gol garantindo,
junto com Orivaldo, a posição
pataca estreia do Avai

ErnlO
J

·minutos,
,

.

asolucõo
.

.

dalaterol
.Para Zezé, o. coletivo

_

apronto realizado na tarde de

ontem 'J.:l0 Adolfo. Konder, tinha apenas duas finalidades: a

primeira, lera definir o titular da lateral direita e a

segunda, dar-mais ritmo. ao time.

Depois dos 80 minutos, co.m 10 de intervalo" q
,

treinador saiu de"campo satisfeito e confiante numa boa

apresentação do. Avaí, embora respeite o adversário; por
sinal em crise.

. ,

Acontece, que novamente o coletivo foi dos melhores,
e . a dúvida na lateral direita, foi definida Iogo nos

,pri�eiro.s 10 minutos, quando Orivaldo fez um

cruzamento para a área para Juti marcar. No. time reserva,

correndo bastante e procurando ocupar todos os espaços
do campo, surgia-um novo atacante, com características.
até agressivas pela direita: Souza, justamente o que

disputava a posição com Orivaldo.
Como. Souza' ainda está com pouco ritmo, mas subindo

gradativamente de produção, o treinador resolveu dar mais

, uma oportunidade a Orívaldo, já adaptado a sua antiga
posição.
'COLETIVO
.Com : João Carlos fazendo o terceiro homem pela

\

esquerda,
.

o que não' chega a ser- novidade, mas com

Zenon, Juti e Toninho' se revezando entre a ponta direita
.

e . o miolo do ataque, complicando a defesa reserva, o

Avaí chegou fácil, sem explorar muito, a goleada de 8 a

3.. Tonínho (3), Zenon' (2), Juti (2) e Paulo Garça
marcaram, os gols, descontando Hercílio e Souza para os

reservas.

:0 time corria bastante e Zezé procurava dar ainda mais

rítrno e velocidade entre _a meia cancha e o ataque ..

Lourival, já recuperado, atuava- de líbero na frente dos

zagueiros e_ Paulo Garça, com mais espaço para jogar, caía
pela esquerda. Com' isso, abria-se um buraco na defesa e

Toninho, Juti e Zenon trabalhavam bém na área. Dos 8

gols, registro especial apenas para um-deles, o segundo.
O treino transcorrido normalmente com os reservas

equilibrando as ações, mesmo perdendo de 1 a O. Ao
receber um lançamento de Zenon na entrada da área,
Paulo Garça deu um "lençol" em Maneca, devolveu a bola
e' correu para dentro. da "área Novo. lançamento I de Zenon

e outro "lençol", desta vez em Rubens, e o segundo gol;
com· aplausos da torcida. Daí em diante, o time cresceu

ainda mais de produção e o reserva, é evidente, ficou
desmotivado e foi massacrado.

CONCENTRAÇÃO
A novidade para a fase final, é que os jogadores a

partir do jogo de amanhã, se concentrarão no Mini-Hotel

Paraíso, o mesmo do treinador. Acha Zezé, que n;-fase
classficatória "era jogar dinheiro fora, pois 'a vaga estava

Igarantida". .' ,

Hoje pela manhã, o Avaí fará recreação e, Zezé definirá,
os 5 jogadores que ficarão no. baRCO de reservas: A nOite'làs 21 horas o. time se concentra e viaja amanhã, em

ônibus especial para Joniville as 9 horas, O time já está

escalado: Rubens; \Orivaldo., Ari . Prudente; Vilela e
\ ". .

Ricardo; Lourival, Zenon e Paulo. Garça; Tonínho, Juti e

João Carlos.

Joinville: Sagaz-no·
Rio, América em crise

FIGUEIRENSE'

falar com o. presidente.
Até ontem rt tarde o joga

dor ainda não havia se avis- \
tado com o presid�nte, pro
curando. deixar para segun
da-feira. Mas de qualquer
forma C asagrande está fora
do. jogo de amanhã.

( ,

Embora não seja o preferido de,
'

Lauro Búrigo, Valanera
. deve sair jogando domingo pois �

Elton está machucado.

Elton.sentiu. lesão
e Valanera deve jogar

Sem Moacir para os pri
meiros jogos <la fase final do

campeonato estadual, Lauto.
Búrigo encontrou um outro

problema para o jogo de

amanhã contra o Caxias:
Casagrande. Até ontem �
tarde o jogador que treinou

entre os reservas não havia
acertado. com o clube:
,"somente na segunda-feira
quando eu voltar de Sidero

polis, onde vou passar o fim
de semana é qll;e. vou resol

ver definitivamente a minha

-situação. Primeiro vou con
versar com meu pai" .

Cabelos
.

grandes, barba

do, os colegas comentavam

que Casagrande iria aprovei-
.

tar a folga para participar de
um festival "Pop" que está

�acontecendo neste ftm de

semana em Síderópolis.
Corno Lúcio foi dispensado
pelo Marcflío D'ias e tam

bém se dirigíu para aquela
cidade, Luiz Everton brín-

.

cando disse que os dois joga
dores iriam formar uma du-

pla e representar o futebol
catarinense no. aludido festí-

...

val, motivo de'muitos risos

por parte do plantel.
Casagrande, que no co

meço do ano esteve para ser

dispensado, ainda não teve a

sua situação regularizada.
com o clube depois de ficar

jogando durante os 60 dias
na opção. A princípio o

jogador fez a sua proposta
falando inclusíve em luva,
mas o' presidente nem quis

\.

conversar. A,To jogad�r pro
curou ficar em silêncio. espe
rando. uma solução que não

veio, Diante disso restou a

Casagrande aceitar a propos
ta do clube: 2.500 cruzeiros

mensais entre luva e ordena
do. Mas o. jogador, que se

gundo informou está cons

truindo. "uma 'casinha em

Siderópolis para casar", soli-
, citou ao Claudio Wagner pe
lo menos receber os dois
meses de salários atrasados .

E o supervisor disse. que iría ,

com isso o jogador não

atuar domingo' e deixando

escapar assim a sua grande
oportunídade . no. time de-

. f

pois ,de tantos .meses de

espera. Assim sendo, o trei

nador .
não outra opção

senão lançar mesmo Valane
ra na lateral esquerda. no
lugar de Casagrande.

!
Quem mais está' preocu

pado com o problema é
Lauro Búrigo. Como se não: Depois de um- aqueci
bastasse as ausências, de mento de 20 minutos os

Moacir e Adailton, e ainda jogadores fizeram várias

agora Casagrande. o treina- sessões de físicas com Iberê
dor teve que lidaptar Enon Rosa. Luiz Everton não par
na lateral- esquerda, explí- ticipou dos trabalhos para
cando que Valanera o subs- fazer tratamento. no torno

tituto eventual de "Casão' .. zelei direito como. massagista
não vem treinando com Lega. Zé Carlos 'também dei
acerto. xou o. treino mais cedo. para

Mas ontem durante 'os ser medicado, Estava gripa-
.

trabalhos físicos Búrigo viu do, enquanto. Casagrande
o seu sofrimento aumenta-' fez aplicação. corri infra-ver
do. Durante o treino físico melho ria perna direita. Os '

Elton sentiu o joelho e de- jogadores se apre�ntam esta

pois de examinado pelo manhã para um bate-bola,
acadêmico Ghisi, ficou cons- , quando Lauro Búrigo vai
tatado um princípio. de definir o time que joga
lesão no menisco, devendo amanhã.

Numa-promoção da Fede- to Bins", à margem do 'rio BASQUETE ESTUDAN- pontos. 2a.· categoria mascu:

ração de Remo dó Rio Gran- Guaiba. No setor SI,JI-Ameri- TIL' , lino, campeão .;_ Colégio az

de, dC? Sul, .será disputada no cano a- Argen�na 'apr�senta- O campeonato regional de tarinense com 5,5 _ pontos,
proxtmo: 'dia=lo: ele dezem- se ,como favorita, pOIS ven- basquetebol da primeira, se-· 20. N. S. de Fátima, com 5

bro, em Porto Alegre, a. ceu pS:. ,provas. :de '!lI!ltro, gunda: e terceira categoria pontos e em 30. IE_E co� �
XXVI Regata Internacional Com, Skiff, D_OIS Com, Qua- masculino e feminino organi-_ pontos. 2a.

_

categana r�mml'
de Porto Alegre. tro Sem e OitO no certame zado pela 'Divisão de Educa- no, campeao _ Colegzo de

Estarã_o partfcipando. da disputado no ú!timo'dia 10: çito Física da Secretaria da Aplicação com 6 pontos, .20.
competição znternaclqnal em B.uenos Aires. O Peru Educação apresentou os se- Aderbal Ramos da Silva,

al�n: do Brasil" � Polon_i�; ven�eu o Double e o Uruguai guintes ;esultados nas duas com 5spontos e em 30. IE!
Italla,_'Estados Unzdos, Mexl- Dms Sem,' enquanto que o ú'ltimas 'e.tapas disputadas: com 3 'pontos. 3a. categona
co,.- Argentina, Uruguai e Pa- Brasil· não ganhou nenhum IEE 34 Catarinense 30, Apli- masculino,. campeão _ IEE
raguai. Santa Catarina estará TXÍreo. -

..
,.' cação 52 Edith Gama RamQ� com 5 pontos, 20. Colégio

presente a competição parti- _ ,3 (2a. categoria masculino); Catarinense corri 4,5, pontoS
cipando dos páreos de Qua- f3ASQUETE Catarinen!e 41 IEE3l, Apli- e em 30. Aderbal Ramos da
tro Com, Dois Sem; Dois

.

Wichita State. derfo.tou fa_-, cação 27 Coração de Jesus 6 Silva, �om 4!5. pontos. 3�.
Com, Quatro Sem e o barco cllmente na quznta-felra por (3(p categoria masculino); categona femmmo, campeao
a Oito remos todos na cate- 78 fi 67 a seleção. brasileira Catarinense 42 Escola Mode- _ _IEE com 6 pontos, 20.

gorias seniors. A Federação de basquetebol, em jogo lo 9, IEE 28 Coração de Je- Edlth Ramos com 5 pontos
Aquática de Santa Catarina amistoso disputado em Wi- sus 14 (la. categoria rnasculi- e em' 30. Aderbal Ramos da
deixa de comparecer no SId- chita, Kansas.. Wichita State no)' Coração de Jesus 22 Silva com 4'pontos.
ff e Double, com o objetivo conseguiu uma vantagem ini- Esc�la Modelo.15 (3a. cate- _.. ,

de nã_o _enfraque�er as cinco cia_l d� IOx4 e ao térm�nodo goria- feminino); Catarinense IIos..�ifIM. .

guarnlçoes selecIOnadas, re- pnmelro tempo vencia por 2 Coração de Jesus O , Apli- A Companhia de Habita'
presentando o que existe de 37 a �6.' Quando fa�tav�m. 'cação 55 Edtth Ramos 2 ção. ,do estado Jde Santa O!-
"felhor em termos d(l remo sete mmutos para o termmo IEE 40 Escola Modelo ta,nna _ COHAB/SC; atrtn;es
no estado, no momen�o. da partida o f!s�ore era de 66 (3a. categoria masculino). de �ua Assessoria d� Serv�fo
,O QU4tro Côm sera repre- a 50. O Brasil, que perdeu

.

_ __
SOCial, promove hOJe e ama'

sentado pelo América, Dois quatro das cinco partidas dis- HANDEBOL nhãs os lIas. Jogos de Inte'
Sem pelo Riachuelo, Dois putadas em sua excursão pe- ICampeonato ae handebol gração de Menores, tendo co'

Com pelo Cruzeiro do Sul, los Estados Unidos, teve em dasprimeira, segunda e tercei- mo local a quadra esportiva
Quatro Sem pelo Riachr-telo Roberto José Correâ o seu ra categoria, da Divisão de do Educantjário 25 de No'
e o Oito pelo Aldo Luz. Pa- cestin_ha, com 21 pontos. .' Educação Física apresentou vembro e reunindo 300 atlç-

. ralelamente será disputado TENIS a seguinte classificação final: tas aproximadamente, qu�
nesta data O I CampeQnato A brasileira Maria Ester la. categoria masculino, cam- estarão representando os N�-'
Pan-Americano Juvenil de Bueno que recentemente ga- peão _. ColégiO Catarinense cleos Habitacionais de 14 CI

Rem'o, que contará com a nhou o torneio aberto de te- com 5,5 pontos_, 20. Aderbal dades de San�a Catarina. ,Par

pàrticipação do' Brasil, Ar- nis do Japão depois efe per- Ramos da Silva com 5 pon- lticipam o ,Centro de Recep'
gentina" Uruguai, Paraguai, manecer longo tempo afasta- tos e em 30. Alferes Tiraden- ção e Triagem de BarreiroS,
México e Porto Rico, possi- da das quadras, foi den'otada tes· com 4 pontos. la. cate- Educandário 25 de Novem'
velmente. Esta será uma das ontem pela norte-americana goria feminino, campeão - bra, Promenor, EducandáriO
mais importantes regatas já Nancy Gunther no torn_eio Colégio Catarinense com 6 Santa Catarina e Projeto Me
disputadas no Brasil a ser Sul-Africano aberto de tenis. pontos, 20. Aderbal Ramos nor Guprdador de Ca rros, no

efetuada no melhor estádio Maria Ester perdeu por 6x2 da Silva çom 5.'pontos e em modalidade de futebol de
náutico do, país _ o "Alber- g 6xl. .30. Alferes Tiradentes com 4_ campo.

"Vim 'para ajudar o Mar- cílio Dias vai beliscar o. .
José Pereira Sagaz, diretor de futetroltío Caxias, está no

cílio Dias, e espero conti- adversário, mesmo conside-
Rio de Janeíro tentando regularizar junto. a CBD a situação.

d dos novos, co.ntràtados Wilson Ferreira e Castor, aproveitan-
nuar minha éarninhada e rando o.S refo.rços d,o. Clube :lo a presença na Guanabara de José Elias Giuliari. Mas, caso
glórias no futebo.l, desde o. de Lages, acredito que de- Sagai não conSiga entregar em tempo OS papéis dos
Bárro.so, C.R. Brasil, _Améri,- veremo.s vencer". A contra- j0gadores naConfederação Brasileira de Desportos, o

ca, Juventus e Aval, onde tação do meio. cancha Milti- treinador Valter Vasco.ncelos escalará Wilsinho. na po.nta,
co.J;lsegui ser campeão e vi- nho. fo.i bem recebida pelo direita e Zé Carlo.s na esquerda.
ce, espe,rando. repetir 0.' quadro social e desportistas Como. Piava vai cumprir suspensão automática neste

mesmo, para alegria dos as- em geral, que vêem no ve- domingo., o líbero. contra o. 'Figueirl:!llse será J. Alves;
so.ciados do. time do Seu terano jo.gador um líder ficando assim o.' tim� do Caxias para jogar no Orlando

Jo.rge Ferreira". Miltinho. dentro do c1ub'e. A opinião Scarpelli: Eládio.; Valdecir� Pompeu, Alberto e Silvinho; J.

chegou as '16 horas no Es- geral é que Miltinho pode Alves, Fontan e Dirmael; Wilson Ferreira.o.u Wilsinho,
rI L d

. Romualdol e Castor o.U Z� Carlos. Para hoje Vasconcelos
tádio. Herc.! io uz, te� o. conduzir o clube' para as

programou recreativo na pàrte da manhã e concen�ração �
assinado co.ntrato e' em se- ,grandes vitórias; pois falta- 20 ho.ras. A viagem para. Flo.rianópolis será amanhã de
guida participando. de um va

.

um ho.mem para impor manhã'.
.

puxado exercício de física. maior respeito ao time, e AMÉRICA i.

Sobre o contrato disse "Fiz "oho.mem aí éstá",comen- .A cose continua, com· o. presidente Luís Durieux
um contrato. de seis meses tam os marcilistas de um ameaçando deixar o cargo, por não. aceitar interferências do.
dentro do salário. teto do. mo.do geral. direto.r,GilGo.nçalves. Ao mesmo témpo,. Dürieux resolveu
chib€.l, pois minha 'vo.ntade �,manter o jogador Bebeco �o plantel, depois de um

sempre foi de jo.gar no. Mar- \ VlAGEM desentendimento. deste com Go.nçalves.· ,

_c ílio Dias :nnde po�suo Sem Lúcio., que fo.i dis- -i\sSim, Bebeco sera �i;cru.aao
-

pOl TfãIo Arpino para jógar
na latetal esquerda 'co.ritra o Avai, uma vez que o titular

grande ,número. de amigos. pensado ontem à tarde Chicão fói suspenso pelo TJD. Neliflho irâ para a lateral
Também estou satisfeito (voltará a jogar em seu an- direita, sendo este o provável time do América para jo.gar
em, poder mais uma vez tra-; tigo. clube, o G.E.Treviso), amanhã contra o Avai: Raul Bosse; Nelinho, Djalma.
balhar ao lado. do professor em Siderópolis, o Marcl1io' Expedite ê ]3ebeco.; Jorge Cancelier ou Paulo. César e Lico;
Jorge Ferreira, elemento Dias viaja hoje às 19 ho.ras 'Jairzinho, Linha ou Chico Samara, To.nho. e Ademir.�
competente, de quem sou para Lages, em ônibus espe- Apesar. do desententimento com Luís Durieux, Gil

grande admirador": Milti- cial. Existe muita confiança Go.nalves é quem foi a Curitiba tentar a .contrataão de

nho disse que é quase certa na, equip.e com relação a . alguns reforços para a, fase final. O Atlét�co Paranaellsejá
sUa estréia do.mingo e'm La- uma vitória diante do. Inter- colocou o zagueiro Mauro., mais o.S ,atacantes NUson Batata,
ges, contra o -Internacio.nal, nacional amanhã em Lages. Buião e TaquitQ a dispo.sião.' do. América. O Çoritiba já
pois sua documentação já Jorge Ferreira encerrou on-'

disse que pode emprestar' o ,zagueiro Ivan mais o meia·

havia sido encaminhada a tem à noite os preparativos
cancha Renatinho.. Até do.mingo o América tem que
resolver se contrata ou não alguns jogadores para a fase final

Federação. "Assisti o. jo.go da semana, mas' ainda não do estadual. ,A não ser
I
que a direção do clube preftra

entre Internacional e Juven- definiu a equipe que sairá esperar a reunião do Conselho Deliberativo, programada
tus domingo passado, e te- Jogando,' devendo fazê-lo. para segunda-feira � noite, quando será definida a situação
nho certeza de que o Mar- hoje, no período da tarde. do presidente Luís Durieux e do diretor Gil Gonalves.
J

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



Joinville abre festa com
muitas flores e fólclore

Joinvüle (Sucursal) - Foi

aberta na noite de ontem,
com a presença do governa-

.

dor Át11io Fontana, do pre
feifo Pedro Ivo Figueiredo
de Campos, autoridades ci

VIS, militares e eclesiásticas,
a Festa das Flores, que se'

prólongará até a' próxima
segunda-feira.

As solenidades de aber

tura, que constaram do has-
" teamento das Bandeiras do

Br�sil, do Estado e do Mu

'nicípio, execução do Hino

Nacional pela Banda Mar

,cial da Escola de Aprendi-
zes Marinheiros de Santa

Catarina, revoada de pom

b0S, contou com a presença
do paisagista Roberto Burle'

Marx" convidado pelo De

partamento de Cultura, Es-,
porte e Turismo para patro
no da ,festa, que deverá tra

zer para Joinville rnUhares

de pessoas oriundas de ou

tras cidades brasileiras.
'

O Pavilhão da Promovíl

le, encontra-se todo ama
mentado com flores das

mais variadas espécies, des

tacando-se, especialmente,
as orquídeas" que têm em

Joinville dezenas de cultiva

dores que a cada ano pro
curam aprimorar mais as es- ridades convidadas, a Festa de Florianópolis. No desfe

pécies, de difícil cultivo. A, das' Flores foi oficialmente cho do' primeiro dia da Fes

Associação Joinvíllense de' aberta ao público?' que se 'ta das Flores, o cantor e

Amadores de Orquídeas,
.

m�strou peque�o devido a\\ compositor Benito de Paula
mais .uma vez foi a encarre- mau tempo reinante na re- apresentou-se pela primeira
gada da decoração do Pavi- - gião norte do Estado. Mes- vez ao público de .Joinville,
lhão, que, juntamente com mo assim, a programação no salão de festas do Join

esta' exposição, está mos- foi levada a efeito, cum- ville Tênis Clube.

trando os milhares de pro- príndo-se a primeira parte FOLCLORE GERMÂNI-
, dutos industriais catarinen- do. programa artfstico-cultu- CO

ses, expostos por quase 100 ral elaborado pelo Departa- As atrações para hoje
induústrias na Feira Perma- mento de' Cultura de Join- deverão começar no peno
nente das Indústrias Catarí- ville, e que foi Iniciado do matinal, com a ,inaugu
nenses - Expovílle ., além com a apresentação dó ração da piscina e' de uma

de, diversas outras atrações. Grupo de Baile do Teatro cancha. desportiva no Carn-

Logo após as solenidades Municipal de São Paulo, se- ping de Joinville; Na parte
de abertura, com a visita- guindo-sé do. conjunto de, artística, as atividades' deve

çãó do Pavilhão pelas auto- danças "Os Lobos do Mar:' rão se ater, principalmente,
J _; '

__ .-
:-:'7:-'.'!,,"� _-_'w':._'"''

Muitas flores ornamentam a Promoville.

��...... - " .

a apresentações de grupos
de folclore germânico, can- -,

tores; como o Grupo Fol
clórico Germânico "Sílber-

J ' ,

fluss",' que se "apresentarã
• v

às 15 horas no pavilhão da
Ptomoville. As 18 horas se

rá aberta, na Casa da Cultu

'ra, a Exposição de Cerâmi

ca do artista joinvilense
Fritz Alt. No período com

preendido entre' 20 e 22

horas, na Promoville haverá
'a apresentação do' grupo

. \

folclórico "Alpino Germâ-

nico", da cidade de Pome

rode, seguido pelo conjunto
de ,danças "Hermes Kru

ger"; de Joínville e do co

'ral da Faculdade de Direito
da, Universidade -de São

Paulo, enquanto que às

21,30 horas estará se apre
sentando o grupo folclórico
"O Vilão", de São Francis

co do Su1.
DOMINGO
Pela manhã,' domingo,

diversos números serão

,apresentados no penodo
das 9 às 17 horas, na Pro

moville, com a participação
de conjuntos folclóricos e

grupos de dança, além de

diversões para as crianças:
As 20,30 horas, no' Cine

Colon, haverá um show es

pecial do compositor Dorí
val Caymi, considerado ao

lado de Pixinguinha, Tom
Jobim e Chico Buarque de

Holanda como um dos
maiores nomes da música

popular brasileira.
A Festa das' Flores deve

rá ser encerrada com novas

apresentações culturais" sen

do uma- delas a Exposição
de' fotografias coloridas,
que fez parte do' concurso
'promovido pelo 'Úeparta
mente de Cu1tura, Esporte
e Turismo da Prefeitura,
Fuji Fílm e Ótica Boavista.

T' .'

b
t

I d J t
·
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TRIBUNAL DE JUSTIÇA
DIRETORIA DE DOCUMENTAÇÃO E PUB'LICAÇÕES

DÉCISÕES DO TRIBUNAL PLENO, em 20.11.74
HABEAS-CORPUS .

No. 5.18!! - ITAIÓPOLlS - Impte. o Dr. Carlos Von

Linsingen Júnior. Paetes. Sebastião Furtado Silveira e Raul
Pereira de Lima. ReI. Des. Alves Pedrosa - "Concederam a

ordem, sem prejuízo do prosseguimento do processo.
Unânime".
I
No. 5.190 - URUBICI - .Impte .. o Dr. Iran Wosgrau.

Paetes. Wilson Sebastião Koerich e Antônjo Padilha daJSilva.
ReI. Des. A:ry Pereira Oliveira' -, "Negaram a ordem.
Unânime." ,

No. 5.192 - CURITIBANOS - Impte, e Pacte, Lindolfo
de Souza. ReI. Des. Cerqueira Cintra - "Denegaram a ordem.

"

Unânime."
No, 5.196 - TURVO - Impte. o Dr. Osvaldíno S. Camilo.

Paete. Antônio Amides. ReI. Des. Ivo SeU -,- "Denegaram a'

ordem. Unânime."
No. 5.185 - SÃO FRANCISCO DO SUL - Impte. o Dr..

WiJ,fredo 'Eugênio Currlin. Paete.' Roberto, Armando,
Hartmann Rubaina. ReI. Dl<s. Nelson .J(onrad - "Não
conheceram. Unânime."

,

RECURSOS DE HABEAS-CORPUS
No. 1.,215 - BLUMrNAU - Recte. Luiz Cesar Silveira.

Recdo. o Dr. Juiz de Direito da\Var,a Criminal. ReI. Des.
Alves Pedrosa - "Unanimemente, qUl,lnto ao habeas-corpus
cojiliece!am do' recurso e negarám.lhe provimento e quanto
aq relaxamento da prisão, por, maioria de votos,
desproveram·no". Vencidos quanto ao relaxamento da prisão
os Exmos. Srs. Des. Marcl1io Medeiros, Aristeu Schiefler e

Eduardo Luz, que dele não conheceram.
No. 1.220 - SOMBRIO - Recte. Juvenil Mariano Rosa.

Recdo. o Dr. Juiz de Direito de Sombrio. ReI. Des. Eduardo
Luz, - "Deram provimento, para conceder a ordem.
Unânime."

No. 1.209 - JOINVILLE - Recte. {, Dr.' Juiz de Direito
da Vara Criminal, ex-officio.' Recdo. Gilberto de Freitas,
Barbosa. ReI. Des. Edulll'do Luz - "Negaram provimento.
Unânime.'"

-

REVISÃO CRIMINAL
No. 1.006 - JOINVlLLE - Reqte. Agenor Ramos. ReI.

Des. Nelson Konrad - '�Deferiram, em parte, o pedi40 para
'

,
reduzir a 16 anos e 2 meses de reclusão a pena imposta ao

requerente. Unânime."

DECISÕES DA CÂMARA CRIMINAL em 21.11.74
(SESSÃO EXTRAORDINÁR,IA)

,

APELAÇÕES CRIMINAIS
,

No. 13.010' :... INDAIAL - Apt�. Hermann Jãneke.
�pdos. Alfredo Wüthoeft e Dutmar Wüthoeft. ReI. Des.
Ary Pereira, Oliveira - "Não conheceram. l:Jnânime." ,

No. 12.876 - XANXERÊ, - Apte. Oswaldo Xavier.
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J,oinville, (Sucursal) - Iniciaram-se ontem os Exames

Supletivos de 10. e 20. Grau em Joinville, quando foram

efetuadas provas de História e Moral e Cívica ..
,

Segundo informação da $ecletaria do Colégio
Governador CeIsolRamos, onde estão sendo efetuados os

. ,

exames, tudo está transcorrendo normalmente, sendo

que o número de candidatos, a exemplo de outras

cidades, está bastante reduzido. No 10. Grau,

participaram da prova de História 260 inscritos e na de

MOJal e Cívica 99. Para \,as provas do 20. Grau'

compareceram 1 72 à� provas de História e 199 para

I
1

_

,
-

Antes da reforma

do ensino supletivo em

Santa Catarina,

o número de

candidatos concorria
com de vestibulandos,

A unificação das

provas impediu o

candidato de

inscrever-se em mais

de uma cidade. Em

quatro municípios, �
número de inscritos

'este ano é bem menor do

que o de Joinville

há dois anos.

Em quatro municípios,
apenas 2. 262 inscritos

4 alunos foram impedidos de fazer a prova
Haja! (Sucursal) - A_ rigorosidade com que foi

planejada a realização dos exames supletivos em Santa
Catarina - agora pelo sistema de unificação estadual -

impediu quatro estudantes' de prestarem o primeiro
exame de História, pelo simples motivo de terem

esquecido a carteira de identidade:
Os estudantes sugeriram � direção do Colégio Esta

dual Nilton Kucker - ende realizam-se os exame� - que
verificasse na ficha de inscrição os seus nomes, a fim de
comprovar que, realmente, estão inscritos para.prestar o
exame, o que dispensaria outros comprovantes, como o

cartão de apresentação, já, que nas fichas constam as

fotografias dos candidatos.
I: \

o. professor Renato Wolke, diretor do educandário,
negou-se a atendê-los, alegando que "estamos cumprindo
ordem da comissão central do ensino supletivo em Santa
Catarina" .

Depois de informarem ao professor Renato Wolke

que entrariam com recurso, os estudantes abandonaram
o local dos exames adiantando que não voltariam mais

para prestar o restante das provas.
.

'Em Blumenau, o maior número de candidatos

Nii primeira pr«;>va,. apenas 260" inscri tos

, (

OS,gabaritos ,das 'provas de(ontem \pag. 12'

. poucos GAÚCHOS

Apda. a Justiça, por seu Promotor. ReI. Desa. 'Thereza Tang
- "Negaram provimento. Unânime;" ,

I

No. 12.540 - JARAGUÁ DO SUL - Apte. a Justiça,
por seu Promotor. Apda. Vitória PuUendorf. ReI. Des. A:ry
Pereira Oliveira' - '.'Deram provimento, para anulando o

julgamento, determinar que a novo seja a ré subm�tida.
Maioria de' votos". Vencido o Exmo. Sr. Des, Marcflio
Medeiros. •

No. li.977 - SÃO FRANCISCO DO SUL - Apte. 'a
Justiça, por seu Promotor. Apdo. Amauri Alves de

Assunção. ReI. Des. May Filho - "Negaram provimento ..

Unânime." \
No.-- 12.973 :- BIGÚAÇtJ - Apte. Jorge Luiz Silveira,

Apda. a Justiça, por seu Promotor. ReI. Des. Marcflio
Medeiros - "Deram provimento, para absolver o réu.
Unânime."
'No. 12.984 - PALMITOS - Apte. João Batista Borges.

Apda. a Justiça, por seu Promotor. ReI.' Des, Marcilio
Medeiros - "Negaram provimento. Unânime." ,

No. 12.955. - MARAVILHA - Aptes. e Apdos. a

Justiça, por, seI! Promotor e Celestino Puntel. ReI. De�.
Ma rcílio Medeiros - "Deram provimento ao recurso do reu,

para absolvê-lo, julgando prejudicado, o da acusação.
Unânime."

No. 't2.627 - JOINVILLE' - Apte. Mário Luckow.

Apda. a Justiça, por seu Promotor. ReI. Deli. May Filho -

"Deram provimento em parte, para reduzir a pena a 1 ano

de detenção alteradas as condições do sursis. Unânime."
No. 12.974 - INDAIAL - Apte. Hims , Grothoff. Apda.

a Justiça, por 'seu Promotor. ReI. Desa. Thereza Tang -:

"Rejeitaram a preliminar argüida e quanto ao' mérito
conheceram do, recurso e negaram·lhe provimento.
Uilânime."

...

l'jo. 12,943 - CONCÓRDIA - Apte. a Justiça, por seu

Promotor. Apdo. Joaql!im, Evori Gonçalves. ReI. ,Desa.
Thereza Tang "Não conheceram, por incabível.
Unânime."

No. 12.970 - XAXIM - Aptes. Mariano Antônio
Lorenzetti e Armando Roncaglio. Apda. a Justiça, por seu

Promotor. ReI. Desa. Thereza Tang "Ne garam
'provimento. Unânime.'"

No. 12.4-55 --: XAXIM - Aptes.. Constantino, Schefler,
Alcir FQPpa e Alir Goimaiães Machado. Apda. a J,ustiça"
por seu Promotor. ReI. Des, A:ry Pereira Oliveira - "D,eram
provimento, para anular o processo a partir da senfullça
inclusive. Unânime."

-

No. 12.812 - FLORIANÓPOLIS - Apte. Paulo Geraldo
Collares. Apda. a Justiça, por seu Promotor. ,ReI. Des-. Ary
Pereira Oliveira - "Negaram provimento. Unânime."

RECURSO CRIMINAL
, No. 6.629 - LAGES - Recte. Luiz Brustolin. Recda. a

Justiça" ,por seu Promotor. ReI. Des. Marcl1io ,Medeiros -

I "Negaram provimento. Unânime.'.'
Zenon Vitor Bo�nassis Filho

Diretor

. Tubarão (Sucursal)- - Os Exames Supletivos que
iniciaram ontem emTubarão, e que se estenderão até

o próximo dia 25, contam com a partícipação 'de 605
I

candidatos, distribuídos em 341 parao 10. Grau e 264
I

para o segundo.
Comparando-se :0 número de inscritos para os exames

de julho passado com os de agora, nota-se um aumento

substancial nas inscrições para o 20. Grau, enquanto que

para o 10. a procura foi bem menor. Procurando explicar
esta ocorrência, o diretor do Colégio Normal Senador
Francisco Benjamin Galotti, onde s� realizam as provas,
isso acontece devido ao grande interesse dos candidatos

em eliminar 0_20. Grau sem passar" pelo primeiro.
"Evidentemente é uma jornada muito difícil - diz

Valdemar Colonetti - principalmente para aqueles que
'ficaram muitos anos sem estudar exigindo um esforço
dobrado do candidato, já que este quer chegar aos

vestibulares sem passarpelo curso .ginasial, que sempre
foi uma excelente base".

'

Blumenau
"

(Sucursal) '- Munidos dos respectivos
cartões de identificação os 1.091 candidatos aos Exames

Supletivos em Blumenau compareceram ontem, ao

Colégio Normal Pedro II onde efetivaram as provas de

História e Educação Moral e Cívica para o 10.. e 26. graus
e Projeto Minerva. Em Itajaí, este ano ainda subordinado

a 4a. Coordenadoria Regional de Educação, ·as provas são

realizadas parafelamente com pm total de, candidatos:

Segundo o coordenadOr" Joaquim Floriani, encarregado
'do setor de fiscalização, os' resultados deverão ser

conhecidos dentro de aproximadamente 15 dias.

Hoje, segunda etapa dos trabalhos, vão ser realiZJadas

as provas de Língua Nacional e Geografia e amanhã as de

Matemática. Segunda-feira, última etapa será a vez das

disciplinas de Ciências Física e Biológicas e Organização
Social e Polític� Brasileira.

Ao contrário do que ocorreu nos anos anteriores,
quando 70% dos candidatos eram procedentes do Rio
Grande do Sul; este ano, estes não chegam a vinte por
cento.

,

Esta diminuição deve-se principalmente à unificação
dos Exames Supletivos, permitindo ao candidato
inscrever-se na ·cidade mais próxima a sua. No caso dos

gaúchos, seriaCriciúma.
'Segundo o diretor do Colétgio Galotti, os exames

supletivos unificados não têm fins comerciais', pois é
tudo montado pela Secretaria de Educação e Cultura,

, 'que atribui aos colégios a tarefa única de fiscalizar. os
exames. "o. aumento 'ou diminuição de candidatos não
altera a motivação dos responsáveis de cada escola. É
evidente que se quer um bom número de inscritos, mas
se este for pequeno criará menos dificuldades' para os

fiscais".
' ,

Para o diretor do Colégio Estadual Nilton Kucker, "os
quatro candidatos impossibilitados de realizar a primeira
prova por falta de documento perderão tempo em entrar

com recursos, pois nossa atitude tem base nas instruções Ibaixadas pela comissão central do ensino supletivo e",m I
Santa- Catarina e, além do mais, ninguém vai ter colher '

de chá aqui". \
i '

PROVAS ,.A primeira prova - de História - não foi difícil,
'

segundo a opinião de alguns dos 360 candidatos inseri- I
tos. Amanhã, todavia, amaioria acredita que .será ó teste II.mais difícil - Matemática. I

A: maioria dos candidatos reside no Vale do Itajaí,
'mas este ano não deixou 'de haver presença de paranaen

,

ses e paulistas, embora em número reduzido.
A rigorosidade, .entretanto, funciona também no

esquema de disciplina dentro do estabelecimento, onde a
.

'direção encarregou-se de providenciar junto à Delegacia,
Regional o funcionamento de um esquema 'policial. Uma
ambulância fica estacionada em frente ao Colégio a fim
de atender a alguns casos de desmaio, corno ocorreu

durante o último exame.

Os candidatos inscritos para o l�. e 20 graus estão

fazendo os seus exames no prédio .novo Pedro II,

enquanto que os do Projeto Minerva no prédio velho.
A fiscalização, .garantem os próprios funcionários

encarregados, é bem menos rigorosa este ano pois ,o
,

número de inscritos diminuiu sensivelmente C01)1 relação
ao, mês de julho. Em cada sala atuam dois fiscais que ao

término das provas procedem a perfuração dos cartões

com as respostas objetivas. o. trabalho de correção 'é
feito por computação 'facilitando � classificàÇão dos

aprovados.
.

Com a unificação dos Exames Supletivos o número de

candidatos diminuiu em todos os locais onde são

realizados os Exames Supletivos. Em Blumenau são

poucos. os inscritos que vieram de outros estados

brasileiros.

Moral e Cíviea.
.

,

Para hoje a sequência das provas é a seguinte: Língua
Nacional para o' 20. Grau, corp. 178 candidatos - das

.

7h30m. às 9h30m.; Língua Nacional para o 10. Grau,
com 286 inscritos - 'das 10h30m. às l3h30m.; Geografia
para o 20. Grau" com 152 inséritos - das 13h3Om. às

l5h30m. 'e Geografia para o 10. Grau, com 271 inscritos
- das l6h30m:-às l8h30in.

.

No domingo' serão efetuados exames de Matemática

para ambos os graus, seguind�.se na segunda·feira as

provas �e Ospb e Ciências Físicas e Biológicas.

o CORUJÃO não é boate.·
É um restaurante dal1(:ante de primeira categoria

Lagoa d� Conceição -.em frent� ao pôsto
.

I,
,
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RUA: GAL. GASPAR DUTRA - ESQ. AFONSO
,PENA fone q597 ,

.

ESTREITO - FPOLlS. \
CORCEL LDO - AMARELo PIERRor , OK·
DODGE 1800 - AMARELO CI'TRICO OI<
VOLKSWAGEN 1500 - VERMELHO RUBI OI<
VOLKSWAGEN 1500 - BRANCO LOTUS ; e •••••• 01<
OPALA CUPÊ - VERMELHO VINHO OK
OPALA CUPÊ - BRANCO EVEREST 01<
CHEVETTE'- BRANCO EVEREST c " OK
VOLKSWAGEN 1500 - VERDE MARITIMO 1974
VOLKSWAGEN 1500 - BRANCO LOTUS ,.1974
VOLKSWAGEN 1500 _} AMARELO SAFARI , 1[')73

VOLKSWAGEI;f 1300 - AZlÍ'L DIMIIANTE 1972 ,

OPALA CUPÊ - AZUl,. : : 1972

Veículos OK e usados de qualquer marca

da linha. Nacional.

REVENDEDOR �
. I

. AUTORIZADOEGAS E VEI.cULOS LTDA.

. ESTOQUE DE VEICULOS .

SP2 -'BEGE ALABASTRO : :: .. OK
PASSAT BRANCO ., : OK

t

FUSCÃO'- Branco Lotus .: 1973

FUSCÃO - Vermo Montana :· 1972
FUSCÃO _ 'Verm, Montana : : 197O

FUSCÃO - Amarelo .: : 1972
FUSCÃO - Bege Clai'b · 1971

CORCEL STD - Preto Balr. .' : 1973
.

CORCEL 4 P - Branco .,..: 1973

OPALA GOUPE - Verde Metáliéo T, 1972

CHEVETTE - Rosa Pantera : 197.\4

DODGE RT - Branco cIVinil 1973

KA.RMANN GHIA - Vermelho , 1[')72

PAGAMOS O MELHOR PREÇO
PELO SEU VE(GULO .:

POSSUIMOS VElCU'LOS VOLKSWAGEN OK
.

vmcur.os USADOS DE QUALQUERMARCA.
R.-GÃs·pAR OUTRA - 90 ESTREITO

FONES - 6:3"12 - 6628 - ô632 .

. Florianópolis.
------ �.

CARIONI COM. AUTOMOVEIS lTOA. ' l

AV Rio. Branco. 53 .

- Fone 3966
CORCEL CUPÊ .'.

Volks Sedan 1300 .

1972
.1968
1970
1972
.1973

. Kombi Luxo . � .

.: Variant Branca ...

t:'uscão 1500 . . . .

CARIONI � Tradição e conc�itó
no ramo de attforn.óvçis. .

.'

-.

"MANTEMOS EM' ESTOQUE TODA LINHA.
DE VOLKSWAGEN OK"

, VEICULOS USADOS
TIPO: COR:

�
ANO:

1300' - Azul. Diamante: , 1970
1500 - Azul Diamante: 19.71
1500 - Amarelo Colonial..� ; 1972
TL 2 portas - Ocre Marajó .............•....................... 1973
Brasília - Verde Místico 1973
Variant - B'ranco Lotus 1972
TL 4 'portas - Vermélho Montaná. , 1972
16004 portils - Branco Lotus • 1969

Dispomps de motQres 1300, 1500 e 16010
novos ou recondicionados à base de troCa'

GATÃO AUTOMOVEIS
Prancisco Tolf'ntmo,,13 - ·Fone298o.

,

'1300 - Branco Lotus OK

1500 - Verm.elho Montana , : 1972
TL - Ocre Marajó 2 Portas 1973;.-
'Opala 4 Portas - Azul : 1971

, "

...

. COMPRAMOS SE CARRO À VISTA

.(@)A�����E�S°L�:A.�
R. Sandanha Marinho Esq. de João Pinto

FONES: 4673 - 2952

ÔPALA VÁRIAS CORoES :; : 1974

GHEVETTE VÁRIAS CORES 1·974

DODGE 1.800 VÁRIAS CORES .. ,
� .. :: 1975

DODGE: 1.800 VÁRIAS ÇORES 1974
.

CORCEL GT : 1973.
'1" CORCE L

,
�: 1 ••.•.•••••••••••

·

197�
DODGE CHARGER RT ..........•..... : 1971·

DODGE DART " .. : 1971

VOLKS .. : 1971

OPAI"A : : 1970

LANCHA F.IBRA DE VIDRO VÁRIOS MODELOS

N.40 FECI-IAMOS PARA ALMOÇO .

,

COMÉRCIO DE AUTOMÔVEIS, BARCOS
-

Financiam�ntos até 36 meses

COMERCIAL BEIRA MAR VEICULOS E REPRESENTAÇÕES lTOA

I

Av. Rubens de Arruda Ramos (Beira Mar Norte)" 210

Fone - 4377

I MAVERICK BRANCO SUPEI'l EQUIPAElO 1974
OPALA AMARELO CUPÊ ESPECIAL 1973

OPALA VERMELHO 4 PORTAS 1970

VOLKS 1500 AZUL P7WÃO : 1972
VOLKS 1500 AZUL NAPOLI. , ,

1971

VOLKS 1300 BEGE CLARO \ 1971

VOLKS 1300 BEGE , 1.969

VOLKS 1300 VERMELHO .I 1968

VOLKS 1200AZUL .........•............................ , ...............•1966
,

ATENDEMOS ININTERRUPTAMENTE DAS 8,00
ÀS 19,00 HORAS.

�-------------.---------------------------�

No murucrpto ele Balneário Camboriú, proxrrno ao
I

Hotel Plaza Itapema, cor" 150.000 metros quadrados,
próximo da praia. Tendo boa casa, com água encana

.

da, lu� e força, árvores frutíferas, plantações. barra

cões para criação de frango, 'estábulo de vacas. Ótima

pastagem. Preço Cr$ 450.000,00. Metade de entrada
,

e saldo facilitado.

T�atar fone 4128.

.VENDE�St
MÉDICOS·

\

Dr. JORGE LUIZ JORGE
GASTROENTEROlOGIA

Curso de especialização na Santa Casa de

Misericórdia do Rio de Janeiro - GB.

Dr. LUIZ LUPI
PSIQUIATRIA

Curso de ,especialização na ABM'M - Rio de
Janeiro - GB.

BEllSSIMA CHACARA
.'

APARTAMENTO CENTRO
NO EDf. VISCONDE - RUÁ ViSCONDE
DE OURQ P,RETO, COM 2 QUARTOS,

. SALA, COZINHA, 2 BANHEI ROS E ÁREA
DE SERViÇO. - PREÇO: c-s 150.000,00

.

TRATAR NO EDF. DIAS,VELHO SALAS 16
e 17 ou FONE 3537

'

.. - REGIS IMÓVEIS'
CRECI 142.

I

APARlAMENTO no .nono andar do Ediffcio Renoir,
em fase de acabamento, situado � Avenida Hubens de
Arruda Ramos "Bafa Norte", contendo: - lima suite,
dois dormitórios, living e jantar conjugados, banheiro
social, copa-cozinha, dependência de empregada, área
de serv iço, gar.age, armários embutidos !nos
dormitórios e cozinha, carpet na parte Intima,

. parquet com sinteko na parte social, piso de mármore
nos banheiros e sacada, cofre embutido, ar

condic,ionado na suite, telefone, nau ti íus, filtro. de
água, aquecedor a gá�,Jx!Jl' gás centralizado.
Preço: Cr$ 370.000,00, com parte financiada. Tratar
no cartório do Estreito ou pelo telefone 6227:

Consultório: Rua Deodoro no. 22 sala 33 -

L_d2.�riamente das 14 à.s 19 �o�.s_....... ....-_�__

11

CARBONfFERA PRÓSPERA S/A.
·C.G.C. 83.647.545

ASSEMBLÉIA GERAL EXTRAORDINÁRIA
EDITAL DE CONVOCÂÇÃO,

Ficam convidados os Senhores Acionistas da
Carbonífera Próspera S.A., na forma da Ler e dos
Estatutos, a 'comparecerem à Assembléia Geral
Extraordinária, a ser realizada' no dia 1:4 de
dezembro de 1974, às 10,00 horas, na sede soclaí da
Empresa, em Criciúma, Estado de Santa' Cata'fina, a

fim de deliberarem sobre a seguinte Ordem do Dia:
a) 'Eleição para préenchimento de vaga no cí'rgQ

de Diretor Administrativo;'
b) Outros assuntos de interesse da Sociedade.'

Criciúrna,' 20 de novembro de 1974.
Eng. Aloysio da Silva Moura

Presidente

CASA
NA RUA ANTONIO CARLOS FERREIRA FINAL
DA AGRONÔMICA CASA DE ALVENARIÁ COM 2

QUARTOS, SALA, ÇOPA-COZINHA, �ANHEIRO,
/
ABRIGO PARA CARRO.

I .

.

PREÇO: Cr$ 80.000,00 I \
-

.
.

TRATAR NO EDF. DIAS VELHO SALAS 16 e 17
OU .FONE 3537 �

.

REGIS IMÓVEIS - CRECI 142
I

-,

, \
,

TERRENO·
\

'NA RUA THOMAZ DE AQUINO COM 995 m2, NA
TRIN.DADE, PE;RTO DA UNIVERSIDADE
PREÇO: crs 60.000,00 -

TRATAR NO EDF .. DIAS VELHO SALAS 16.e 17
OU FONE 3537
REGIS IMÓVEIS .- CRECI 142

--------------------------------------�

AtUGAM-SE

SINDICATO DOS TRABALHADORES EM'
EMPRESAS DE TELECOMUNICAÇÕES E '

OPERADOR ÉS DE MESAS TELEFÔNICAS
DO ESTADO DE SANTA CATARINA

EDITAL DE CONVOCAÇÃO
ASSEMBLÉIA GERAL EXTRAORDINÁRIA

De
/

acordo com os Arts -. 24, 25, 26 e 27 dós' Estatutos
desta Entidade, ficam convocadôs os senhores asSociados para·
a Assembléia Geral Extraordinária, a realizar-se em sua sede': à
Rua João Pinto, 21,20. Andar, conj. 6 -·em Florianópolis
dia 25 de Novembro do corrente, às 18:00 horas em la .

convocação, caso não haja quorurnsuflciente, 1Is 18:30 horas,
em 2a. cçnvocação. com qualquer número de presentes, para
deliberarem sobre a sequinte:

ORDEM DO DIA

ALUGA-SE:
,

Apartamento sito na Av. Osmar Cunha, no. 22 ..
Tratar na Rua Saldanha Marinho, 2- Conj. 201.

APARTAMENTOS I _ .

.1. ED. DIAS VELHO - Rua Felipe Schmidt - Apto. 1301, três
quartos, sala coziriha, banh., área servo

2. ED. DANIE-LA - Rua A. Garjbald! :... Apto. 705, dois qts., sala,
coz., banho dep. ernpr., área.serv.,

•

3. ED. AQUARIUS.- Av. Rubens A. Ramos - Apto. 202, três qts.,
livinq, sala; dois banh., dep. empr., áre a serv., garagem.
4. ED. SANTA CATARINA - Rua FelipeSchmidt -+ Apto. 23, três
qts., sala, copa-coz., banh., dep, ernor., área serv., garagem .

5. ED. SANTA CATARINA - RUq Felipe Schmidt - Apto. 94, dois
qts., sala, .coz., banh., dep, ernpr., área serv., garagem..
'6. ED ..Da. MARTHA - Rua Esteves Jr., esqu. A. Mesquita - Apto.
402-A, três qts, [um ciarm. emb.) , living, banh., COZ .. , dep. ernpr.,
garagem.. .

7. �D. NORMANDIE -COQUEIROS - Rua Des, Pedro Silva .

Apt, 15, mobiliado quarto, sala, cOZ., hanh., área servo

8. ED. EDUARDO - R. ,Visco O. Preto - Apto. 105, dois qts., duas
salas, cozo banh., área servo

9. SOLAR Da. CONCEiÇÃO - Rua Preso Coutinho - Apto. 302,
três qts., IiviAg COZ., banh., dep. empr.. área servo .

10. ED. ITAJUBÁ - COQUEIROS - Rua Des, Pedro Silva - Apto.
202, dois qts., satacoz., banh., área servo

.

H. RUA SILVA JARDIM, 7,7 - Apto. 10. andar, quatro qts., seta

copa-coz. banh., dep. empr., área servo ,

/CASAS
1. AV. RIO_BRANCO, 142 - quatro qts., sala, coz.. banh., dep.
empr;, garagem. ,

2. AV. HERCILlO LUZ, 78 - três qts., sala, CO?," banh., área serv.,
�rn�� . ,

3. RUA MIN. RIBEIRO DA COSTA, 686 - BARREiROS - quatro
qts., living, sala, copa-coz., banh., dep. ernpr., garagem (C/TELE FO·
NE). -_

4. RUA 'ANDRÉ WENDI'lAlJSEN, 125 - COQUEIROS - três qts,
sala, coz., banh., garagem, quintal. ,

5. RUA JOSÉ V. PEREIRA, 131':: COQUEIROS - dois qts., sala,'
cozo banh., área servo _

.

6. RUA DES. PEDRO SILVA, 726 - COQUEIROS - livinq, sala,
três qts., GOZ. banh., de. ernpr., garagem, quintal.' .

·7. RUA GEL. PEDRO DEMORO, lQ12 - ESTREITO - três qts.,
duas salas, coz., banh., garagem.

.

SALAS E CONJUNTOS,. .

1. ED. UNIBANCOS - Rua Trajano, 16 - Salas.50;3 e 504, 40 m2,
cada, c/Inst, sanit. compl. (independentes). .

.

2. ED. FLORENCIO COSTA - Rua FelipSchrnidt 58 - €onj. 607�
40 m2, lnst.sanít. '

'

.

.'

3. ED. FLORÊNCIO COSTA -er- Rua Felip Schmidt, 58 - Conj. 201
- 70m2, insto sanit.

.
,

4. RUA FELIPE SCHMlbT, 3� - P. - 10. andar: conj. e/seis salas,
..
insto sanit. cornpl,
5. 'RUA ANTÔNIO LUZ, 185, 10. andar - conj. e/cinco salas, inst.
sanit .. cornpl.

-

.

, '.,
I6. E D. "ACf.JI" - Rua Jerônimo Coelho, 359 - Conj. 2:?, três sa as,

duas.inst .. ·sanit. "

"
.

"0,!,.�OJAS .. .'

1. GALERIA ·JACQUELlNE - Rua, �elipe Schmidt, lojas>,r � 5'1
c/insto sanit.

.

. "'" ,

2. RUA CEL. PEDRO DEMORO, 1416 .,.. ·ESTREITO -'- casa

própria p/comé�cio .. \
3. RUA JERÔNIMO COELHO, s8 - .casa p/ramo comercial, em

pleno ce,ntro.'
,

TRATAR À RUA FELIPE SCHMIDT, 42-A, 10. ANDAR,
FONE 4056

'-�

1 - Aprovação' de Acordo com a TELECOMUNICAÇÕES
DE SA'NTA CATARINA'- TELESC � pára mudança de data
de reajuste salari él da Categoria, con b rrne Resolução 307/74,
do CNPS. -

08S: Este Edital retifica o Eclital.a·Ef 21-11-74, publicado no

Jornal :'0 ESTADO" em 22-1 � -74,. à pág. J4.
-

Flor ianópolis, 22 de novembro dé 1974. .

O:õatr Santos .da <tu;nh'a·:�' : ..... , _,,', .;}",:;, ,

!:il ' ••

+.... PresideD.t� ·,....,.""'0 l�"'i ''''': ... ,".. ·-tr

CONJUNTO PARA ESCRITOR.IO
CENTRO'

Aluga-se no Editrcio Aplub, andar alto, constando
de • recepção acarpetada, ampla sala '�Oni sinteko e

banheiro.
Informações fone 4550.

AS'SOCIACÃO PROFISSIONAL DA
INDÚSTR'IA DE PANIFICA�ÃO "E
CONF.EITARIA DE CRI.CI·UrI/IA

CRICIÚMA ._- SC
EDITAl DE CONVOCAÇÃO

A ASSOCIAÇÃO PROFISSIONAL DA INDÚSTRIA DE

PANIFICAÇÃO E CONFEITARIA DE CRICIÚMA, nos

termos._do artigm 14' dos estatutos sociais, e das disposições
leijais em vi§or, ficam:' pelo presente.; conl/ocados os

Associados no gozo de seus direitos SOGiàis para a ASSEM·
BLÉIA EXTRAORDINÁRIA, a realizar-se no dia 12 de
dezembro de 1974, às 20,00 horas, no Salão da Vila
OI ímpica, a fim de deliberarem sobre a s�guinte OR.DEM
'DO D'IA:

1. Reconhecimento como Sindicato rep�esen.tativo da

respectiva categoria econômica.

Criciúma,SC, 22 de novembn)· de 1974.
JOSÉ ROSALlNDO Z�CCARON - Presidente

TELEFONE VE.NDE�SE
Vende-se telefone. Tratar' no Edifíêio Dias

Velho ,�

.. s�la"t1.º.,
�.

• � ! • ..Io _ -"" J ... :,lo ... ..,.

PRECJSA-SE
Precisa-se de u� .Rádio Técnicó e um Colocador de

. /

Assessórios para montagem da linha VolksiNagen.
Tratar em Amaury Peças e Ve(cúlos, 11 Rua Gàspar
Dutra, 90 -; Estreito. "

'

VANDA DE SOUZA SALLES
40. TABELIÃO DE NOTAS E
PROTESTOS EII4 GERAL

.
ED.ITAL

.

Pelo 'presente Eçlital, ficam intimàdos a' pagarem dentro do prazo
legal ·os t í-tu,los que sê ach am em Carté�io para protesto, os senhores:
F.lOGÉRIO COHREA .DA SILVA - Rua Heriberto Hulse AO. 80 -

Barrei roS.
JOÃO FRANCISCO DE MELO-- Rua Dr. Carlos Correa 'no. 54 -

Nesta. .
.

JOSÉ ZEFE.RINà POVOAS - Rua Josué de Bllrnardes AO. 147 -

Cilmpinas.
.

Florianópolis, 22 de novembro de 1974.
Tabeliã

\.

DEPARTAMENTO CENTRAL DE COMPRAS
TOMADA DE PREÇOS No. 74-075�

AV ISO
O DEPARTAMENTO CENTRAL DE COMPRÁS'torna público,

para conhecimento dos interessados que receberá propostas de

firmas habil itadas -prel iminarmente, nos termos do Decreto .GE.
8.755 de 15.12.69, até as 15 Raras no dia 05 de DEZEMBRO de

,·1974, para o fornecimento d.e "MATE RIAL PA'RA OFF-SET".
O Edital encon-tra-se afix'ado na sede do DEPARTAMENTO

CENTRAL O'E COMPRAS, 11 Avenida Ma�ro Ramos AO. 212, em
FIQriaAópolis, Estado de Santa Cátarina, onde serão prestad.os os

esc! arecimentos necessários e forneciçlas c0pias de Edital.

Florianópoli�, em 21 de

novembrd)de
1974.

. ,I JOAO JORGE DE LIMA
Diretor Geral '

ORAÇÃO AO DIVINO ESPfRITO SANTO

Espírito Santo. Tu que me esclareces em tud,o, que ilumihas todos
.os caminhos que eu atinja meu ideál. Tu 'que me dás o dom Divino
de perdoar o mal que me fazem que em todos os instantes de minha
vi€Ja estás comigo quero neste curto diálogo agradecer por tudo e

confirmar uma vez que não quero separar-me de ti.. Por maior que
seja a ilusão material, 'não será o mínimo da vOAtade que'sinto ,de'
um dia estar contigo e todos os meus irmãos naglória perpétua.

.

Agrad�o-te uma vez mais.
.

_

,
A pessoa deverá fazer esta oração 3 dias seguidos sem �azer o·

pedido. Dentr.o de 3 dias será alcançada � oraca por m<li. difícil que

seja. Publicar assim' que receber a graça. Z.A.B.

DOCUMENTO PERDI DO
Foi perdido o Certificado de Propriedade do vefculo marca

Volkswagen-Kombi, no. 62, cor azul, Motor B-92671 Chassis

B2-04591.5, placas SX-0060, pertencente ao Sr. Pedro José de

Oliveira.
'

I.

Super-Barbada
" \

A VENDEDORA DE APARTAMENTOS
EM FlORIANÚPOllS

Um Apartamento com 2 quartos, ampla sala de 'estar e

jantar; copa-cozinha, banh'eiro social c/azulejo decoraclo até
ó teto e lavabo, 50. Ahdar - E:d. Jorge Dàlix. Centro ..

.

Entrega im'ediata - Totalmente financiado.
Ifor. Vifa ·Empret. Imebl. Ltda. Centro 11:0mercial 8/102 -

'Tenente SilVeira 21. - 'Centro.
.

- Apto Edifício ARTHUR c/l quarto, .sala, cozinl;la e WC,
. temps também uma kitinete. Preço Bom.
- Apto Edif. DANIEL.A c/240m2. Centro.
c... AVENIDA BEIRA-MAR NORTE - Largo São Sebastião
.- Colégio Menino Jesus: apartamimtos .c/3 quar,tos, dep.
completa de empregàda, lavabo, WC social, coz.-copa, .ár�a de
serviço, s/jaAtar e estar, �aragem.

.

- Apto próx� ASSEMBLÉIA LEGISLATIVA.
- Casa de alvenaria - Capoeiras - 20 mil entrada e mensal

11.050,00 inicial.
- Casa na Lágóa da Conceição com 182,25m2.
- COQUEIROS - Itaguaçu. Resid. de fino, acabamento,.
região seleciolilada, construção de.gabarito. Comprove,
- NEGÓCIO URGENTE: resido de 400mil por 350, !:lo.

Estreito, c/4 quartos, (1 'c/WC privatlvor:WC social, copa·co·
zinha 120,25m2) sala 12,25m2, living 27,40rn2, bar, garagem,

�

area e terreno c/360,00m2.
.

- AGRONQMICA - 2 fiAas residências, sendo \c/piscina.
Mais detalhes em n/escritór'io. .

"

ASSUMIMOS A SUA PREOCUPAÇÃO DE: COMPRAR,
yENDERooALUGARS�UIMÓVEL·

..

MOÇO
Com prática de eS,critório, boa datilografia, preferivel·

mente com prátic'a de fatura.mento e contro!e 'de contas a'

receber, sexo masculihO, para trabalbar em. horário integral.
As pes�oas interessadas em trabalhar t.la Indústria Sul Brasilei·
r� 'cle Pescados S/A, deverão se apresentar à Rua Bernardino

Vaz, '29,� 10. andar - Estreito, no horário comercial.

Predibens Imobiliária Ltda.

Rua dosJlhéus - Ed. Apll:Jb - $/85
Fones 4141, �950 e 2481

Florianópolis

CONSTRUTOR,A JOWI
"AV. IVO SILVEIRA, 4:50.1 -:-: FpNE: 6��):
CONSTRÓi. SUA CASA �INANCIADA EM
AT� 240 MESES.
COMPRA'OU VENDE �I;U IMÚVEL
;Creci-17

EDITAL
A ÀSSOCIAÇÃO' PROFISSIONAL. DO COMÊRCIO

VAREJISTA DE COMBUSTlVEIS MINERAISDE FLORIA·
,

NÓPOLlS �

Nos Termos do art. 11 § único e art. 12 dos' estatutos
sociais, e das disposições legais em vigor, ficam pelq presente'
convocados os asso.ciados ao goso dós seus direitOS sociais

para umã assembléia extraordiraária, a realizar,se·no dia 10 de
dezembro de 1974,p.f., às 20 horas, no Auditório da Federa·
ção do Comércio do Estado de Santa Catarina, à Rua Felipe
Sch�ic!lt, 117, a fim de del'iberarem s.obre a' seguinte ordem
do dia:

.

a) conv�niência de ser requerido o reconhecimento da

ASSOCIAÇÃO como SINDICATO;
,

b) assuntos gerais.
Florianópolis,.SC, 21 de novembro/de 1974.
Cândido Zapelino Sobrinho - Presidente.

MISSA DE' SETIMO DIA
ESPOSA, FI LHO, ENTEADOS,' GENROS;
NORAS, NETOS E BISNETOS DE 'MÁRIO'
MOURA CONVIDAM PARENTES E PES
�SOAS DE SUAS RELACÕES PARA A MIS-
SA DE SÉTIMO DIA A é�LEBRA'R-SE NO
DIA 25 DO ,CORRENTE (SEGUNDA
FE'IRA), ÀS 19 (.DEZENOVE) Ho'RAS NA
CAPELA. do COLÉGIO CATARINENSE.

,,--

nulO vlncno SãO_fR'ISTÓVão s/�
F l ° R I A t-! O'P O [ I S - Estação RodGvi<iria - Fone ./3476
E S T R E I T O - Rua SantJs Saraiva 300 - Fon.e 6245

HORÁRIOS:
PI laguna - - i 9,00 - 2'i ,00· horas
PI Tubarã.o - 7,15- 9,00 . 11,00·13,30 .' 16,00 . 19,0.0

20,30 . 21,00 . Carr'o �eilo 22,45 hor.as
PI (ritiúma - 7,15·9,00 - 11,00·13,30·16,00.19,00

20,30 . 21,00 horas

PI Arara�glJá . 7,1'5 . 9,00 . 11,bo . 13,30 . 16,0"0 . 19,00
20,30 - 21,00 horas-

PI P. Alegre - 7,15 . 9,00 . llJOO . 16.00.· 19,00 ·21,00
,

22,45 Carro Lelto'e 23,15. horal Dlrelp
C O N f O R r O ,- S t G U R 'A N C n p o N T Y n l I o n o E

, � J

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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o dia de um chefe
,

Ele acorda, invariavelmente, ao meio-dia. Ati às duas tem o hábito de biritar. Às três almoça.
1's quatro dá um tempo lia repartição "que é prá não dar na vista ". Às cinco já está na

Felipa prá saber das novidades. Às cinco e meia recomeça na birita que vai até às nove,

quando chega em casa prá jantar. Das dez à meia-noite: enquanto a mulher está na frente da
televisão, ele costuma paquerar na Beira-Mar e adjacências. E nada dispensa. Chega em casa lá

pelas três da madrugada. Bêbado, naturalmente. E vai dormir um sono cansado, tumultuado
pelos 'pesadelos.

Ele existe. Eu o conheço. Ele é um alto funcionário do Estado. Talvez; um altíssimo

funcionário do Estado. E ganha uma nota...

Voando
"

-

A essas alturas, quando estiverem me lendo,
j� terei me mandado à São Paulo, para onde

voei a fim de transar o som para a Festa das

Fofas, que será no LIC, numa sexta-feira, 13
de dezembro. Falando nisso: sete fofinhas já
estão escolhidas, sendo cinco daqui, uma

lourinha de Tubarão, outra lourinha, de Brus

que. Todas lindas, é claro. Nunca deixei por
menos... Sorry, periferia. ,

bom ir 'vendo se as mensalidades estão em

dia e se a carteirinha não está precisando de

uma renovação. Se não, o jeito será desem

bolsar 25 notas que é quanto pagará aquele
que, infelizmente, não é sócio.

-x-

Continuando a viagem: na quarta-feira estarei

em Curitiba pata o
. .verníssage de' Gilberto

Rosenmann no Museu de. Arte do Paraná.

-x-

Na quinta pisarei de novo na terrinha. Cansa-

do, 'naturalmente. I

Gilberto, que é irmão de Manoel e Max,
conhecidos joalheiros das auraucãrías, mos

trará peças em acrílico recheadas de, fios de

ouro e brilhantes. No início do ano que

vem, éR exporá na Galeria de Arte do
Stúdio A 2 peças semelhantes.

,

-x-

Depois de amanhã estarei no Rio. E sabefll'o
que é que lá farei? Assinarei contrato com

Gilberto Gil. Exatamente. Gil estará se apre
sentando no próximo dia 3 de dezembro,
terça-feira, às 9 da noite, no mesmo Lagoa
Iate Clube, que é o popular LlC. Em tempo:
sócio do Clube não pagará. No entanto é

\ '

'

Sugestões, de, graça,
proDetran aproveitar.

Decididamente não mais se consegue estacio

nar no centro florianopolitano a qualquer
hora do dia. Roda-se, roda-se e nada. Virou

,

neurose. Há alguns meses era tranquilo gra
ças aos improvisados estacifimmentos no

aterro da Baía Sul. Com as .obras dos aces

sos com o aterro 'interrompido, voltamos à

est�ca zer�. E o Detran não é capaz de achar

solução. Solução (ques nâo é bem soluçâo):
por que não liberar para estacionamento, ao

menos temporariamente, certos locais consi

derados ,proibidos, como é, o caso .daquele

E mais: o trânsito de Flops 'não mais com

porta pontos de taxis do tamanho daquele
da .Praca XV. Os taxis deveriam ficar a roda,
ou em' outro local �enos'movimentado, é',

,

c eder lugar aos inúmeras automóveis que
querem estacionar e n�o tem onde.

trecho compreendido entre as .ruas Anita:

Ga ribaldi e Artista Bittencourt,: do lado di

reito de quem' sobe? Aliás, não vejo o por-
-

-

quês 'da proibição, já que todos estacio

nam ...

Uma mãe e� perspectiva

,

'

Ka tia Niebuhr

{née Menezes), levando
l\I1aria Gabriela (e se fôr

menino? ) para
tomar sol na Joaquina.
Foto de Paulo Dutra,

Há uns três meses, Ernesto Stodieck;'meu tio, proprietário daquela maravilhosa ilha de Porto
Belo, em visita à UFSC, ofereceu a dita para pesquisas oceanográficas. Era doação, ,é bom
dizer. O Reitor recebeu muito bem a idéia e prometeu a ida de uma comissão para verificar
as possibilidades, inúmeras por sinal. Abre parêntesis: uma Universidade gaúcha (sempre os

gaúchos... ) há muito que, faz pesquisa naquela ilha. Fecha. Pois bem, passados os três meses,
e a Ilha continua esperando' a visita da comíssão que" pelo que parece, nem tomou
conhecimento da doação.

' ,

Chuva de convites
Dona Albertina Saikowska de Ganio, está
convidando para a apresentação de .suas
alunas de ballet, hoje, no Teatro Álvaro de

Carvalho, às 9 da noite. Há uma exigência: o
'traje terá de ser meia-gala. E é em benefício
da APAE e da SERTE.

'

-x-

Enquanto isso, o vitorioso deputado Zany
Gonzaga, que é Presidente da Assembléia Le
gislativa, está mandando convite para 'a inau

guração da exposição de Pinturas 'da incansã

,vel Nini que realiza a sua quarta ou quinta?")
:j) mostra deste ano. Será no dia 25, que é
'dedicado à Catarina, a nossa.

-x-

Outro convite vem do Prefeito Pe dro Iv

Campos, de Joinville, e é prá participar da

Festa das Flores que começou ontem e' con

tinuará até o dia 25. Infelizmente não pode-
rei comparecer" haja visto compromissos
assumidos anteriormente. Mas recomerido i

fui à Festa do ano passado e é da pesada.
Trata-se de uma das mais bonitas manifesta- /

'ções em favor da natureza, essa desprezada.
-x-

E para' os birituns há o Festival Universitário
da Cerveja que está acontecendo desde on

tem lá na Trindade. Para os que' curtem a

loura e espumosa cerveja, não há porque
perder, já que 'o empapuço está sendo total.

Cinema Darci Costa

lHachado

,A linda e charmosa

Ivete Schappo
recebeu a faixa

de �ainha do 50.

Festival

GOLPE DE' MESTRE (The Sting) ,Na Chicago de 1936, uma
dupla de Vigaristas perpetra um golpe de grande vulto contra um

milionário. A dupla é formada por Paul Newman e Robert,
Redford; o diretor é' George, Roy Hill. Reune-se novamente o

mesmo trio responsável por Butch Cassidy; o filme, ganhou 7
Oscars da Academia e vem 'conquistando' Q grande público,
juntamente com certo entusiasmo da imprensa. Em destaque
também o ator Robert Schaw. Technicolor. 18 anos. São José
3-7,45-9,45 horas. - Coral 3-8-10 horas.

.' ,

A VOLTA DOS VIOLENTOS - Aventura Japonesa na area de

samural, em escala menor. Censura 18 anos. Ritz 5-7,45-9,45
horas,

'

O DIABO DE SETE FACES, com Stephen Boyd, Carrol Baker.
O HOMEM LOBO com Raffaelo Rossi. Censura 18 anos. Roxy

, 2 e 8 horas.
'

e
•

FÚRIA NO ALASCA, com Henry Ha thaway, com John Wayne,"
Stewart Granger, Capuccini, Censura 14 anos.

O CRIME DAS GRANJAS QUEIMADAS, com Alain Delon,
Simone Sínoret.

UM HOMEM EM ESTADO INTERESSANTE, com Marcelo

Ma�troianni e Catherine' Deneuve - Censura 18 anos. Glória 8

,

horas.

Horóscopo Omar Cardoso-

Zur_y

Universitário da

Cer-veja.

, -x-

-x- 'Paulo e Vera Ferseira Li-
O professor Delci?es de,

ma acabam de .decorar sua
Oliveira Baumgratz, da residência de verão para a

Fundação Instituto de próxima temporada.
Administração em Saúde; -X'-

de Belo Horizonte, profe- De Lages, soubemos o

riu aula inaugural do Cur- destaque com que Ade
so Livre de Administração mar Farias vem dirigindo
Hospitalar, tendo como

os negócios do Banco Ba-
,tema "Visão do H?spital merindus,
e suas Futuras Perspecti-
v as", no auditório da CE

,

lese no último dia 18.

;'

oficiais superiores daquela
Corporação, sendo promo
vidos os militares Ten-Cel

Sidney do Lago ao posto
de Coronel; a Ten-Cel, o

'Major Venício Humberto
Bazadona Dutra ;-'-aô' POSt9�� .

- �

de Major, os Capitães
.Adílsen Hipólito, João
Lázaro Braga Filho, Car
los Alberto de Araújo Go

'mes,' Alfredo Henrique
Fortes e Wílmar Gerente.

ÁRIES - Se não precipitar em suas ações, hoje, poderá alcançar o
sucesso profissional ,ql!e vem augurando há tempo, Prudência,
pórtanto. . , .

TOURO - O sucesso pelo trabalho, bem empreendido at� �qUl,
deverá apresentar-se hoje. Contudo, o excess? de zelo e otrrnls,?o
poderá prejudicá-lo em _uma gr�I!de conquista na escala SOCial:

GÊMEOS - Dever� precaver-se contra os inimigos ocultos, que,
geralmente, age� no sentido de prejudicá-lo. Contudo, evite a

violência. Mantenha-se mais reservado e .trabalhe secretamente em

seus planos profissipnais.,
CÁNCER - Lucrará em 'negócios entabulados com pessoas mais
idosas que você pela sua presença de espírito e pela magnífica
influência de Saturno. Contudo, não seja egoísta. ,

LEÃO - Melhoria em suas condições financeiras, morais e' sociais,
Aproveite o período da tarde ao descanso e a, literatura para

aprimorar seus conhecimentos. A noite, vá ao cinema, divirta-se e

ame à vontade., .

VIRGEM - O bom aspecto astral reinante lhe dá maiores

possibilidades de conseguir os séus objetivos profissionais,
financeiros e materiais. A fase é favorável ao Cupido.

'

I LIBRA::' Algumas dificuldades' financeiras �starão em evidencia

hoje. Procure a colaboração
-

de pessoas amigas que será

prontamente atendido. Evite .acidentes, sendo mais calmo

ESCORPIÃO - Favorável ao trato com pessoas mais-velhas que
você, e a união conjugal. Deverá precaver-se conp:a 'as inimizades,
atritos, disputas e pessoas -de caráter duvidoso.

- '

SAGITAIÜO - Terá' bons resultados no trabalho e aumento de
suas possibilidades materiais pela influência de seus melhores
colaboradores,

.
,

, .

'<:;APRICORNIO - Precavenha-se contra perigos de acidentes com',
animais de grande porte. Os abusos ao nadar também deverão ser

evitados, devido a um mal aspecto reinante hoje em seu

horóscopo. Bom dia ao trabalho, à vida familiare amorosa.
'

AQUÁRIO - Hoje' terá bastante trabalho e pouco resultado

prático, devido a uma má posição reinante no Zodíaco.' Não se,

desespere, pois terá muito sucesso profissional
I
e financeiro.'

PEiXES - Tendência' ao recolhimento e a meditação. Combate
isto sorríndç/e transmitindo mais otimismo. Procure aumentar seus
conhecimentos profissionais que conseguirá maior projeção neste e

na vida social,

COMUNICAÇÃO
Inauguração -; -Germano
Maríu tti e José Duarte de

Aguiar participando-nos a

abertura do Estúdio GeL-
,

mano Mariutti-Móveis e

Objetos de Arte Ltda., si-

,,,_ -tuado na Avenida 7 .de _ :
Setembro 540, no Bairro
da Barra em Salvador,
com móveis, objetos, teci
dos e detalhes personaliza
dos para interiores.

-x-

Laguna Tourist - O Lagu
na Tourist Hotel, segundo
informações do sr. Realdo

Guglielmi, deverá inaugu
rar sua ,piscina nesta tem

porada.

-x

Almoçando no restaurante
do Country em Canasviei
ras anotamos as presenças
do casais Henrique Wen

dhausen, Sérgio Uchoa de

Rezende,.-Ney-' Munrl, 'Wal�
myr Bittencourt," João'
Eduardo Amaral Moritz/e

,

Osvaldo Horn.

Os. Drs. JOÃQ FRANCISCO DO VALE
PEREIRA e RODBIGO d'EÇA NEVES, es-

:._p�iali,��c!��,J�I.n.....9turgia Plástica, comunicam
que estão atendendo em novo endereço: Rua
Bocaiúva, no. 138 (CLlNICA ,REGINA NU
ERBERG), Fone 40-81 ..' Fpolis � SC.

CORUJÃO
R'ESTAURANTÊ - PIANO - DRINK
(O melhor camarão de: Lagoa) ,

MÚSICA AO VIVO - COZINHA INTERNA.-
CIONAL! \

PASSE HORAS AGR-ADÃVEIS NO MAIS
LlNDO"RECANTO DO BRASIL, AO SOP,,']
DE FLAVINHÇ) e seu ORGÃÓ ELETRÔNI'
CO
LAGOA DA CONCEiÇÃO
AO POSTO).

(DEFRONTE

-'-x

Retornando; de, Joinville,
onde esteve visitando' a

Metalúrgica Duque S.A:, o
engenheiro Jão Eduardo

do' Amaral Moritz.
-x-

O Presidente do Conselho
Regional de Engenharia
Arquitetura e Agronomia
professor Carlos Calliari,
recebeu convidados na As

sociação Catarinense de,

Engenheiros.
-x-

Com uma peixada, os ca

sais Aramis Correia Fer

nandes e Umberto M. Bas

so homenagearam 'o, pro-:
fessor Augusto Simões e'

,

sra. Esteve presente tam

bém o casal Djalma Perei
ra Bento.

-x-

Pelo movimento verifica
do no último [mal de

-x-

Lions - O Lions Clube

Itajaí Sul promoverá no

próximo dia 23, na Socie
dade Guarany, o Baile de

Confraternização de 1974,
devendo participar todas
as debutantes das socieda
des de Itajaí e Navegan
tes. O acontecimento será
abrilhantado por "Erinho
e sua Orquestra" devendo
a renda ser destinada ao

Natal da Criança Pobre,
-x-

Em companhia da esposa,
Elfrida, o Senador eleito

por Santa Catarina, sr.

.Evelásio Vieira, descansa
no Balneário Camboriú,
depois de uma campanha
que durou 21 meses. Sua

esposa 'já se preocupa em

adquirir: apartamento em

Brasília, para onde irá se

t�arsferir a partir do pró
ximo ano.

Surgiu em 'Florianópolis a BOUTIOUE que você
,

'

esperava.
"Uma BOUTIOUE especializada em roupas para

gestantes. Lã você encontrarã cintas para estrias,
meias de descanso, batinhas, maiôs, vestidos, conjun
tos, enfim tudo para a futura mamãe.
r

B outique NI,LONS e FUTURA MAMÃE - rua

Felipe Schmidt, 27 - Galeria Dias Velho -loja 6.

semana, Canasvieiras, de
verá ser a praia mais bada
lada da próxima tempera-

,

da. No.último domingo, o
Canasvieiras Country Club
encontrava-se bastante
movimentado.

-x-

O curso de Engenharia de

Segurança, promovido pe
lo Sindicato dos' Enge
nheiros de Santa Catarina
deverá formar suá primei
ra turma no próximo. mês
de dezembro.

-x

Financiamento - Aguia
Indústria do Vestuário
Ltda., com financiamento
do PIS repassado, pelo
Grupo Bamerindus, está
ampliando suas instalações
industriais.

-x-

Festival - Terá prossegui
mente na noite de hoje e

amanhã; no Praia Clube, o
50. Festival Universitário
da Cerveja, promoção
Turma Odontolandos 10.

semestre '1975. Na quinta
feira, em coquetel ofereci
do a Imprensa e convida-

, dos, foi escolhida Rainha
do Festival, a beleza loira

-x

Promoções .;.'Com.coque
tel interno realizado no

Comando da Polícia Mili

tar do Estado de Santa
Catarina, roi comemorada ; de nossa sociedade, Ivete
a promoção no quadro de Schappo.

e ganhe um novo Veleiros da Ilha

"CHAPA RENOVAÇÃO".
.

,Vote par� ,renovar
,

votando hoje a tarde "na

, "

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Nomes exóticos são mai$
comun,s nós classes 'pobres

O .projeto apresentado pelo senador
Ruy Santos, da Bahia, cujo" objetivo é
impedir que os pais- cometam abusos na

criação de novos nomes para seus filhos,
não terá muita aplicação na capital do
Estado, pois segundo elementos ligados ao,
Cartório de Registro Civil, de vinte anos

para cá foi dada uma melhor atenção para
e ste problema, visando impedir os exage
ros.

Dos 3 mil eseíscentos registros efetua
dos em média, por ano, uma grande maio
ria é composta de nomes' artísticos extraí
dos da vida pública, cinema ou televisão.
A época também influi muito na escolha
dos nomes assim como o "alto ou o baixo
astral" desses cartazes. Devido a fase áurea
da "jovem guarda" o cartório' está com

uma infinidade de "Wanderléias", "Rober
to. Carlos", e outros. Também em grande
escala, "Ken�edy" e "Jackeline", nomes
que lembram uma tragédia da década de
60 nos Estados' Unidos. Exíste até uma

"Gillete" registrada em 1893. "Uma vez

ou outra aparecem aqui pessoas querendo
registrar os filhos com nomes de 1 heróis da
TV., como "Cheyenne", por exemplo.

Nós, para contornar a situação, alegam
os cartorários, alertamos para o "exotis
mo" desses nomes. Eles voltam para con

sultar o pai. Reclamam, mas depois . de
uma semana estão de voltá com um novo

nome escolhido, certamente, através dos
meios de corminicaçâo.,
'CONTRA. O RImCULO
Entretanto, a Lei do Registro' Público

no Cap. 30. que diz respeito às Penal,ida!
des do Registrei possui o' seguinte teor em
seu parágrafo único: "Os oficiais do regis
tro civil não registrarão prenomes ruscen-

\

Excepcionais mostram a

arte',de que são capazes

/

/
/

I
/

Com a coordenação da professora Nair
'Pomposa Rica, a Escola Básica Osvaldo
Rodrigues Cabral está promovendo uma

exposição de pinturas e figuras artesanais
confeccionadas pelos alunos, excepcionais
das duas classes existentes na ,escola, loca
lizada no Bairro Bela Vista, município
de São José.

A exposição começou ontem, e será
encerrada amanhã ao meio-dia. São ao to
do trabalhos de 16 alunos; com idade
variando de 6 a 12 anos. Quem for até lá,
poderá apreciar e ao mesmo tempo sentir
a arte de uma classe de crianças até pouco
tempo desprezada pela sociedade, e que
somente de poucos anos para cá passou a

merecer a atenção dor. educadores. São
trabalhos ingênuos' e puros,' oride pode-se
ver acorientação que, receberam. A maioria
das crianças não tem coordenação motora,
e por isso seus quadros e montagens deno
tam toda sua insegurança.

TODOS DO BAlRRO '

A professora Nair, que tem curso in
tensivo para excepcionais da Fundação
Catarinense de Educação Especial, come

çou a ensinar as crianças em, tal situação
do Ba irrq Bela Vista no início do ano.

Disse ela que sentiu a necessidade de do
tar as escola de classes especializadas"
quando viu que era grande o número de

crianças excepcionais naquela comunida
de.

,
,

�

t j ,/

veis dê expor ao ridículo os seus portado
res. Quando os pais não .se conformarem
com a recusa' do oficial, este submeterá,

por escrito o caso, independente da co

brança de quaisquer emolumentos, à deci
'são do juiz competente." Mas, muito pou
cos têm feito uso desse expediente, prefe
rindo uma solução mais fácil, como a tro-

.ca- do nome. Para o registro ser efetivado
é necessário o comparecimento do pai e

da mãe, sendo que desta última é -exigido
a certidão de casamento. "A taxa a ser

paga varia, de cartório, pois cada um de
.terrnina o preço pela sua prestação de
serviços, adotando critérios próprios". Ca
so uma pessoa não seja registrada até os'
doze anos de idade, só poderá fazê-lo a

partir de então, mediante autorização da
da por um juiz. Estes casos 'acontecem
geralmente com pessoas do interior da
ilha e do Estado, que por fruta de recur

sos ou esclarecimentos não realizaram este

registro. As que rui comparecem sio
, anciãs, analfabetas, "trabalhando na enxa
da' para poder sustentar a si e aos' seus."

,

NOVELESCOS
De .acordo com alguns funcionários dt

cartório, quanto mais pobre o indivíduo,
maior é o número dê nomes "bonitos",
escolhidos para registrar os filhos. É co

mum ver-se no sítio 'e em outras áreas
mais remotas crianças C9� nomes como, \ ,

Alexandra, Brigite. As, novelas .
também

colaboram . muito -para' o fornecimento
destes nomes, que são escolhidos através
de um estudo a fundo, visando atingi); o
grande público consumidor: "Esta é a ex.

plicação para a tão boa receptividade do
, público".

'

Em aula, explicou ela, as crianças
aprendem de tudo um pouco. Pentear os

,

cabelos, escovar os dentes, amarrar os cá

darços dos 'sapatos. "Tudo isso é aprendi
zado. Elas não sabem nadas pois não pos
suem nenhuma coordenação motora". Ao
desenhar, pintar, ou montar figuras, como
a s que estão agora em exposição, os alu,
nos "adquirem essa coordenação, com o

controle viso-manual - fixação de visão e

controle da mão".
I

É o casç de Márcio Jordão, que veio
de São Paulo com o veredicto dos médi
cos .dízendo que só poderia ser alfabetiza
do .por meio de educação especial. "Ele
teve que esperar algum tempo, �té que
começássemos com nossas aulas". Em al

gumas matérias, Márcio tem uma idade
mental aproximada da cronológica (11
anos). "Em Matemática, porém, a idade

mental dele é de 4 anos, mais ou m�n8('
A professora Nair informou que todos os

alunos, diyídidos 'em duas turmas de oito
cada um, são moradores do- bairro. "Os
pais: não acreditavam que seus filhos ti
nham recuperação, até que viram os pri
meiros resultados. Se bem que alguns ain
da dizem que foi milagre", comentou a

professora, frisando que a exposição será
'

encerrada amanhã, "justamente para que
os pais possam ver os trabalhos dos fi
lhos".

A educação especial pode recuperar',e estimular a criatividade.

�BLE,$,o.
SETOR 'FlORIANÚPOUS
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\

!,

Candidatos' terão exames de

LinguaNacional e.Geograiia
� .'.

-

História I� Grau,

sa. Não serve o título de elei
tor? ,,'diziam alguns. A impa
videz com que urrr dos coor

denadores dava a resposta, fa
zia cair por terra qualquer
pretensão na tentativa de bur
lar lima ordem estabelecida.
"Não pode entrar 'sem cartei
ra de identidade", revelava o

'

fiscal coerente com as deter

mínações que recebeu. 'Então
o candidato partia para agres-

,

,sões mais ou menos ácidas,
até de conteúdo político ; "O
Nixon não foi perdoado pelo
erro que cometeu?" redar-

, guia o candidato. "Meu filho,
você está envolvido em Water

gate também? Infelizmente
não há' nenhum Ford para
perdoar seus erros. Se assim,
'procedêssémos, tamamos al

guns Nixons esta manhã. Es

pere o': próximo exame, por
favor," disse então ironica
mente o fiscal. Ante a insis
tência .por um papo tão infor
mal politicamente, e a pressa
do físcal;: o candidato partiu
para agressões mais picantes.
"Mande, chamar a segurança
por favor", e tudo acabou.

Antes, de tudo, os fiscais
da Secretaria tinham uma or

dem expressa da alta direção
da Secretaria de Educação:
ninguém prestará provas sem
carteira de identidade e ficha,
de inscrição. Quem chegar
exatamente após o término
do segundo sinal não adentra
tá às salas. E tudo foi cumpri
do à risca. Para evitar que
candidatos adentrassem ao

Instituto após o: início, o co-
,ordenador do supletivo, pro
fessor Umberto Bragaglia de

terminou que os portões fos

sem fechados para o candida
to não receber aquela respos
ta: "Infelizmente ..."

Impacieríte, dando ordens
continuamente enquanto pro
curava o .nome de um candi
dai o que a ;Datamec não lis

tou, Bragaglia respondia a um

ou outro mais corajoso. "Al
gum critério deve haver", no
momento em que era aborda
do com mais frequência. Até
o 'início não abriu uma exce

ção, sequer, 'numa demonstra-

:-GaBaritos
1- c - romanos
2 - d - Veneza e Gênova
3, - d - os turcos tomaram Constantinopla, e' tornaram o

comércio de especiarias muito oneroso

4 - e - o descobrimento da América
5 - a - domar Mediterrâneo para o Atlântico
6 - c - foi o ouro encontrado na América
7 - b .: continuar,o comércio com as Indias
8 - c - pelos \)nonnes lucros obtidos nas Indias

'

9 - b - atividade nômade
10 - c - A exploração do pau brasil não serviu para colonizar

o Brasil
11 - d - da carta de doação
12 - c - divergências entre colonos e donatários, lutas contra

- os indígenas, distanciamento da metrópole, reduzi-
dos recursos financeiros dos donatários

13 - a - Pernambuco
14 - d "- agrande propriedade agrícola'
15 - d - Di-Sebastiâo
16 - d - Guerra dos Emboabas
17 - d - c riou a Companhia das Indias Orientais em 1602 e a

Companhia das Indias Ocidentais em 1621.
18 - b - à expulsão dos holandeses de Pernambuco
19 - b - expulsar os franceses localizados nas imediações
20 - e - 1,111 e V

'

21 - c - A Inconfidência Mineira
22 - a - a influência do iluminismo
23 - d - Joaquim José da Silva Xavier
24 r a - a independência das 13 colônias inglesas da América

do Norte e a Revolução Francesa

25\ - c - determinou que todas as nações da Europa;
,

fechassem seus portos ao comércio alemão \

26 - a - pelo poderia francês
27 c d � à abertura dos portos às nações amigas

,

28 - b - Bahia, Maranhão Piauí, Grão-Pará e Cisplatina
29-e-II,IV,VeVI I

30 - a - I, II e IV
'

31' - b - Luiz Alves de Lima e Silva
32 - c - II, III, V e VI
33 i d - o apresamento do Navio Marquês de Olinda pelos

paraguaios
34 - b - a almejada saida para o mar.

35 - e - I, III e V .

36 ;' a - o 'Brasil era um país agrícola e seus políticos em

grande maioria eram proprietários rurais.
37' - c - dos grandes proprietários rurais'
38 - a - República Velha
39 - d � Deodoro da Fonseca
40 - b - Ca mpanha de Canudos
41 - b - foram afundados navios da marinha Mercante

Brasileira pela Marinha de Guerra da' Alemanha,
42 -,a .: São Paulo
43 - b - nos EE.UU.
44 - a, - I e III
45 - b - nazi-facismo
46 - c - os paulistas exigiam nova Constituição e eleições

imediatas
47 - c - EurÜ:o Gaspar Outra .

48 - b - pelas Forças Annadas e Governadcles dos Estados
de São Paulo, Guanabara e Minas Gerais.

49 - d - Marechal Castelo Branco
'

50 -'c - João Paulo dos Reis Vl,)loso, do Planejamento

Com horário cumprido à
risca, teve início na manhã de ,

ontem a série de, provas do
curso supletivo de primeiro e,

segundo graus. Aproximada
mente mil pessoas, das mais
diferentes classes sociais, inva
diram desde cedo o portão de
ferro da rua Ariíta Garibaldi e
mais tarde da acanhada Esco
la Básica Celso Ramos. Na Pe
nitenciária do Estado,'os cal
mos detentos receberam cari
nhosamente os fiscais e' super
visoress dá Secretaria da Edu

cação que iria lhes ministrar a

prova de História.
Co�o 'há sempre- exceções

dentro da regra" este ditado )
foi mais uma vez quebrado,
embora as justificativas apre
sentadas não servirain para
aprovação. Entre os inúmeros
motivos, a ma da Ponte Her
cüío Luz não escapou, pelo'
fato de ter hospedado em sua

única pista até a cidade, um

candidato de São João, Batis
ta. O vento sul forte e a chu
va intermitente, além de um

','grande temporal" pela ma

drugada e amanhecer do dia,
estiveram incluídos na pauta
de desculpas dos candidatos
retardatários.
RECEPÇÃO FRIA

Para boa parcela de candi

dàtoss que não conheciam as

dependências do Instituto, a

procura de seu nome na lista
'

representou o' primeiro "tro
te" do dia. Um tanto atrapa-:
lhados, pouco a pouco foram
encontrando suas respectivas
salas.sde 'acordo com a ordem
de inscrição. POI outro lado,
não tem sido nada agradável a
recepção de uma dezena de
'alunos que chegou com atraso'

ou porque não trouxeram a

ficha de inscrição e cartefra
de identidade. Dez minutos
antes de ser dado sinal de iní
cio da: prova de, História, re

pentinamente a sala de coor

denação dos exames foi inva
dida por, candidatos assusta

dos..e irritados, que dado ao

estado psicológico, não sa-'
biam comunicar com rapidez
'o seu' problema.' "Deixei a

carteira de identidade 'em ca-

Os exames transcorreram em ordem. Confusã� só na hora da identidade.
'

Hi�tória - 2� Grau"

1 - e - à Magna Carta I
2 - d - Nobreza e Burguesia
3 - b - a quantidade de ouro e prata, existente no tesouro

real é que determinaria o poder de uma nação
4 - c - uma balança de comércio favorável

.

20-a-I.IIIeV
21 - c - a oposição dos partidários da 'realeza que pretendiam

a volta ao antigo regime
'

22 - d - da aristocracia comercial
23 - e - Waterloo
24 - a' - das idéias republicanas e dos primeiros grupamentos

de políticos socialistas
25 - d - à Revolução Comercial
26 ,e - para a Revolução Industrial
27 - d - a indústria têxtil
28 - c '- p�la invenção do, motor a combustão, pelo

aperfeiçoamento do dfnamo e pelo processo Bes
semer.

29 - b - produção em massa

3'0 - d - socialistas utópicos
31-e-oCapital ,I

32 - c - Rerum Novarum
33 - a - Sindicalismo

34-a-,U,IVeV
35 - b - Inglaterra, França e.Rússia
36 - e - Bismarck
37 - c - a sua, unificação política
J8 - e - todas as afirmativas
39 - b - a competição anglo-alemã
40,- d - nos Balcãs "

41 - b - Herzogooína, Montenegro, Bósnia, Albânia, Grécia,
Sérvia, Bulgária e România.

42 - a - II e V
43 - b - ao Conselho dos Comissários do Povo
44 - b - c airam as exportações do país, e houve o excedente

de produção

ção que um candidato, Mauro
Terstein, logrou rotulá-la: de
"fiel a seu chefe".
"AFFAIRE"

Talvez o fato mais pitores
co desse período de pré-pro
vass tenha sido dado por uma

senhora de meia idade que'
pediu licença para, ir ao ba

nheiro, "por urtla necessidade

imperiosa". Como 'ao retornar

do banheiro o segundo sinal

já unha sido dado, a desespe
rada senhora foi barrada pela
fiscal na porta da sala, e a

mesma fechou imediatamente
a porta, não aceitando nenhu
ma desculpa. Mais exasperada
ainda, a' senhora passou a gri
tar e gesticular, assustando al

guns candidatos. A solução
foi finalmente,' encontrada

, com a presença de um fiscal
e, obviamente, com muitas ri
sadas. Valdir de Jesus, 21

anos, soldado da PMSC, per
deu a; prova por não ter com

provadamente 21,anos. "Perdi
Cr$ 360,00 de cursinho,
Cr$ 48,00 de inscrição e, o

meu dia, porque estava a ser-
,

viço -

e um colega está me su

bstituindo".
'

Este e outros candidatos

passaram .a indagar o profes
sor' Bragaglia se poderiam rea

ver o dinheiro .da' ínscrição.
"Só mediante requerimento"
e eles saíam mais conforta
dos. Bragaglia revelou que di-

ficilmente receberão,' porque
"nós" fizemos despesas com

computadores e papel". E en

tre esses, alguns perderam
também Cr$ 161,00 do Vesti
bular. Chegaram tarde ou não

leram as instruções' e' perde
ram tudo.
PROVA DE REVOLUÇÕES

A prova de,História, trans-:
corrida nórmalmente após sa

nados os problemas iniciais,
teve uma duração de duas ho

ras, com muitos candidatos
acabando em quarenta minu-

• tos, abandonando rapidamen
te às 18 salas. Darci W., 34

anos, ,casado. "A prova foi

UI:n pouco difícil. Abrangeu
excessivarriente a Revolução,
Francesa, quando deveria sal

vaguardar a fama das indepen
dências, das colônias e impé
rioss que nos envolveram du
rante' quatro séculos. Nessa
prova apareceu o Nixon com

,seu Wlttergate, como a única

pergunta, ',entre' as cinquenta,
sobre a realidade atual. Estu
dei bastante e fui bem".

, 'João Ba tista Farias, 35

anos e càsádo,' preferiu dizer

que "quem estuda passa", co
mo uma evasiva ''para não di-

'

zer que, foi mal.
INGENUIDADE -

Na Escola Básica Celso

Ramos, 105 pessoas se apre
sentaram para fazer exames

em separado. Eles estudaram

pelo Projeto Minerva e seriam
alvo de uma nova experiência
de ensino, a introduzida pelo
rádio e rádio posto do MEC.
Mais calmos, de feições diver

sas, tímidos.e sem emitir uma

palavra, se preocupavam em

chegar cedo e procurar ime
diatamente suas salas, A gran
de dific�dade estava em ex-'

plicar a marcação do cartão
de respostás.
, Pedro Josino Rachadel, 36
anos, três filhos, representa
bem 6' "tipo minerviano", ou
seja, aquele que não tem tem

po para estudar. "Sempre
ouvi minhas aulas na Rádio

Guarujá, além de frequentar o
rádio posto de Capoeiras, que
a Celesc deu". La boratoríst.
de medidas, não

_
estudava há

22 anos e seu principal objeti
vo é ser promovido na empre
sa,em que trabalha.

' ,

5 - b - I, Ill, IV e V
6 - a - o Cardeal Mazarine
7 -;I - Louvois, Colbert e Vauban
8 - e .., do clero e da nobreza
9 - a - rei e burguesia
10 - d - Stuart
JIl-- c - convocar o parlamento
12 - e - o Ato de Navegação,
13 - e - Revolução Gloriosa
14 - d - Fisiocratas

, '15 - c -, Iluministas
16 - e - Montesquieu
17 - b - despotismo esclarecido
18 - b - revolução francesa
19 - a - conflito entre protestantes e católicos

45 - a ,- I, II, IV e VI 1 '

46 - b - a participação direta dos EE,UU. na guerra
47 - e - o Plano Marschall
48 - d - Guerra Fria
49 - d - Pacto de Varsóvia
50 - c - Gerald Ford

Sócio do Veleiros Ida Ilha você iá foi ao carnaval ou
• ! .'

,

CENTRAIS ELÉTRICAS DE SAN'TA CATÀRINA, S.A.

i ICOMUNICACÃO
,

\ . \ '
.

'I .

A CENTRAIS EL�TRICAS DE SANTA CATARINA S/A - CELESC - AGÊNCIA

FLORIANÓPOLIS, comunica a seus consumidores, QUE DOMINGO, dia 24/11/74,
have rã desligamento de energia �étrica, nos seguintes locais e horários: \

. \ '

das 5,00 horas as 9,00 horas - TODA ILHA.
'

08S: O deslisamento acima, visa possibilitar os trabalhos dos nossos c;mpregados, no
serviço de manunteção da SE Distribuidora I.

,

08S: O referido prÕgr�ma prolongar-se-á até as 10,00 horas nas Ruas: - Praça XV
_ Trajano - Deodoro - Tenente Silveira - Vidal Ramos e Praça Pereira Oliveira.
_ Os referidos desligame,ntos visam possibilitar os serviços de conserva da RD

prim�ria�

. Como este senhor, são
8.593 pessoas em todo Esta
do que jogam urna cartada
importante na' vida, com vá
rios objetivos. Os dois princi
pais sâó atingir a .universidade
e aumentar seu nível -de salá
rios. E hoje estarão melhor

psicologicamente preparados,
para as prova de Língua 'Na·
cional, a partir das 7h30m. e

prova de Geografia, às 14 ho
raso

o reveillon 'no Veleiros?
, 1

\

Não? Por que? ,Então vote na

"CHAPA RENOVAçÃon
Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense




